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Emoción socialista en el Congreso ‘‘permite” el trasvase al Vinalopó

El PSOE valenciano da por
soya la victoria en el Jucar

El secretario general del Partido Socialista Valenciano, Joan 
|Lenna, ha manifestado que el grupo socialista en el Congreso 
|(ie los Diputados ha presentado una moción “que permite el 
|trasvase Júcar-Vinalopó” por considerar que tiene “efectos posi- 
Pos”, con lo que da por hecha su victoria en su batalla política 
Iron José Bono.

Joan Lerma comentó que esta moción, presentada a últimas 
horas del miércoles, deja en suspenso una proposición no de 
ley anterior del propio grupo socialista en la que se pedía 
suspender la aplicación del convenio expoliador.

(Pág. 7)

El vicepresidente Alvarez Cascos.

Se piden reformas procesales para agilizar la Justicia.El nuevo pre- 
sidente de la sala de lo Contencioso del Tribunal Superior, Vicente Rouco, señaló 
^n el día de su toma de posesión (en la foto de José Luis) que existen problemas 
estructurales en el ámbito de lo contencioso que precisan de una reforma procesal: 
en la actualidad hay 5.600 asuntos pendientes, sobre una media anual de 1.700 

**^^>.^xpedientes resueltos.________________(Pág. 5)
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O MultiOpticas PEREZ Setien

N^ 1 EN SERVICIOS OPTICOS

ABRIMOS SABADOS TARDE

LE ATENDEREMOS EN NUESTRA OPTICA DE: 
DIONISIO GUARDIOLA, 16

La 
urbanización 
conocida 
como SUP 
n-1 ha 
transformado 
la fisonomía 
de Almansa 

(Pág. 19)

Nuevas 
expectativas 
sobre la 
futura
instalación de 
industrias en
Hellín

(Págs.20y21)

► La huelga en 
el sector de 
transportes 
perjudicó 
gravemente a 
las empresas 
roblenses

(Pág. 22)

► Tony Leblanc 
recibe hoy el 
II Premio 
Nacional de 
Teatro “Pepe 
Isbert”

(Pág. 48)

El Gobierno 
considera un error 
abrir procesos de 
diálogo con ETA

EI vicepresidente primero 
del Gobierno, Francisco Alva- 
rez-Cascos, señaló ayer que es 
un error “ante actitudes ine
quívocas de ETA de intensi
ficar sus comportamientos vio
lentos, abrir procesos de diá
logo con cualesquiera interlo
cutores de la banda armada”, 
en relación a la decisión del 
Parlamento Vasco de enviar 
una delegación oficial que 
hable con el preso etarra ‘Txi- 
kierdi’. Mientras, los partidos 
de la Mesa de Ajuria Enea 
se reafirmaron ayer, por una
nimidad, en la validez de este 
foro para la Normalización y 
Pacificación de Euskadi, aun
que reconocen la existencia de 
profundas discrepancias en 
cuanto al diagnóstico y la estra
tegia que se debe seguir.

(Edit, y págs. 26 y 27)

García Reinón tiene 
claro que el 
Albacete “no puede 
fallar en Ecija”

El técnico del Albacete 
Balompié tiene muy claro que 
“no se puede fallar en Ecija” 
después de los últimos tropie
zos del equipo manchego. Gar
cía Remón colocará a Josico 
en posiciones más adelantadas 
con la intención de “presionar 
muy arriba, ya que no quiero 
dejarle al Écija ni un solo 
metro”. El técnico hizo ayer 
hincapié en la “mentalización 
de los jugadores de cara a este 
partido ante un rival en racha 
y que juega en un campo muy 
difícil”.
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ALBACETE
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
PEREZ JIMENEZ, Av. Menéndez Pidal, 39
y RODRIGUEZ NAVARRO, María Marín, 58
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR,_Av. España, 28 (Esquina Circunvalación)
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y
MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30
De 10 de la noche en adelante:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
Octavio Cuartero, 24-
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ ALFARO,
Alfarerías Bajas, 1

HELLIN
PARA HOY: ISABEL Y M^ DOLORES PRECIOSO,
Rabal, 24
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA,
Rabal, 4 ¡

TOBARRA
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 80 
PARA MAÑANA: DÓLORES SIDERA BLANCO, 
Av. Constitución, 2

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 13 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, 
Peñicas, 13

ALMANSA
PARA HOY: M^ TERESÁJ^JE^ Y ELENA MORA, 
Corredera, 37
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GRAMAJE MICO, 
Manuel de Falla, 28

ALBACETE
Parque de Bomberos......... 5961 
Policía Nacional.................... 2233
Policía Municipal.................. 5961 
Guardia Civil........ 22 11 00-2186
G. Civil de Tráfico.............. 2107 
Casa de Socorro................... 2161
Cruz Roja Ambulancia..... 2190 
Urgencias....................................5971
Hospital General.................. 5971
Alcohólicos Anónimos.......5003 
Estación de Ferrocarril..... 2102
Telégrafos.............. . ...................2220
0. Reclamación Precios ,...59 61 
Protección Civil.................... 5998 

5088
Tele-Ruta (Madrid)....91-53522 
Teléfono de la Esperanza .52 31 
Teléfono del Vecino.......... 2423 
Emergencia de Gas Castilla. 
Mancha....................................... 2125
Radio Taxi................................. 5220

LARODA
Policía Local........................... 4410
Guardia Civil.......................... 4413
Casa de Socorro................... 4413 
Cruz Roja.................................. 4405

U 
di 
Fa 
*

Suben las temperaturas
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del 

Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista 
para hoy es de 22 grados, mientras que la mínima prevista es 
de 3 grados. Los cielos permanecerán con intervalos nubosos y 
se prevén algunas brumas matinales. Los vientos serán flojos de 
componente sur y las temperaturas experimentarán un ligero 
ascenso.

SANTORAL
La cátedra de San Pedro 

en Antioquía. Santos Abilio 
y Pascasio.

Días transcurridos: 52
Días hasta finalizar el año: 

313

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 06,59 y 

se pone a las 17,58 (H. S.).
La luna sale a las 18,15 

y se pone a las 06,47 (H. S.).

í

HELLIN
Comisaría de Policía.........
Servicio Urgencias S.S......

Policía Municipal................

Bomberos.................................
Cruz Roja.................................

ALM^SA
Parada de Taxis...................

Bomberos.................................
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal................

Guardia Civil........................

Cruz Roja.................................
Casa de Socorro..................

VIILARROBLEDO
Policía Municipal..^..........

Centro de Salud..................
Centro de Salud..................

Guardia Civil........................

Bomberos.................................
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Viernes, día 21 31^2
£4__.15—23 2

Miércoles, día 1’ ^;

Comple. 28

Lunes, 17.....
Martes, 18
Miércoles, 19
.Tueves, 20
Viernes, 2J

Jueves, db 20 
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Comple. 40
Sábado, día 15 ,,J
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Martes, día 18 
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La crisis del Cuiturai Aibacete
LUIS PARREÑO

14

EDITORIAL

V
erdaderamente, lo del Cultural Albacete es algo 
lamentable. Nos parece hasta injustificable la crisis 
de una acción tan bonita como importante, cuyos 
logros positivos han sido patentes, desde su constitución. ¿Dón

de ha estado el origen de esta triste situación?
No podemos echar toda la culpa a Juan Pedro de Aguilar, 

como máximo responsable, aunque su «salida por el foro» 
so haya sido muy elegante que digamos, y haya que señalar 
b parte de culpa de los ayuntamientos —en torpes e inso
lidarias reacciones políticas— que abandonaron el consorcio, 
dejando en el aire el presupuesto, y haciendo fracasar la 
programación, con el consiguiente descalabro económico. 
Como vulgarmente se dice cada palo tendrá que aguantar 
81 vela, pero habrá que enjuiciar las cosas dentro de un 
ambiente de serenidad, tratando de enderezar el rumbo con 

f iniciativas, ideas y sugerencias nuevas, sin caer en chapuzas. 
1 Partiendo de que en este tema hay un trasfondo político, 

niinoso para las ilusiones de todos, posiblemente haya que 
teconocer que la programación cultural de Juan Pedro de 
Aguilar no estuviera bien dimensionada en una primera etapa, 

haciendo insostenibles las previsiones para su continuidad. 
[Ha fallado la base financiera, y esto es algo que tendrá 
hue aclararse en la medida de que no estuvieran bien ajustados 
[loscostos, o se hayan producidos despilfarros.

Nos consta que Juan Pedro de Aguilar 
tomó posesión del cargo con toda la ilusión 
del mundo, seguro y confiado de que podía 
prestar un valioso servicio a la cultura de 
su pueblo, apoyado en su amplia experiencia 
profesional. Se creó un ambiente de gran 
expectación al relevar a Antonio Yébenes, 
del que en ningún momento se descalificó
por su trabajo. Juan Pedro lo tenía muy fácil, entraba a 
un campo abonado para el éxito en su faceta de director 
artístico, para lo que trabajó con entusiasmo, sin tope de 
horas. No es el lugar ni el momento de destacar sus éxitos, 
pero lo cierto es que venía ganándose el crédito y los aplausos 
de los albacetenses, hasta que se descubrió su «talón de 
Aquiles», una escasa capacidad gerencial, que ha dado al 
traste con todos los proyectos, con resultados nefastos.

El presidente de la Diputación, Emigdio de Moya, como 
presidente del consorcio ha pagado el tributo de su confianza, 
de la fe que depositó en Juan Pedro de Aguilar, de valía 
contrastada para director, pero nulo para la gerencia, como 
se hizo público con algunas irregularidades. Hasta aquí hemos 
llegado con la convicción de que el Cultural no debe desa
parecer; es una empresa de futuro que debe ir al paso del 
progreso de Albacete. Lo que procede es rectificar.

OESDEU 
^ONDA Como una locomotora

JUAN L. HERNANDEZ PIQUERAS

E
n otras circunstancias hubiese sido la noticia de la semana 
albaceteña, pero así, cuando ha sido y como ha sido, 

^^^' ^^ podría dudar de si la salida de la gerencia 
' ^'-^^^^^^^^ P®^ parte de Juan Pedro de Aguilar-es 
^^ ^™’sión, su cese o como quiera que se le denomine, 

| ®lgo que estaba cantado desde hace meses, y por tanto, 

es un hecho que desprovisto de la sorpresa del 
°’ P'^’^^® mucha de la fuerza que permite a la noticia 1 ramarse a las primeras planas de la actualidad.h mató al en otras épocas brillante invento del Cultural, 

1(11 di ^^ ^-^^ ^^ entró desde el cambio de color político 
Iiínr  ̂ ^^^^^ ^^5 elecciones municipales de 1995,
Stueve^^'^í^-^^ profetas iluminados para avanzar lo que en 
I^día P^^ contra, simples y modestos observadores 

1’preder’ '^'^^ política albacetense, podían aventurarse 
kda ’^^®,^* Cultural Albacete empezaba a oler a gloria 
popició i^”l^*® sillones y de representaciones en el Consorcio 

P^encart S^'^m error, y éste a su vez sería el detonante 
I^és ^”l^'® '^^ situaciones absurdas y contraproducentes que 
I^r un^ venido sucediendo. La Diputación, en vez de 
P^Oque ^^i^^^^^Q’ a lo peor nunca se hubiese alcanzado, 
h''ibteralsabrá porque nunca se buscó, actuó de forma 
I^actua^ ' ^°^^ ^^ cesar a un gerente y nombrar su sustituto.

deT^ unilateral encendería la llama del enfrentamiento 
prel pp°^ ^°^ grandes bloques del Consorcio -el controlado 

dependiente del P.S.O.E.- y la guerra ya era

un hecho. Bien delimitado desde ese instante 
el campo de batalla, el nuevo director-gerente 
se encontró con que cada paso que daba lo 
hacía sobre una verdadera zona de minas... y 
claro, le explotó más de una. Algunas, porque 
el enemigo las ponía ahí para eso; otras, porque 
desde su propio bando observaban que toda 
mina que le explotaba a Juan Pedro, era una
explosión que evitaba que les estallase más arriba. En tales cir
cunstancias, era evidente que un hombre como Juan Pedro de 
Aguilar, que no debe tener vocación alguna de comando ni de 
“marine”, se hartaría más pronto que tarde y se volvería a ese 
Madrid que nunca dejó del todo, quizá presintiendo desde los 
primeros instantes, que su paso por el Cultural Albacete sería 
efímero y con más penas que alegrías.

Ahora, según decía el propio Emigdio de Moya, el Cultural 
sigue su trayectoria “como una locomotora”. Una locomotora, 
eso sí, sin maquinista, salvo que él sea su propio conductor, 
con Manuel Vasco y Manuela Parras de fogoneros. Ya veremos 
si evitan el anunciado descarrile.

Por cierto, a quien sí se le ha descarrilado un vagón estos 
últimos días, es a la locomotora del alcalde Garrido. Su querella 
contra la libertad de expresión de un profesional de la comu
nicación, José Antonio Domingo, no parece un acierto. Se sale 
de la vía en un momento en que no había ninguna necesidad 
de arriesgarse a ello.

Derechos 
inhumanos

a anunciada entrevista 
de la Comisión de 
Derechos Humanos

del Parlamento vasco con un ase
sino etarra encarcelado supone 
uno de los más graves y esper
pénticos episodios de la vida polí
tica de los últimos tiempos. 
Hablar de “derechos humanos” 
al referirse a los criminales de 
ETA movería a risa, si no fuera 
porque provoca sencillamente la 
indignación y la repulsa de todos 
los españoles de bien.

¿En qué cabeza cabe que los 
representantes libremente elegi
dos por el pueblo se sienten a 
hablar con quienes han hecho de 
la pistola y el zulo su único len
guaje? ¿Qué demócrata media
namente convencido puede otor
gar legitimidad alguna a unos per
sonajes cuyo único objetivo es 
desestabilizar el país a costa de 
la sangre y la libertad de ino
centes?

Afortunadamente, los partidos 
de ámbito nacional (con la extra
ña excepción de Izquierda Unida) 
han actuado con la necesaria con
tundencia, y el vicepresidente 
Álvarez Cascos ha dejado clara 
la imposibilidad de “abrir pro
cesos de diálogo con cualesquiera 
interlocutores de la banda arma
da”.

Los derechos humanos son un 
patrimonio inalienable de toda 
persona. Pero han de serio en 
primer lugar de José Antonio 
Ortega, de Cosme Delclaux, de 
los cinco españoles abatidos en 
lo que va de año por la irracional 
ira de ETA. Hay una falta abso
luta de simetría en un supuesto 
diálogo en que una parte está 
envuelta en el humo de la pólvora 
y las penumbras de los zulos. Y 
difícilmente puede apelar a los 
derechos humanos quien vive 
pensando sólo en arrebatar el pri
mero de ellos, que es la vida.

LA TRIBUNA

■I

pisto

o b



La Tribuna

OPINION Sábado, 22
Febrero de 19()7

Presupuestos municipales 1997 La nueva función púbiicd
MARTIN ALCAHUD LOPEZ (*)

D
entro del presente mes 
se va a proceder a la 
aprobación de los Pre
supuestos Municipales corres

pondientes al presente año de 
1997, bien es cierto que este 
año se van a aprobar con un 
cierto retraso. Debido funda
mentalmente a la realización de 
un análisis exhaustivo y profun
do de las partidas presupues
tarias, con el fm de acercarse 
a la realidad tanto de los ingre
sos como de los gastos conte
nidos en los mismos.

Estos Presupuestos, se han 
realizado como en el año ante
rior bajo la premisa de la aus
teridad presupuestaria y de la 
transpariencia. Austeridad que 
viene marcada en el presente 
ejercicio por el control presu
puestario, que va a obligar a 
los encargados de su gestión a 
un mayor esfuerzo y a la con
tención en el gasto de tal forma 
que obligue a la realización de 
los gastos absolutamente 
imprescindibles eliminando 
aquéllos que sean prescindibles, 
sin que ello suponga una menor 
atención a los servicios de los 
ciudadanos.

La flexibilidad de la que 
hablábamos en el pasado ejer
cicio, va a seguir siendo una 
de las premisas de este Presu
puesto, por entender que nunca 
un presupuesto ha de ser rígido, 
debiendo existir a lo largo de 
su ejecución la posibilidad de 
adecuar las distintas partidas a 
los ahorros o nuevas necesida
des que se vayan planteando a 
lo largo del mismo, experiencia, 
contemplada legalmente que ha 
permitido dar una mayor viveza 
presupuestaria al pasado ejer
cicio.

Con el fin de no teorizar en 
exceso, pasaremos a analizar el 
contenido de los mismos.

Dentro de los ingresos y en 
lo relativo a Operaciones 
Corrientes destacaremos el 
incremento experimentado en el 
capítulo de impuestos directos 
con un incremento del 9,2% 
motivado exclusivamente por la 
incorporación de nuevas edifi
caciones en el Impuesto de Bie
nes Inmuebles y nuevas altas 
en el Impuesto de Vehículos de 
Tracción Mecánica, así como en 
Plus Valías. Los impuestos indi
rectos, presentan un bajada del 
3,9% sobre el año anterior y 
las tasas y otros ingresos se ven 
incrementados en un 3,1% cifra 
sensiblemente inferior al I.P.D. 
interanual a la fecha de su 
modificación.

Las transferencias corrientes, 
ascienden a 3.552 millones de 
pesetas de los cuales 2.545 
millones corresponden al Esta
do y el resto a la Autonomía, 
así como a otros organismos 
estatales por diversos concep
tos.

Dentro de las Operaciones de 
Capital es de destacar la impor
tante labor efectuada por el 
Equipo de Gobierno con el fin 
de traer a nuestra Ciudad Fon
dos provenientes de la Comu
nidad Económica Europea que 
sólo para el año 1997 suponen 
632 millones de pesetas, sin olvi
dar que muchos de ellos son 
parte sólo parte de los que se 
irán aportando en ejercicios 
sucesivos como ocurre a modo 
de ejemplo con los fondos des

►
 Se va a acometer la construcción 

de un nuevo centro socio cultural, 
situado en Parque Sur, así como 
una escuela infantil en 
Campollano, destinada a la mujer 
con un puesto de trabajo en dicho 
Polígono Industrial

FCO. JAVIER DOMINGUEZ ROBLEDILLO (*)

tinados al Plan Urban. Por con
tra, y una vez más la Junta de 
Comunidades de Castilla La 
Mancha, se ha distinguido por 
la falta de colaboración con pro
yectos para Albacete, lo que 
denota nuevamente la discrimi
nación que esta Ciudad sufre 
por motivos de color político, 
por parte del Sr. Bono.

En relación con el Estado de 
Gastos, conviene destacar el 
incremento experimentado por 
los Capítulos I y II relativos a 
Gastos de Personal y a Gastos 
de Bienes Corrientes y Servi
cios, con un aumento del 4.4% 
y del 12.4% sobre el Presupues
to del año anterior, lo que viene 
a significar en el primer supues
to un mayor aumento del 
empleo municipal, que se refleja 
en el aumento de personal pre
visto en Policía Municipal, y en 
el segundo una mayor presta
ción de servicios a nuestra Ciu
dad y en su consecuencia a sus 
ciudadanos.

Dentro de este Estado de 
Gastos, es de destacar, el ahorro 
experimentado dentro del capí
tulo de gastos financieros con 
un ahorro neto del 31.3%, moti
vado no solamente por el 
ahorro producido por las baja
das de tipo de interés durante 
1997, sino por la negociación 
llevada a cabo con las Entidades 
que en estos momentos tienen 
suscritos préstamos con el 
Ayuntamiento, con el fin de 
cambiar los tipos de interés de 
algunos tipos suscritos por el 
anterior Gobierno Socialista a 
tipo fijo y que se situaban en 
un 10,5% a MiBOR más un 
porcentaje testimonial, lo que 
sin duda ha supuesto un gran 
ahorro para las arcas Munici
pales, por lo que este año la 
bajada prevista por intereses es 
de 245,36 millones de pesetas 
frente a los pagados en el ejer
cicio anterior. El Capítulo de 
transferencias corrientes ha 
sufrido un pequeño recorte que 
se sitúa en el mismo nivel que 
el ejercicio anterior, sin menos
cabo de las prestaciones sociales 
que se venían prestando a la 
Ciudad y a determinados colec
tivos.

El gran esfuerzo de este 
Equipo de Gobierno, para este 
año 1997 viene dado por el Plan 
de Inversiones establecido para 
la Ciudad donde en colabora
ción con Europa se van a rea
lizar una serie de proyectos que 
van a suponer una remodela
ción de una parte muy impor
tante de la Ciudad y que va 
a afectar a cinco barrios a través 
del Plan URBAN. La remode
lación de los Barrios viene tam
bién determinada por las inver
siones en mejoras de firmes y 
calles a cuyo fin se van a des
tinar 150 millones de pesetas 

la cantidad más alta destinada 
hasta la fecha a tal fin. La mejo
ra de caminos en Pedanías se 
encuentra también contemplada 
dentro de los mismos.

Por fin este año se van a aco
meter las obras de los ED ARES 
(Alcantarillado) de Albacete 
Capital, El Salobral, Pozo Caña
da y Tinajeros, obras priorita
rias que este Equipo de Gobier
no ya anunció en su programa 
electoral.

Se va a acometer la construc
ción de un nuevo centro socio 
cultural, situado en Parque Sur, 
así como una escuela infantil 
en Campollano, destinada a la 
mujer trabajadora con un pues
to de trabajo en dicho Polígono 
Industrial, demanda que enten
demos prioritaria para ese 
colectivo de trabajadoras.

De igual forma se destinarán 
partidas para Mejoras de Mer
cados y Lonja Municipal, así 
como en Recinto Ferial y Plaza 
de Toros.

Es de destacar también la 
inversión en la modernización 
de la Policía Municipal, donde 
se destinarán 60 millones de 
pesetas durante esta año 1997.

Capítulo importante dentro 
de las inversiones corresponde 
a Deportes donde se van a des
tinar 205 millones de pesetas, 
150 de los cuales servirán para 
afrontar la primera fase de la 
construcción de las nuevas gra
das para el campo de fútbol 
y el resto destinado a la pro
moción del deporte base con 
la adecuación y construcción de 
nuevos campos de fútbol en 
Barrios, así como para la total 
adecuación de la piscina de El 
Salobral.

En este Presupuesto nos 
hemos visto obligados a acome
ter el déficit procedente del Pre
supuesto del año 95, que ascen
día a 249 millones de pesetas 
que ha habido que detraer de 
los ingresos y considerarlo 
ahorro, así como la amortiza
ción de la parte del préstamo 
corriente que nos vimos obli
gados a solicitar en el pasado 
ejercicio para cubrir el exceso 
de facturas provenientes de 
ejercicios anteriores, lo que sin 
duda ha supuesto un gran 
esfuerzo presupuestario.

Las líneas y el desarrollo pre
supuestario llevado a cabo 
denotan una vez más la gran 
preocupación de este Equipo de 
Gobierno por prestar el mejor 
servicio a la Ciudad y adecuar 
a la misma con las mejores dota
ciones en infraestructuras, tra
yendo dinero de Europa con el 
fin de que el coste para los ciu
dadanos sea el mínimo posible, 
así como repercutiendo el 
importe de los impuestos en ser
vicios para la Ciudad.

(*) Concejal de Hacienda y 
Patrimonio

S
e avecina un amplio deba
te sobre el modelo de la 
Función Pública en Espa
ña, tras la entrega a los sin

dicatos del proyecto de “Esta
tuto Básico de la Función 
Pública”.

Desde la óptica de un sin
dicato profesional como es 
CSI*CSIF, la ocasión es propi
cia para una reflexión previa, 
que no podemos pasar por alto.

Es, a nuestro juicio, el 
momento oportuno para aban
donar, de forma definitiva, la 
concepción habitual que nues
tros gobernantes tienen de la 
Administración Pública, con una 
función política y de arraigado 
sentido patrimonialista que les 
lleva a una utilización instru
mental al servicio, y en bene
ficio, del equipo gobernante con 
el consabido resultado de poli
tización de la función y clien
telismo en la prestación.

Los efectos de esta concep
ción se muestran evidentes: Des
profesionalización, desmotiva
ción, corporativismo, frustración 
profesional, corruptelas y discri
minaciones del empleado públi
co que ve cómo su función, pro
fesional y no dependiente, es 
utilizada por los poderes públi
cos para ponerla al servicio de 
unos intereses que no son los 
generales que la sociedad 
demanda, siendo la propia 
administración política quien, a 
veces, propicia y proyecta hacia 
la sociedad una imagen negativa 
del empleado público, agredien
do su imagen social y su pres
tigio.

Es por ello que consideramos 
el momento oportuno de buscar 
fórmulas que permitan implan
tar la 'Administración Pública 
que nuestra etapa democrática 
necesita.

Una Administración servida 
por profesionales, no ligados a 
la estructura política, y cuya 
independencia les permita pres
tar el servicio a la sociedad espa
ñola, que es su único y auténtico 
destinatario.

Una Administración regulada

por normas que impidan el 
clientelismo político, y en la que 
el funcionariado esté motivado 
única y suficientemente por su 
propio trabajo, con la implan
tación de una carrera profesio
nal para el empleado basada en 
méritos objetivos y que impida 
las situaciones de privilegio y 
enchufismo que actualmente se 
producen.

Una Administración en la que 
el acceso se realice con verda
dera transparencia e igualdad 
para todos los ciudadanos, evi
tando la posibilidad de “puche
razos” como los que todos, algu
na vez, hemos conocido. Que 
la selección de los empleados 
sea, de verdad, con las consa
bidas características de “igual
dad, mérito y capacidad”.

Una Administración, en fin, 
en la que los ciudadanos tengan 
posibilidad de participar a través 
de cauces apropiados y suficien
temente representativos, que 
informen al Gobierno y al Esta
do de la evolución de las nece
sidades, propiciando su perma
nente actualización, disponiendo 
así del aparato burocrático que 
dé respuesta satisfactoria a la 
sociedad que debe servir.

Gran reto, pues, el que se 
les ofrece a los sindicatos, y una 
oportunidad inmejorable para 
demostrar su defensa de los 
intereses profesionales de los 
trabajadores a los que represen
tan, con aportaciones positivas 
para salvaguardar la indepen
dencia de éstos y conjugaría con 
el obligado servicio que han de 
prestar a la sociedad a la que 
todos nos debemos.

Nuestra organización, cons
ciente de la importancia y tras
cendencia del momeiito, esta 
trabajando para realizar sus 
mejores aportaciones posibles y 
en la esperanza de lograr ® 
marco normativo que satisfaz 
todas las necesidades. Por e 
seguiremos muy de cerca 
desarrollo y agradeceremos 
la colaboración que se nos pre 
ta para mejorar el texto 
'^r«id«iu CSPCSIF 

Albacete

El agua
Nadie duda de que el agua 

es fuente de vida. Este tópico 
tan manido se utiliza tanto en 
los ambientes sociales como 
políticos o económicos, tratando 
de ratificar con él cualquier 
exposición sobre el hombre y 
su entorno. La Historia nos 
habla de los asentamientos 
humanos siempre cerca de este 
elemento vital; también las cen
trales nucleares lindan con estas 
fuentes de vida. El agua a bor
botones o finos hilos; fluvial o 
lacustre ha dado y da a lo largo 
del tiempo motivos suficientes 
para la alearía y el dolor. Ribe
ras, márgenes, orillas..., son los 
escenarios naturales donde al 
agua ocupa el lugar preferente 
para aquellos que sin ánimo de 
lucro la huelen, la saborean y 
valoran su auténtico color. Ellos 
son los que sin asomarse a las 
ventanas de la prensa y sin subir
se a plataformas aprecian el ver
dadero valor del líquido ele-

“ Ottos son los que di* 
mesas palaciegas taW^J 

agua y sus
res de que junto a ^^¡^^ 
sus vidas políticas.la derecha y la izquierda* 
el punto de mira, u ,^^3 
la cuna y otros hac^ ® ^ P esco
de ese río que ve An las 
sas aguas no hura ¿ 
tierras por donde ’^sen- 
moja el papel sobre eU ^^^ 
ben aquéllos que ,^3 >■'' 
en lo revuelto <Í® Aq tía-
ticos de uno u otro ® tropas 
tandenadaryguartó^^„ie,g, 
para que el P“®, y P”** 
legislatura tras cursos ^^^ 
dan seguir desvían ^^ ^^^ ^ye 
agua hacia oooHn0 3iej 
yrnosemueletngodeU^^II, 
subvencionados, hoy^ ¡^ 
no les ayuda a m ® ooik 
reses y derechos ^^^¿gdos J 
danos. Poldicos a 0 ^^^^^ j 
una u otra ribera j jg^bo 
remover y 10 el
de un río
tivo de que Jas^ artidisj 
oculten sus ®t^ ¿t<' 
y el desinterés yelh^í

ttoMdoíea<l‘’‘’ 

que dicen «®^l.««*
Antonio Espart'» "
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1997 El nuevo presidente de la Sala de 

lo Contencioso, Vicente Manuel 
Rouco, sustituye a Emilio Frías, 
que dejó vacante el puesto al ser 
nombrado presidente del TSJ-CLM

11 el
ique 1 
vado
ir su 
plan- 
’esio- 
la en 
ipida j 
lío y 
te se
I

PJ nuevo presidente de la Sala, Vicente Manuel Rouco, tomó posesión ayer

a que 
erda- 
aidad 
, evi- 
oche- 
algu- 
Que 

jados 
onsa- 
igual-

La Justicia contenciosa precisa
5 fin, 1 
mgan I 
raves I 
icieo-1 

9ne 1 
Esta-1 
nece-1 
enna-1 
iendo I 
) qne 1 

a la 11

(le una reforma procesal
los aproximadamente 5.600 asuntos podientes de resolver 
500 una prueba de la falta de medios y la necesidad 
it crear juzgados de lo Contencioso Administrativo, según 
mifestó ayer el nuevo presidente de la Sala de lo Con- 
itacioso del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La 
Okacha, Vicente Manuel Rouco Rodríguez.

le sel 
yunaj 
paral 

e los! 
e los! 
esen-1 
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epen-1 
acón | 
m de j 
i que|

El nuevo presidente de la 
Sala de lo Contencioso Admi-

UT esfuerzo, el trabajo es tan 
inmenso que no se puede dar

cons-1 
tras- | 
está!

)lesy| 
ir un] 
isfaga | 
r ello
;a su 
¡todaj 
pres-1 
) del

rótrativo del Tribunal Supe- 
rót de Justicia de Castilla-La 
Mancha, Vicente Manuel Rou- 
M Rodríguez, considera que 
insten problemas estructurales 
m el ámbito de lo Contencioso 
Ifc precisan de una reforma 
procesal.

Según dijo a Efe momentos 
lotes del acto de toma de pose- 
ilion, los problemas se reflejan 
!’®oién en la falta de medios 
1® la necesidad de crear juz- 
poosde lo Contencioso Admi- 
pntrativo.

titulo de ejemplo, indicó 
^^®® ®” ^^ actualidad 

L^^^i^tos pendientes de 
^^’ ^^Eire una media de 

^® trabajo anual 
g «p ° ^^ 1-700 expedientes. 

CSlfl ^^ al laborioso y gran

respuesta inmediata a todo; de 
ahí que se esté elaborando el 
Libro Blanco de la Justicia en 
donde se proponen algunas 
soluciones desde los poderes 
públicos”.

Vicente Manuel Rouco 
Rodríguez, nació en Puebla de 
MontSbán (Toledo) el 10 de 
octubre de 1958 e ingresó en 
la carrera judicial en 1982.

Sus destinos se han centrado 
en Castilla-La Mancha, y espe
cialmente en Albacete, donde 
vivió en su juventud y donde 
ejerció posteriormente como 
juez en Villarrobledo, juez de 
primera instancia en Hellín, 
magistrado en la Audiencia 
Territorial de la Sala de lo 
Contencioso y ahora en el Tri
bunal Superior de Justicia. Asi
mismo, entre 1989 y 1994 estu
vo en la Audiencia provincial

Vicente Manuel Rouco tomó ayer posesión de la presidencia de la Sala de lo Contencioso. JOSE LUIS

'1

de Madrid. brado presidente del Tribunal
En su nuevo cargo sustituye Superior de Justicia de Cas-

a Emilio Frías Ponce, que dejó 
vacante este puesto al ser nom-

tilla-La Mancha.
A la Sala de lo Contencioso

Administrativo del Tribunal 
Superior de Justicia están asig
nados un presidente y cinco 
magistrados.

lesde 
del

jedo-1 
jrreo | 
'ÍM | 
¡egún 
hacia
lltOÍ» 
esco'

El MAPA amplía al 50% el índice
fe barbecho permitido para secano

LT
1 las ■ La A

Agra-
W de (Asa-’®^ ■^ngratuia ’ Mancha se 

el50%í i*^ .^P^ia^ón 
Í^^o Derm-r j mdice de bar- 

^ *^*Í® ®“ ^^ siem-
'^do de A ’. ’^ó el Minis- 
i^entaí^^^^’'^ Pesca y 
S^ C^A) a la 

agraria.
Ste¡S’/"'P*>®ción, solici-

Polí- j 
i tra- i 
•opas j 
eng^' 
pue- 
is de 
que 

[^es 
) líe' 
inte- 
uda- 
sen 

de 
;chc 
)bie'
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isia5

sibilidad de sembrar los cul
tivos que se pretendían en 
muchas zonas dejaban como 
única oportunidad para los 
agricultores acogerse al barbe
cho, por lo que era necesario 
ampliar el porcentaje permiti
do para éste.

Indice

upo 

lililí

P<o ”‘^ por Asaja 
t^^calturV ^^"S^jería 
fealdad a ^^^'^^^ la 
k'^^^^os productores
P^tes evitar

^’‘ losP^^^’^^^ origina- 
due Í®^’'asos en las 

causado los 
t^d^^ «npidien- 

1 t ®^ tareas n Periodo nor- 
P’^^Pias.

l *"’íistrad^t°“8’<=“ '•as y la unpo-

Esta decisión se suma a la 
ya hecha pública hace unas 
semanas por la que se amplia
ba el índice permitido de reti
rada en las tierras de regadío 
dependientes de los acuíferos 
23 y 24, con los que se satis
facía otra de las peticiones rea
lizadas por la organización 
agraria.

Los índices de retirada per
mitidos por la Unión Europea 
en circunstancias normales son 
del 5% obligatorio más el 25% 
voluntario para secano, y otro 
5% para regadío. ampliación del barbecho los productores de herbáceos evitan pérdidas.Con la

£1 presidente 
provincial de la 
Asociación 
Española contra el 
Cáncer presenta su 
dimisión

LT

El hasta ahora presidente 
provincial del Comité Ejecu
tivo de la Asociación Española 
contra el Cáncer en Albacete, 
César Antonio Cabeza, ha pre
sentado su dimisión, tras una 
decisión “muy valorada y des
pués de mucho reflexionar, 
creo que no debo aferrarme 
al sillón presidencial” dijo 
Cabeza. En su opinión, en 
Albacete hay muchas personas 
de buena voluntad que pueden 
aportar nuevas ideas que 
impulsen el trabajo de la Aso
ciación y señaló que lo más 
importante para él ha sido 
luhar contra esta terrible enfer
medad. Por el momento, no 
se ha previsto su sustitución, 
según afirmó Cabeza.
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IU ya ha anunciado que movilizará a los ciudadanos, al igual que ocurrió con el IBI, para que el equipo de gobierno rectifíque.

Sotos aseara que esta forma de sestión incrementará el coste que tienen que pasar los ciudadanos

IU movilizará a la sociedad
contra la privatización del agua

E.P.

Las primeras reacciones 
ante el anuncio del alcalde de 
la decisión del equipo de 
gobierno de privatizar la ges
tión del ciclo integral del agua 
no han tardado en producirse, 
y ya han sido varios los colec
tivos que se han manifestado 
en contra de esta voluntad 
política.

En una primera “valoración 
de urgencia”, ya que el docu
mento requiere un análisis en 
profundidad, el concejal de IU, 
Ramón Sotos, denunció en pri
mer lugar que este asunto se 
ha llevado a espaldas del Ayun
tamiento, hasta el punto de 
que el estudio en que se basa 
el gobierno municipal para jus
tificar su decisión, ha sido rea
lizado por no se sabe qué 
empresa, por un importe de 
1.700.000 pesetas, y mediante 
una adjudicación al margen de 
los trámites normales.

En segundo lugar, Sotos 
denunció el hecho de que al 
margen de de la opinión de 
los grupos de la oposición, el 
alcalde, “en ün ejercicio de 
extrema irresponsabilidad”, 
pretenda hipotecar al Ayunta
miento durante los próximos 
25 años y además quiera hacer
los por la vía de los hechos 
consumados.

El concejal de IU calificó 
como “el cuento de la lechera” 
el que el alcalde asegure que 
la privatización de la gestión 
integral del agua no va a tener

repercusión económica sobre 
el ciudadano, cuando está 
demostrado que en todas las 
ciudades que han optado por 
esta fórmula han subido las 
tasas.

En base a estas apreciacio
nes Sotos anunció que su gru
po recurrirá a todos los ins
trumentos políticos, jurídicos y 
sociales a su alcance para dete
ner esta “barbaridad”, que es

un “atraco a mano armada a 
los ciudadanos y una hipoteca 
para el interés general”.

En este sentido, al igual que 
se hizo con el IBI, IU iniciará 
una campaña informativa para 
movilizar a la sociedad en un 
intento de “doblegar” al equi
po de gobierno y hacerle reca
pacitar sobre este error.

Por último, Ramón Sotos 
indicó que el fondo de la cues

tión es que Juan Garrido no 
sabe cómo administrar los 
recursos que tiene y ha sido 
incapaz de conseguir una míni
ma inversión valiéndose de su 
condición de senador, y es por 
ello que ahora, “pretende con
seguir 2.000 milloncejos, por el 
concepto del canon inicial que 
deberá pagar al Ayuntamiento 
la empresa adjudicataria, para 
su próxima campaña”.

CC.00.: ^‘Es un consignazo del PP nacional 
para adjudicar un servicio multimillonario’^

En nombre del Comité de empresa del 
Ayuntamiento, Antonio Navarro señaló que no 
es cierto que exista un estudio de los técnicos 
municipales, al igual que tampoco es cierto 
que no haya posibilidades de mejorar la 
gestión en el Ayuntamiento. Según Navarro, 
el estudio al que hizo referencia el alcalde “no 
es público y da la impresión de que se trata 
de un proyecto de una empresa, en respuesta 
a un consignazo del PP a nivel nacional”.

Antonio Navarro señaló además que en la 
actualidad ya existen contratas con empresas 
que intervienen en algunos tramos del ciclo. 
En este sentido recordó que ‘Infilco y 
Cubiertas’ se encargan de la depuradora, 
‘Limpiezas Fernández’ de la limpieza y 
alcantarillado, ‘Aquagest’ del mantenimiento 
de contadores, lectura de los mismos, emisión 
y cobro de recibos, y ‘Aguas de Valencia y 
Gomeza’ del mantenimiento de los equipos 
electrodomésticos.

La reflexión que se hace el Comité de 
Empresa es “qué va a pasar con todas estas 
empresas cuando el Ayuntamiento quiera 
rescindir los contratos, que en algunos casos 
tienen una vigencia de 15 años, y qué 
repercusión económica va a tener ésto sobre 
el Ayuntamiento”.

Por otro lado. Navarro aclaró que la 
privatización de la gestión del agua afectará 
a 50 trabajadores municipales, con un coste 
en nóminas de 200 millones de pesetas, 
trabajadores que en algunos casos podrán 
reclasificarse, pero que en otros seguramente 
quedarán ociosos, “porque 40 personas del 
servicio de fontanería y de las salas de 
máquinas para el mantenimiento de colegios 
y centros, son muchas personas”.

El portavoz de CC.OO. emplazó a los 
colectivos sociales para que sean ellos los que 
lleven la iniciativa para evitar esta 
privatización.

Polémica con ei agua.

El PSOE consideti
impresentable bas 
la decisión en
un estudio que no 
tiene la paternidad 
reconocida

El portavoz socialis 
Rafael López Cabezuelo, úi 
de “impresentable” es el ( 
por parte del equipo de gob: 
no del Ayuntamiento se qui 
hacer una adjudicación por 
años de un servicio de talm 
nitud tomando como refei 
cia un estudio “sin patemi 
reconocida”.

Según el socialista, si 
excusa en que se basa el ai 
de para privatizar la g«> 
integral del agua es la clis{ 
sión del servicio, lo que tem 
que hacer es estudiar la roí 
de unificarlo y reagrupado.

En este sentido, Ha 
López Cabezuelo adelanto! 
su grupo muestra cierto 
ante el anuncio del aloJ 
señalando que sus pretensro 
no son ni mucho menos) 
tificable. •

Por su parte, el cons 
de Obras Públicas 
ayer en Albacete 
mismo proceso de espo 
ción que han s®g*** 
ayuntamientos gobema^ 
el PP como niecanisnio 
datorio para sacar mas* 

a los ciudadanos .

La UCE solicita 
una entrevista con 
el alcalde

M unión é.^^ 

manifestó que ^yc 
alcalde ha 
inquietud entre . ^ P 
de Albacete, hablen 
ducido numerosas .^ 
la organización, epi
información sob e ^
de suponer hipotecar 
durante 25 años- y itado y

La UCE to 
entrevista ^" ® jeusiof^ J 
conocer las r p ^^ jos co 
sobre el ^®^5’ ten^t 
sumidores P tiempo!
medida, ai m’ invoca 

'’VderCnn^‘^ 
urgente dei
Consumo.
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^^slistas valencianos quieren que el convenio hidráulico se “ejecute ya”

“La modon del PSOE permite
■d trasvase Júcar-Vinalopó”

El secretario general del 
iPV-PSOE, Joan Lerma, ha 
anifestado que el grupo 
cialista en el Congreso de 
i Diputados ha presentado 
a moción que permite “el 
rae Júcar-Vinalopó” por 
Kiderar que tiene “efectos 
sitivos”,
Joan Lerma comentó que 
a moción, presentada a últi- 
15 horas del miércoles, deja 
suspenso una proposición 
de ley anterior del propio 

ipo socialista en la que se 
día dejar en suspenso la apli- 
ción del convenio firmado 
tre el ministerio de Medio 
nbiente y la Generalitat

La nueva iniciativa socialista 
dama la aprobación de los 
ffles hidrológicos de cuenca 
un plazo de seis meses y 

í se inicien, con carácter 
Mdiato, los estudios técni- 
^para desarrollar el conve- 

Generalitat-Medio 
ubiente, una vez que el 
bienio apruebe el correspon- 
ute Plan del Júcar.
0 dirigente de los socialistas 
Acianos acusó al Gobierno 
Aplana de firmar un con- 

'uo sin establecer plazos de 
"i^ción ni la forma de 
delación, ya que no cuenta 
í '^nsignaciones presupues- 

para 1997.
i?^ Lenna añadió que 

tiene que cumplir (el 
' ^0) es el que lo ha fir- 

y que los socialistas 
ajemos que se ejecute ya”, 
^e es el PP el que no

LT

El PSOE valenciano y manchego no coinciden en la lectura de la moción.

sabe de dónde sacará los 
68.000 millones que necesita 
para ponerlo en práctica.

Molió y el Opas Dei

Por su parte, el secretario 
general del PSOE en Casti
lla-La Mancha, Juan Pedro 
Hernández Moltó, calificó de 
desleales las actuaciones del 
Ministerio de Medio Ambiente 
en tomo al Júcar y aseguró 
que mientras este río “es de 
todos, la que no es de todos 
es la ministra Isabel Tocino, 
que es de una parte del PP 
y de otra del Opus”.

El dirigente socialista criticó 
la firma del convenio hidráu
lico suscrito entre el Ministerio 
de Medio Ambiente y la Gene- 
ralitat valenciana, ya que supo
ne un engaño, pues sin conocer 

íse a las lluvias, Medio Ambiente dice 
He el Acuífero 23 no se ha recuperado

I^ que “existe una dificultad aña-

»ío de Estado de 
.46^ ®^"'S*^° ®lan- 

Minis- ^lo^"’t)iente “hará 

tararee, muestro alcan- ^tiUa <^ ^®^ acuíferos 
Rancha”.

**^ Ciudad 

de nn supone la 
? (del n ^^^’^ero como 

¿S?^ pese a la 
k ^ído P \^'^^ -^^ lluvia 

> e^^ehar pre- 
I lluvias inusita- 

•

HM ^°P^® 1^ Con- 
X del

^"’^q^e remarcó

dida en este acuífero, y es que 
su recarga depende fundamen
talmente de las aguas subterrá
neas y el grado de conocimien
to de estas aguas deja bastante 
que desear”.

Asimismo, Blanco también 
se ha interesado por la situa
ción del acuífero 24, que se 
encuentra en la zoQa de las 
Lagunas de Ruidera, que pre
senta una mejor forma que el 
de Las Tablas, ya que las lagu
nas han alcanzado, debido a 
las lluvias un nivel que en 
varios casos ha motivado su 
desbordamiento.

Por otra parte, el represen
tante del Ministerio de 
Medioambiente ha afirmado 
que la oposición del Presidente 
Regional, Jose Bono, ante el 
convenio firmado por su minis
terio con la Comunidad Valen
ciana para trasvasar agua del 
Júcar al Vinalopó y al Turia, 

los recursos que se fijarán en 
el Plan Hidrológico de la 
Cuenca del Júcar intenta dis
tribuirlos.

Moltó, que participó en un 
desayuno de trabajo organiza
do por la Agencia Efe, dijo 
que esta actuación supone una 
“política de hechos consuma
dos”, con la que se hace invia
ble que las futuras peticiones 
y necesidades de otros terri
torios se incluyan en el Plan 
Hidrológico de esa cuenca.

“No estamos en contra del 
propio convenio, sino del pro
cedimiento (...) el número uno 
tiene que ir delante del dos 
y no a la inversa”, añadió.

Hernández Moltó tacho a la 
ministra Tocino -diputada por 
Toledode deslealtad y de poca 
sensibilidad con la tierra que 
le ha dado el escaño, “es como 

“no va a paralizar la planifi
cación hidrológica del país”.

“Es indudable que el Con
venio es beneficioso para Cas
tilla La Mancha porque aporta 
unas reservas de agua para esta 
región, y nadie me puede des
mentir, porque objetivamente 
libera 100 hectómetros cúbicos 
del Júcar que hasta ahora iban 
a ser usados en Valencia”.

A juicio de Blanco, “se pue
de discutir si se necesita más 
o menos agua, pero oponerse 
a recibir esos hectómetros 
cúbicos, es oponerse al único 
mecanismo de que Castilla La 
Mancha tenga agua segura”.

Aznar visita Las Tablas

Por otro lado, el presidente 
del Gobierno, Jose María 
Aznar, realizará hoy sábado 
una visita al Parque Nacional 
de las Tablas de Daimiel, uno 
de los humedales más impor-

escupir a sus electores”, y con
fió en que “esta mantis reli
giosa, que hace que sus altos 
cargos tengan una vida muy 
limitada, dure poco al frente 
del Ministerio”.

El secretario regional se refi
rió también a las críticas que 
el PP ha realizado por los 
anuncios publicados en los 
medios de comunicación en los 
que se dice que “el Júcar es 
de todos” y aseguró que la pos
tura de los “populares” es pro- 
fundamente antidemocrática, 
ya que el Gobierno está man- 
datado por las Cortes regio
nales a realizar las campañas 
de concienciación posibles en 
este asunto.

“Ya sé que los diputados del 
PP se duermen en las sesiones 
de las Cortes, pero no es culpa 
nuestra que no se enteren de 
lo que se aprueba en el Par
lamento regional”, dijo.

Atanasio, valenciano

Por su parte, el PSOE de 
Albacete indicó ayer que “Ata
nasio debería presentarse en 
las próximas elecciones por 
Valencia, como candidato de 
Unión Valenciana, debido a 
que su actuación como parla
mentario es de apoyo a los 
intereses de levante, rompien- 

. do y boicoteando la unidad de 
acción de los castellano-man
chegos, en todos los espacioes 
polítaicos e instituciones donde 
se rechaza el convenio del 
expolio del Júcar. Asimismo 
De Moya y sus disciplinados 
también forman parte del boi
cot a las fuerzas sociales que 
rechazamos el expolio”. 

tantes de Europa, para conocer 
sobre el terreno la situación 
en que se encuentra este paraje 
natural.

El presidente, según la agen
da de actividades facilitada 
ayer por la Secretaría de Esta
do para la Comunicación, dedi
cará la mañana a realizar un 
recorrido por el Parque Nacio
nal.

Las Tablas de Daimiel que 
se alimentan de las aguas sub
terráneas del acuífero 23, han 
pasado por una situación grave 
años atrás por la falta de llu
vias, de la que se ha recupe
rado tras las intensas lluvias 
del pasado año y del inicio del 
97.

Este acuífero natural no se 
encuentra, sin embargo, aún 
“en estado óptimo”, según 
declaró ayer mismo el secre
tario de Estado de Aguas, 
Benigno Blanco.

Crece el rechazo al 
convenio expoliador 
en Cuenca y 
Guadalajara

Los integrantes de la Comi
sión en Defensa del Júcar de 
Cuenca han decidido iniciar 
una campaña de movilizacio
nes en contra del convenio que 
firmaron el Ministerio de 
Medio Ambiente (MIMAM) y 
la Generalitat Valenciana, que 
comenzará con un mitin que 
se celebrará en la capital con
quense.

Según informó en rueda de 
prensa el portavoz de dicha 
comisión, José Vicente Antón, 
a ese mitin se invitará al pre
sidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, y a representantes 
de todas las organizaciones que 
forman parte de esta asocia
ción de defensa del río Júcar.

Mitin inaugural

En este sentido, Antón 
advirtió que aún no se ha fijado 
la fecha para iniciar la cam
paña, ya que un acto de estas 
características requiere un cier
to tiempo de preparación, por 
lo que este mitin inaugural no 
se celebrará al menos hasta 
diez o quince días. El mitin 
será el punto de partida de 
otra serie de actuaciones entre 
las que se encuentra dirigirse 
a todos los ayuntamientos de 
la provincia para solicitarles 
que se adhieran a los postu
lados de la Comisión y en caso 
de que acepten proceder a fijar 
una reunión con los habitantes 
de estos municipios para abor
dar la problemática del agua 
del Júcar.

La campaña se completará 
con una serie de charlas que 
se quieren hacer en la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha en Cuenca, así como en 
los colegios e institutos de 
Enseñanza Media de la pro
vincia, para lo cual se pondrán 
en contacto con el vicerrector 
del campus universitario con
quense, Joaquín García Mer
chante, y con los representan
tes de los consejos escolares.

La Comisión en Defensa del 
Júcar está integrada por PSOE, 
IU, Asociación de Agricultores 
y Ganaderos de Cuenca, 
CC.OO, UGT, UPA, Asaja, 
Unión Centrista, Asociación 
Profesional de Regantes del 
Alto Júcar (APRAJ) y la Fede
ración de Asociaciones de 
Vecinos de Cuenca.

Mientras tanto, los diputa
dos regionales del PSOE por 
Guadalajara se oponen al con
venio hidráulico firmado entre 
el Gobierno Valenciano y el 
Ministerio de-Medio Ambiente 
por tratarse de un trasvase 
encubierto desde el Júcar al 
Vinalopó, que permitirá tam
bién llevarse parte del agua de 
la cuenca del Tajo.

El diputado regional Luis 
Santiago Tierraseca basó su 
aseveración en el hecho de que 
el trazado del Acueducto 
Tajo-Segura va desde el pan
tano de Bolarque (Guadalaja
ra), en el Alto Tajo, hasta el 
de Alarcón (Cuenca), en la 
cuenca del Júcar, que es el que 
regula los trasvases tanto a la 
cuenca del Segura como a la 
del Júcar.
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Construidas en la zona de la Fiesta del Arbol, han supuesto una inversión de 235 millones

La Junta entrega 36 nuevas 
viviendas de promoción pública
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IU recuerda que el 
PP también apoyó 
el Plan Parcial del 
Pryca que el 
Supremo ha 
considerado ilegal

B. LARIO

Ayer se entregaron las llaves 
a los adjudicatarios de treinta 
y seis viviendas de promoción 
pública y 18 plazas de apar
camiento situadas en la calle 
Poniente, esquina a la calle 
Gerona, promovidas por la 
Junta.

El consejero de Obras Públi
cas, Isidro Henández Perlines, 
viajó ayer a Albacete para 
entregar, junto con el delegado 
de la Junta, Siro Torres, las 
escrituras y las llaves a los 
adjudicatarios de dichas vivien
das obtenidas en régimen de 
alquiler.

La inversión total del 
Gobierno regional para su 
construcción ha ascendido a 
235 millones de pesetas y los 
beneficiarios de estos “alqui
leres sociales” pagarán entre 
12.000 y 18.000 pesetas aproxi
madamente dependiendo de 
las características de las vivien
das, esto es, muy por debajo 
de los precios del mercado, 
según afirmó el consejero de 
Obras Públicas en rueda de 
prensa.

Asimismo, cada familia, en 
función de sus circunstancias 
económicas y familiares, podrá 
obtener diversas rebajas. 
Dichos descuentos oscilan 
entre el 15, 25 ó 40% al tra
tarse de familia numerosa y 
entre el 25 y el 50%, según 
las circunstancias económicas 
de la unidad familiar, durante 
un año, pudiendo ser prorro
gables de continuar las circuns
tancias económicas que moti
varon la rebaja.

El Ayuntamiento recuperará 
la gestión del IBI y el IAE

APECA y Caja España 
renuevan su convenio

El próximo lunes la Comi
sión informativa de Hacienda 
del Ayuntamiento estudiará la 
propuesta de rescisión del con
venio con el Organismo Autó
nomo Provincial de Gestión 
Tributaria, que en la actuali
dad se encarga de la recau
dación del IBI y del IAE.

Sin embargo, aunque el res
ponsable de Hacienda señala 
en su propuesta que se ha 
hecho un estudio, el concejal 
socialista Pedro Gómez Mora, 
señaló que en el expediente 
no obra ningún estudio, ni tam
poco se aporta ningún dato 
que avale la propuesta.

Pedro Gómez Mora indicó 
que debería aportarse un estu
dio comparativo en el que se 
detalle el canon que ahora se 
paga a la Diputación y la efec
tividad de la gestión del Orga
nismo Autónomo, así como lo 
que va a suponer el que el 
Ayuntamiento asuma la ges
tión directa.

i'f 
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EI consejero de Obras Públicas haciendo entrega de las llaves. JOSE LUIS

Estas viviendas se han des
tinado a ciudadanos que tienen 
unos ingresos tres veces y 
media por debajo del Salario 
Mínimo Interprofesional y su 
construcción se enmarca den
tro de la política social de 
vivienda que está desarrollan
do el Gobierno de Castilla-La 
Mancha, señaló el consejero.

Proyectos

Por otro lado, Hernández 
Perlines, anunció el nuevo pro
yecto de otras sesenta y cinco 
viviendas, también en la misma 
zona, que está a la espera de 
que, por parte del Ayunta
miento, se ultimen el proce
dimiento de cesión del suelo 
para iniciar las obras.

El consejero aprovechó la 
ocasión para indicar que en el

“Sólo de esta manera podre
mos saber si la propuesta es 
beneficiosa y en consecuencia 
podremos emitir un voto con 
fundamento”, apuntó Gómez 
Mora.

En opinión del socialista 
“mucho nos tememos que esta 
decisión obedece más a la 
pelea política que mantiene el 
alcalde con el presidente de 
la Diputación que a razones 
objetivas”.

Cuestión de solidaridad

Pedro Gómez Mora mani
festó que uno de los motivos 
por los que se estableció el 
convenio entre el Ayuntamien
to y la Diputación obedecía a 
cuestiones de solidaridad, ya 
que si bien el Ayuntamiento 
de Albacete dispone de medios 
humanos y materiales para ges
tionar estos impuestos, no 
ocurre lo mismo en los cerca 
de 80 municipios de la pro
vincia. 

conjunto del Barrio de la Fies
ta del Arbol, se van a construir 
o se están construyendo un 
total de 545 viviendas sociales, 
algunas promovidas por el 
Gobierno regional y otras, la 
inmensa mayoría, en régimen 
especial realizadas por coope
rativas. “Todas ellas se dirigen 
a ciudadanos con ingresos infe
riores a 2,5 veces el Salario 
Mínimo Interprofesional, cons
truidas totalmente por el 
Gobierno o contando con sub
venciones importantes, que en 
algunos casos ascienden al 
25% a fondo perdido, por par
te de la Junta”, dijo el con
sejero de Obras Públicas.

Para el consejero este con
junto de promociones ha sido 
posible por una determinada 
política del Gobierno que ha 
posibilitado suelo “a precio no

La Asociación Provincial de 
Empresarios de la Construc
ción de Albacete (APECA), 
presidida por Bienvenido Rosa 
Torres, e integrada en FEDA, 
y Caja España han renovado 
el convenio financiero que fir
maron hace aproximadamente 
un año, por un período, de 
igual duración.

La renovación del convenio 
mejora sensiblemente las con
diciones financieras pactadas 
en el anterior acuerdo estable
ciendo líneas de financiación 
a corto y largo plazo con espe
cial incidencia en los préstamos 
hipotecarios para promotores 
y constructores de viviendas, 
así como líneas de avales en 
condiciones preferenciales, 
siendo único requisito para 
acceder a ellas la justificación 
certificada de pertenecer a 
APECA.

Las principales novedades 
respecto al convenio firmado 
hace un año son la reducción 

especulativo que permite cons
truir viviendas en tomo a ocho 
millones de pesetas”.

Asimismo, el consejero 
expresó “un cierto temor por 
las modificaciones que se 
anuncian sobre la Ley del Sue
lo por parte del Gobierno de 
Aznar y con el que se pretende 
dejar buena parte de la ini
ciativa del suelo en manos 
privadas”.

Hernández Perlines destacó 
que Castilla-La Mancha es la 
comunidad que dentro del Plan 
Nacional de Vivienda, ha con
seguido mayor nivel de cum
plimiento.

Por otra parte, el consejero 
se trasladó ayer por la tarde 
a Villamalea para reunirse con 
los alcaldes de Madrigueras, 
Tarazona, Motilleja, Casas Ibá
ñez, entre otros pueblos, para 
hablar de agua, no sólo del 
Júcar sino también para trans
mitirles los planes que desde 
la Consejería se están haciendo 
en materia de abastecimiento 
y de depuración de aguas.

“La Consejería de Obras 
Públicas está desarrollando un 
estudio sobre depuración de 
aguas que nos permitirá a fina
les de mayo tener redactados 
los proyectos de las depura
doras de La Roda, Casas Ibá
ñez y otros pueblos para que 
antes de que finalice el 97, 
constuir algunas de estas depu
radoras”, dijo Hernández Per
lines.

El consejero expresó su 
deseo de intercambiar ideas 
con estos alcaldes sobre el con
venio hídrico y analizar pro
puestas conjuntas.

El portavoz municipal de 
Izquierda Unida, José Eduardo 
Martínez Valero, lamentó que 
haya tenido que pasar tanto 
tiempo para que finalmente se 
haya demostrado que IU tenía 
razón cuando denunció que el 
Plan Parcial del sector IV, don
de se construyó el Pryca, era 
ilegal.

José Eduardo Martínez 
Valero hizo estas declaraciones 
al hilo de la sentencia del Tri
bunal Supremo, en la que se 
desestima el recurso de ape
lación que interpuso el Ayun
tamiento y Centros Comercia
les Pryca contra la sentencia 
que en su día ya emitió el Tri
bunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha, declaran
do la nulidad del Plan Parcial.

en un punto del tipo de interés 
aplicable al promotor durante 
el período de carencia del prés
tamo y la reducción en 0,25% 
puntos del diferencial respecto 
al MIBOR para el adquirente, 
quedando en un entero dicho 
diferencial.

Por otro lado, se mantiene 
el 0,50% de comisión de aper
tura para el promotor y el resto 
de las condiciones entonces 
pactadas.

Colaboración

Por último, se recoge el 
compromiso de la entidad 
financiera en colaborar con la 
Asociación Provincial de 
Empresarios de la Construc
ción de Albacete, en aquellas 
acciones beneficiosas para el 
sector, con ofertas de produc
tos, en publicaciones, así como 
en Jomadas formativas, infor
mativas o divulgativas y en 
aquellas otras acciones que se 
consideran a petición de APE
GA.

No obstante, el portavoz de 
IU recordó que la ilegalidad 
no la cometió sólo el PSOE, 
que era el equipo que gober
naba en aquel momento, puw- 
to que el Plan Parcial también 
contó con el apoyo del PP, por 
lo que “es corresponsable del 
error que se cometió”.

En este sentido Martínez 
Valero señaló que el PP, Q®^ 
ahora ocupa el gobierno, ^t,- 
hería asumir su parte en lo que 
ha denominado como o», 
marrón heredado de la gestión 
socialista, en lugar de ech^ 
balones fuera, como suele.

El portavoz de IU recontó 
que en el año 88 su grupo 
tó todas Ias vías de diáJog 
para evitar que se co®®^ 
una irregularidad que po ■ 
tener consecuencias negativa- 
para la ciudad, pero los espíen 
zos fueron infructuosos, po ; 
que tuvieron que acudir» ! 
tribunales con el consig 
gasto económico para lU-

Sin embargo, en Iu^ 
rectificar lo que era unj 
vulneración del PGU > 
rompía el equilibrio e 
uso residencial y el ‘‘“ ri
cial, el Ayuntamiento re^^^| 
la sentencia del 
del dinero de todos los 
tribuyentes. f

Queja de la Justicia -

Martínez Valero ^p^
la queja de IU arito ^j
de agilidad de la jj^¡2r
ha tardado
sentencia, con las -g^utar-
que supone poder 
ahora el fallo- ^^^ que

En este sentido ^con^ 
“la Justicia debería a ,^.3 
más rapidez ^s g^n^^ 
de defender d »^ pí-' 

por encima dei 
ticular”. nfáctica>ii

Como solución pr^^¿je la 
propondrá que s par 
situación actu^ sab^\/ 
cial con objeto de er^, 
todavía es posible 
algún terreno.

M.C.D.2022
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^ la posibilidad, sesún Ballesteros, de que se haya realizado una simulación de juicio
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El PP estudia interponer una 
querella contra González Cabrera
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Teresa ROLDAN

El Partido Popular de Alba
cete está estudiando interpo
ner una querella contra el 
alcalde de San Pedro, Antonio 
González Cabrera, por simu- 
ación de juicio por “haber 
engañado al juez para inducirlo 
a error” en el contencioso-ad- 
ministrativo seguido y cuya 
sentencia condena al presiden
te del Consorcio de Medio
Ambiente, Emigdio de Moya 
a convocar la asamblea de los
municipios que lo conforman 
para constituir los órganos de 
gestión del mismo.

Según informó en rueda de 
prensa el diputado nacional y 
coordinador general de rela
ciones nacionales, estudios y 
programas del PP, Atanasio 
ballesteros, el PP presentará 
as mociones e interpelaciones 
oportunas en el Ayuntamiento 
ric San Pedro exigiendo; a su 
alcalde, Antonio González 
Cabrera a que pague con dine
ro de su bolsillo las costas del 
procedimiento en lo referente

1 que no se acepte por la sala 
a demanda interpuesta contra 
J Diputación, por considerar 
que no hay derecho a que 

los ciudadanos de San Pedro 
Wen con dinero de su bol- 
^'Ilo las maldades de un 
emandante pretendido para 

aparecer en la foto y tener la 
poética de Medio Ambiente de 

^^ los tribunales”, 
c J^^^’? ^^ Ballesteros, “el 

bonzález Cabrera no sola- 
®nte ha engañado a la sala 

J”^unales, sino que 
wn hasta al bueno de D. 

ñj. ^°^°5 ^° ^s^^ ^ng^-

J,*P“^^o nacional del PP 

^^^ '^^ sentencia dic-

iiiaro/°'.^^^^^’^’’^dvo está al 
que^eí ? ^'Calidad, puesto 
AmbienfA de Medio

y? ^^l^ constituido

^31 del pp P?^!d®”‘e provin- 
1^ y de la Diputación,

*

El PP anunció que presentará las mociones oportunas en el Ayuntamiento de San Pedro.

Emigdio de Moya, afirmó que 
“el hecho de que el plazo para 
la constitución del Consorcio 
se haya más o menos incum
plido no quita para que la sen
tencia diga en su fallo que ten
go que convocar la asamblea 
de municipios integrantes del 
Consorcio, cosa que ya se 
hizo”.

Ballesteros afirmó que uno 
de los mayores errores del pro
cedimiento es que “la sala da 
traslado a la Diputación de la 
demanda del Sr.Cabrera y le 
requiere que diga si se ha cons
tituido o no el Consorcio, ante 
lo cual la Diputación no aporta 
ningún documento ni se pro
nuncia por no ser el órgano 
compente que es el Consorcio 
de Medio Ambiente”.

Ballesteros acusó de “mala 
fe” por presentar una “deman
da temeraria” al alcalde de San 
Pedro, al tiempo que aclaró 
que la sentencia absuelve al 
presidente de la Diputación.

^ Se alegará que ya se ha 
^ ejecutado la sentencia

T.R.

Por su parte, el vicesecretario de organización del PP, Héctor 
Esteve, aseguró que “de lo que se desprende de la sentencia 
se observa que los magistrados de la sala no tienen el más 
leve indicio de que se haya celebrado algo relativo al Consorcio 
de Medio Ambiente. Con lo cual ellos dictan una sentencia 
pensando que no se ha constituido el Consorcio”.

Esteve aclaró que todo esto se aclarará más cuando se proceda 
a la ejecución de la sentencia “ante lo cual el presidente de 
la Diputación y del Consorcio alegará que ya ha ejecutado 
la sentencia antes de que se le condenara”.

El diputado nacional del PP, Atanasio Ballesteros afirmó 
que la sala en ningún momento se pronuncia sobre la irre
gularidad o no en la constitución del Consorcio, “porque para 
ello tenía que tener todos los documentos y las actas donde 
figura que el Consorcio ya se ha constituido, pero la sala hace 
una interpretación jurídica en base a lo que tiene”.

.9

PSOE: “El 
nombramiento de la 
nueva doble 
dirección del 
Cultural transgrede 
los estatutos del 
Consorcio”

LT

El Grupo Socialista de la 
Diputación manifiesta que la 
decisión del presidente de la 
institución, Emigdio de Moya, 
de nombrar a Manuela Parras 
y Manuel Vasco, responsables 
de dirección y coordinación del 
Cultural Albacete, transgrede 
el artículo 12 de los estatutos 
del Consorcio, ya que dicho 
artículo dice textualmente que 
“el cargo de director gerente 
es profesional y por tanto, 
retribuido, debiendo regularse 
en situación por un contrato 
laboral, seleccionado conforme 
a la legislación vigente en 
materia laboral”.

El diputado socialista y 
representante en la Junta 
General de dicho Consorcio, 
José María Sánchez, señala 
que “está muy claro que la 
dimisión del anterior gerente 
constituye un hecho intrascen
dente, debido a que De Moya 
sigue empecinado en transgre
dir las normas de funciona
miento que regulan el Cultural. 
Es lamentable que De Moya 
no quiera aprender de sus 
errores y siga aplicando la polí
tica del caos y el desorden a 
una institución dominada por 
su autoritarismo”.

Sánchez sostiene que “De 
Moya utilizó como escudo a 
Juan Pedro de Aguilar para 
protegerse del continuo desas
tre que ha sufrido el Cultural, 
desastre producto de la política 
del PP en materia de cultura”.

Por último, el diputado 
socialista apuntó que Emigdio 
de Moya tiene pendiente 
muchas explicaciones referen
tes a aspectos de programa
ción, presupuestos, el contrato 
oculto del ex-director y la quie
bra económica del Cultural.

Sánchez recordó que De 
Moya está a tiempo de corregir 
este error y “que tenga en 
cuenta que ya ha sido conde
nado por el TSJ, por vulnerar 
el derecho fundamental de la 
participación política en otro 
Consorcio”.
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Por parte de ¡a Universidad de Castilla-La Mancha y el Colesio de Economistas de Albacete

Firmado un convenio para 
la formación de titulados

La OPA solicita el 
cambio en la Ley t 
Laboral y la j 
aprobación del ' 
Estatuto Social de 
los Autónomos

B. LARIO

La Universidad de Casti
lla-La Mancha y el Colegio de 
Economistas de Albacete fir
maron ayer un convenio para 
regular relaciones en materia 
de formación de los titulados 
en Ciencias Económicas y 
Empresariales y que tiene por 
objeto facilitar la incorpora
ción de los estudiantes en el 
mundo laboral.

Dicho acuerdo fue firmado 
ayer en la Cámara de Comer
cio de Albacete por el rector 
de la Universidad regional, 
Luis Arroyo y por el presidente 
del Colegio de Economistas de 
Albacete, Francisco Javier 
Martínez Ortuño y en princi
pio, no tiene una vigencia tem
poral sino que se prolongará 
tácitamente mientras que 
ambas partes consideren opor
tuno.

Luis Arroyo señaló “la 
importancia de la formación y 
reflexión permanente, después 
de que los jóvenes se han for
mado en el marco de la Uni
versidad y que se convierte en 
existencial en el ámbito de la 
economía”. Asimismo, Arroyo 
calificó de muy positivo el “co
laborar con un Colegio abierto, 
alejado del concepto de sin
dicatos de Economistas y de 
prestación de servicios, como 
es el de Albacete”.

Dentro de este acuerdo se 
enmarca el I Curso sobre Sis
tema Fiscal Español, que ya 
se está impartiendo dirigido 
por el catedrático de Hacienda 
Pública de la Universidad 
regional, Alfredo Iglesias y que

La Junta dará 25 millones a FECMES
para la formación de trabajadores

LT

La Junta destinará 25 millo
nes de pesetas durante 1997 
a la formación de los traba
jadores de Cooperativas y 
Sociedades Anónimas Labora
les (S.A.L.) de la región, a tra
vés de los programas gestio- 
nados por 
Empresarial 
Mancha de 
(FECMES).

la Federación 
de Castilla-La 

Economía Social

El consejero de Industria y 
Trabajo, Alejandro Alonso, y 
el presidente de FECMES, 
Angel Rojas, firmaron ayer un 
convenio por el cual la Con
sejería se compromete a finan
ciar la formación de estos tra
bajadores y la Federación a 
programar, ejecutar y evaluar 
los resultados de los cursos que 
se impartan. El convenio, que 
tiene vigencia hasta 1999 y pre
vé una subvención anual de la 
Consejería de hasta 25 millo-

Luis Arroyo y Martínez Ortuño, en la rueda de prensa de ayer. JOSE LUIS

se desarrollará en 200 horas, 
informó Martínez Ortuño.

Asimismo, el 5 de marzo se 
desarrollarán unas jornadas 
patrocinadas por Caja Murcia 
sobre las consecuencias de la 
entrada de España en la Unión 
Europea y la importancia del 
euro, en las que está prevista 
la asistencia del profesor 

nes de pesetas, establece como 
ámbitos de actuación preferen
tes la formación dirigida a la 
mejora de la gestión empre
sarial, de la competitividad, 
producción, comercialización y 
desarrollo tecnológico, así 
como la formación de forma- 
dores y la capacitación profe
sional. Los cursos que se 
desarrollen dentro de esta ini
ciativa estarán abiertos a 2.134 
empresas de la región -1.485 
cooperativas y 649 S.A.L.- en 
las que trabajan 22.924 perso
nas, en los sectores de indus
tria, construcción, servicios y 
agricultura. Alonso señaló que 
las necesidades prioritarias de 
estas empresas se centran en 
la mejora de la gestión empre
sarial y en motivar a los tra
bajadores para conseguir 
mayor calidad de los productos 
e innovación en su diseño, con 
el objetivo de incrementar la 
competitividad.

Tamames, el profesor Barea y 
el director general del Banco 
de España. “Esto es una mues
tra de que el convenio no es 
cerrado, sino que está abierto 
a otras instituciones”, dijo 
Martínez Ortuño.

También fruto de este 
acuerdo, en septiembre, se lle
vará a cabo un Máster en Con

El consejero de Trabajo, Alejandro Alonso.

tabilidad y Auditoría de Cuen
tas. “En el módulo de Con
tabilidad, se contará con la par
ticipación de profesores de la 
Universidad regional y en el 
módulo de Auditorías se con
tará con especialistas de una 
firma internacional”, dijo el 
presidente del Colegio de Eco
nomistas de Albacete.

LT

La Organización de Profe
sionales y Autónomos (OPA) 
ha solicitado al Ministerio de 
Trabajo, Seguridad Social y 
Asuntos Sociales que cambie 
la legislación laboral y apruebe 
el Estatuto Social del Traba
jador Autónomo, informó el 
secretario nacional de Organi
zación de la OPA, Antonio 
López.

López señaló que, en su reu
nión con el secretario general 
de Empleo, Manuel Ramón 
Pimentel, plantearon la nece
sidad de poner en marcha el 
Estatuto Social del Trabajador 
Autónomo, que la asociación 
presentó al Congreso en mayo 
de 1995, “aunque ello suponga 
modificar muchas leyes”.

El secretario nacional de 
Organización destacó la impor
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tancia de contar con un ins
trumento que regule y proteja 
al sector autónomo y que reco
ja las reivindicaciones de estos 
trabajadores, unos 120.000 en 
Castilla-La Mancha y casi cinco 
millones en toda España, en 
lo referido a prestaciones 
sociales y fiscalidad.

López indicó que la apro
bación de este Estatuto se^^ 
más urgente ante la posibilidad 
de que España cumpla los cri
terios de Maastricht y entre en 
el grupo de cabeza de la Union 
Europea, ya que los autónomos^ 
españoles tendrían que coin, 
petir con los de otros p^. 
que sí gozan de un estatu 
propio.

te 
ak

aja 
U

Jubilación
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presentó al Congreso i* 
López, se hace referee» 
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colectivos dedicados a 
dades de riesgo, 0 la m 
ficación de la Ley de 
que regula el régimen 
los autónomos. . c. 
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i itee/rgetor si nombramiento de Jara Vera responde a sus conocimientoa sobre investisación 

lyer tomó posesión el nuevo 
gerente del Campus de Albacete

B. LARIO
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En la mañana de ayer, en 
iiVicerrectorado del Campus 
¿Albacete, tomó posesión de 
51 cargo como nuevo gerente 
¿1 Campus de Albacete, José 
Ramón Jara Vera, en un acto 
ai el que la nueva vicerrectora 
¿ Alumnos y Cooperación 
Interuniversitaria, Cándida 
Gutiérrez, acompañada del 
rector, mantuvo su primer 
encuentro con los medios de 
tomunicación.

“Consideramos que el perfil 
ftofesional y académico del 
suevo gerente era el más ade- 
tuado para desempeñar el reto 
pe se le presenta a la Uni- 
leisidad en el tema de las tele- 
Municaciones y la era digi- 
í, afirmó el rector Luis 
feoyo.
Asimismo, el rector aclaró 

pe la Universidad necesitaba 
®3 gerencia agresiva y un 
^cialista en investigación 
1*5 está perfectamente asegu- 

en el cumeulum de Jara 
que anteriormente tra- 

®J3ba en un Centro Público 
* Investigación.

En opinión del rector, la sus

titución en la gerencia del 
Campus no es por ningún 
motivo particular sino por el 
volumen alcanzado dentro del 
Campus albaceteño.

En cuanto al nombramiento 
de Cándida Gutiérrez, el rector 
señaló como positivo que una 
mujer ocupe puestos de res
ponsabilidad como éste en un 
momento que, a pesar de que 
el alumnado femenino es del 
cincuenta por ciento, las muje
res no ocupan muchos cargos 
de dirección.

Recursos hídricos

Por otra parte, el rector Luis 
Arroyo informó sobre los nue
vos seminarios que se poten
ciará desde la Universidad 
sobre el Júcar y que pretenden 
ser un foco de reflexión sobre 
los derechos históricos de los 
recursos hídricos, la legitimi
dad de los trasvases y temas 
económicos en general.

Para el rector el uso que 
se puede dar a las aguas resi
duales es un tema de interés 
en el que conviene insistir. “En 
principio, la gente se muestra 
reacia a aceptar esta posibi-apro-
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Jara Vera y Cándida Gutiérrez, junto al rector. JOSE LUIS

lidad pero a mí me parece muy 
importante”, dijo Arroyo.

Arroyo insistió en que la 
preocupación de la Universi
dad sobre este tema se centra 
en divulgar y esclarecer “nues
tras necesidades reales de agua 
y los universitarios han de 
tener nociones sobre este 
tema”.

Para ello, la Universidad de

Castilla-La Mancha llevará a 
cabo a partir de octubre semi
narios y actos académicos 
sobre el agua que además ser
virán para obtener créditos de 
libre configuración, aunque 
todavía no está determinado el 
número exacto de créditos que 
los alumnos podrán conseguir 
a través de este nuevo pro
yecto.
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El camino de una empresa no es 

siempre fácil, por eso es 

tranquilizador saber que estamos 

dispuestos a compartir su esfuerzo.

El trabofo temporal es, para 

nosotros, el compromiso de trabajar 

codo con codo con Vd., de hacer 
un buen tándem para mantener 

competitiva a su empresa en todo 

momento.

Contamos con la experiencia y 

solidez del mayor grupo de 

servicios a empresas del país, 

tenemos la red de oficinas de 
más amplia cobertura y 

nuestro personal está 

perfectamente formado y 

motivado.

Juntos iremos a mas.

OPA 
ndicó 
encía

COMPARTIMOS
EL ESFUERZO
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La próxima semana 
se desarrollará el 
curso “Enfermería 
Quirúrgica (Cirugía 
Menor)”

La Escuela Universitaria de 
Enfermería de Albacete, den
tro del programa de formación 
Postbásica para el curso aca
démico 96/97, va a realizar el 
curso “Enfermería Quirúrgica 
(Cirugía menor)”, durante los 
días 24 al 28 de febrero, 
habiendo sido declarado de 
interés sanitario regional por 
la Consejería de Sanidad de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

Entre los temas que se van 
a tratar durante el desarrollo 
del curso, destacar las técnicas 
de Cirugía Menor que se rea
lizan por parte de la Enfer
mería, tanto en Atención Pri
maria, de Salud como en Aten
ción Especializada (Hospitala
ria), así como Atención de 
enfermería en los procesos 
patológicos más comunes en 
Cirugía menor, Atención de 
enfermería quirúrgica en 
Otorrinolaringología, finalizan
do el curso el viernes día 28 
con una mesa-coloquio sobre 
Enfermería Quirúrgica (Ciru
gía Menor).

El comienzo del curso, cuya 
dirección correrá a cargo del 
profesor Rafel Guisado Barri- 
lao, tendrá lugar el día 24, a 
las 10 de la mañana con la 
entrega de documentación.

El Grupo EULEN asume la 
gestión y realización de todos 
los servicios y actividades 
complementarias de su 
empresa, permitiéndole centrar 
todo el esfuerzo en el objetivo 
central de su actividad, 
mejorando sensiblemente los 
resultados.

GRUPO EULEN

ALBACETE
Telf.: (967) 19 00 21 - Albacete

Flexí\ 
Plan \
Trabajo Temporal

M.C.D.2022
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Entrevista con el presidente de ASAJA, Pedro Barato

“Defendemos los intereses 
españoles en la OCM del aceite”

Sábado, 
------------------------------- Librero dej 

Ministerio y Mesa 
del Ajo estudiarán 
la modernización 
del sector

LT

El presidente nacional de la 
Asociación Agraria de Jóvenes 
Agricultores (ASAJA), Pedro 
Barato, aseguró que su orga
nización está defendiendo con 
más fuerza que nunca los inte
reses de España en la O.C.M. 
del aceite y que mantiene 
importantes reuniones con 
dirigentes de la Unión Euro
pea.

Barato, en una entrevista 
concedida a Efe, no quiso des
velar los nombres de los diri
gentes con quienes ASAJA se 
reúne este fin de semana, pero 
indicó que trabajan juntos en 
el documento de reforma de 
la O.C.M.

Pregunta.- ¿Cuál es su acti
tud ante la reforma de la 
O.C.M. del aceite?

Respuesta.- Le adelantaré, 
aunque no voy a darle nom
bres, que precisamente este fin 
de semana altos dirigentes de 
la división sexta de Bruselas 
están manteniendo reuniones 
muy importantes para trabajar 
en el tema del aceite junto a 
ASAJA, lo que ratifica que 
estamos más fuertes que nunca 
en la labor de negociación, de 
documentación y de convencer 
a los adversarios de que tene
mos razón.

P.- ¿Dónde han quedado las 
movilizaciones que anunció 
ASAJA si se presentaba un 
documento de la O.C.M. que 
primara las ayudas al árbol 
sobre las ayudas a la produc
ción?

R.- Cuando nosotros deci
mos que nos movilizamos, lo 
cumplimos. Tuvimos a más de 
4.000 agricultores movilizados 
en Bruselas, pero ahora es 
momento de negociación. Hay 
que buscar en Bruselas más 
aliados y de más peso de los 
que tenemos y ahí es donde 
está la movilización, para con
seguir una O.C.M. realista.

P.- La Confederación Hidro
gráfica del Guadiana (CHG) 
tiene un nuevo presidente, 
Francisco Llerena, ¿hay que 
felicitar a ASAJA por haber 
conseguido la destitución del 
anterior, Antonio José Alca
raz?

R.- Estamos contentos en el 
sentido de que los plantea
mientos que ASAJA viene 
defendiendo se van a cumplir, 
pero no es cuestión de per
sonas, sino de política. No se 
puede estar continuamente 
sancionando, castigando y 
denunciando, mientras los agri
cultores buscan el sustento de 
sus familias.

P.- ¿Qué debe cambiar en 
la CHG con respecto a la polí
tica que mantenía Alcaraz?

R.- La Ley del agua no ha 
funcionado en los acuíferos de 
la cuenca del Guadiana, por 
lo que es necesaria una 
reflexión muy profunda. Nues
tro objetivo sigue siendo que 
no se pierda una gota de agua.

5
El Ministerio de Agrieulto 

junto con la Mesa Nacional de 
Ajo constituirá un grupo d 
trabajo para estudiar la modet 
nización del sector ajero espa 
ñol, según ha dicho el pres 
dente de la Asociación de Pro 
ductores y Comercializadore 
de Ajos de Andalucía (APRO 
COA), Miguel del Pino.

Del Pino ha afirmado qa 
ésta es una de las conelusione 
de la reunión celebrada coi 
la ministra de Agricultor! 
Loyola de Palacio, “en la qu 
le hemos expuesto las nect 
sidades más urgentes, cora 
prorrogar un año más” la 
medidas que limitan la impoi 
tación de ajos chinos.

El presidente de APRO 
COA ha indicado que la cora 
sión de trabajo estará fomad 
por “técnicos del Ministera 
representantes del sector en la 
comunidades autónomas pte 
doctoras, principalmente Ü 
tilla-La Mancha y Andaludi 
y representantes de las adral 
nistraciones autonómicas”.

Competitividad
Pedro Barato piensa continuar en el cargo de presidente de ASAJA.

Relaciones fluidas con la ministra de Agricultura, Loyola de Palacio.

lo que significa recarga de los 
acuíferos, modernización de 
los sistemas de regadío y opti
mización de los recursos de 
agua.

P.- ¿Cómo se optimizan 
estos recursos?

R.- Optimizamos los recur
sos de agua con cultivos socia
les, como por ejemplo la remo
lacha y el melón, y cultivos per
manentes, como el viñedo y el 
melonar, y realizando las obras 
hidráulicas necesarias, para lo 
cual hacen falta inversiones.

P.- ¿Cómo valora ASAJA el 
hecho de que continúe la 
sobreexplotación del Acuífero 
23 tras las espectaculares llu
vias de este año?

R.- Según los datos que nos 
dan los técnicos, queda mucho 
por recargar, porque hemos 
sacado agua durante largo 
tiempo y la capacidad de alma
cenamiento es grande. ASAJA 
tiene que seguir apoyando el 
Plan de Humedales y, mientras 
los técnicos no digan lo con
trario, falta mucha agua.

P.- ¿Cuál es su relación 

actual con las ministras de 
Medio Ambiente, Isabel Toci
no, y de Agricultura, Loyola 
de Palacio?

R.- Con el Ministerio de 
Agricultura existe un impor
tante diálogo, aunque a veces 
falta concreción en las actua
ciones. Con Medio Ambiente 
las relaciones han dado un 
giro: tuve la ocasión de pre
guntarle a Tocino por qué no 
mantenía un diálogo con ASA
JA y se comprometió a ponerse 
en contacto con nosotros en 
los próximos días, así que espe
ro que mantengamos pronto 
una reunión de trabajo para 
hablar de agua, política de 
reforestación y medioambien
te.

P.- ¿Difiere el comporta
miento de ASAJA con el 
Gobierno del PP y el PSOE?

R.- Trabajamos igual porque 
pactamos nuestro trabajo con 
el Gobierno que haya, de 
hecho, en Castilla-La Mancha 
pactamos con un Gobierno 
socialista y en España con un 
Gobierno popular.

Continuidad en la 
presidencia de la 
organización

Ííl

Para el presidente nacio
nal de la organización agra
ria, la actividad reivindica
tiva de ésta no ha decrecido 
tras tomar las riendas del 
Gobierno de la nación el 
Partido Popular, pese a que 
las relaciones con la minis
tro Loyola de Palacio son 
mucho más fluidas que con 
los anteriores responsables 
del Ejecutivo socialista:

“Le puedo asegurar que 
la ministra de Agricultura 
ha tenido más manifestacio
nes de ASAJA en los nueve 
meses que lleva ejerciendo 
de las que sufrió Pedro Sol- 
bes en dos años”.

P.- ¿Este año se renueva 
la presidencia nacional de 
ASAJA?

R.- Sí, ya adelanté que 
tenía intención de mante
nerme en el cargo, si tengo 
el apoyo familiar y de los 
agricultores que he tenido 
hasta ahora.

P.- Dígame usted si se 
nos ha quedado algún cabo 
suelto.

R.- Respecto a la Uni
versidad de Castilla-La 
Mancha, decir qué es una 
institución tan joven que 
hay que mimarla y no creo 
que debamos jugar con ella. 
Si hay irregularidades la jus
ticia debe decidir, porque la 
Universidad no es de nin
gún partido y estamos 
jugando con el futuro de la 
cultura y de nuestros hijos.

El objetivo de este grupod 
trabajo será, según Miguel i 
Pino, “estudiar un plan d 
reestructuración del sector < 
objeto de promover la coi( 
petitivad ante los retos que s 
avecinan, además de buscar! 
mejor forma de obtener fon® 
comunitarios”. J

Del Pino se ha mostraj 
“completamente satisfecho 
desarrollo de la reunión, CM 
que hemos visto muy recepj 
a la ministra, a la que le hen^ 
transmitido nuestra 
por las operaciones tnaijj 
res que burlan j 
sobre la importancion 
chino”. J

También “le hemos ®»3 
nicadola importancia s^J 
estos cultivos”, ha ^ 
Del Pino, ya que el sector j 3 
andaluz produce entre »)1 
millones de kilos de aj J 
les, lo que eonvierM 1
región, junto con 1
Mincha, en la pnn“¿¡3 
ductora de la y™® , J 
y genera un volume J 
¿io anual que ronda o ,R 
millones de P^^tas, s g 1 
datos de APROCOA. J 

Por su parte, laJ^pJ 
Agricultura, Loyola „J 
secompromeW“^*l| 
sentantes de la .jelaíl 
a defender en 
prórroga n^’^^^‘^_tacion^s 
gente de las '"?^u„íóiie4 

riWáM® "”‘'Í 
pea (UE) oc 1
al año.Uno de los P«*|,|lá 
la mesa y ao^rplar , ^ 
dación Agrarm Jovoa j 
cultores (AS¡y*L OT 
lía-La Mancha, -1 -J 
Fresneda, ««^«Kl 
se prorroga, “ ,j|,si"*l 
uro de sufrir una 

dependen 1
en toda Esapan • I
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Sesún afinnó el presidente de la Asociación Resional de Remolacheros de Castilla-La Mancha

Los remolacheros de la región 
pierden 200 millones por la huelga

LT

El presidente de la Asocia
ción Regional de Remolache
ros, Domingo Triguero, afirmó 
el jueves que la huelga del 
transporte por carretera ha 
provocado unas pérdidas de 
200 millones de pesetas en el 
sector en Castilla-La Mancha. 
Triguero, que hizo estas decla
raciones en rueda de prensa 
tras la reunión del Comité Téc
nico de la Asociación para la 
Investigación y Mejora de la 
Remolacha, aseguró que “se ha 
perdido más o menos un 20 
por ciento de la cosecha de 
remolacha de Castilla-La Man
cha”

“No esperábamos este trato 
de los transportistas con los 
que colaboramos habitualmen
te (...) pensábamos que harían 
un hueco para que la remo
lacha no se nos pudriera”, aña
dió.

El también dirigente de 
ASAJA calculó en unos 100 
millones de kilogramos de 
remolacha lo que queda por 
recoger en el campo castella
no-manchego, “alrededor de 
unos 1.000 millones de pese-

.»
W

La mayoría de la remolacha se encontraba amontonada en el suelo porque las lluvias habían impedido recogería.

tas”, Concretó.
“Esta remolacha se encon

traba amontonada en el cam
po, la mayoría en suelo de la 
provincia de Albacete, porque 

las fuertes lluvias nos impidie
ron recogería”.

Triguero afirmó también 
que la fábrica azucarera de 
Linares abrirá hoy y acogerá 

la remolacha que queda por 
recolectar en el campo caste
llano-manchego, tras la firma 
de un convenio entre ambas 
asociaciones.

Expertos aseguran 
que la tierra de la 
región es la mejor 
de España para el 
cultivo de 
remolacha

LT

Castilla-La Mancha es la 
región española donde en los 
últimos años los agricultores 
han conseguido mayor canti 
dad de remolacha por hectá
rea, así como una mejora sus 
tancial de la calidad de diversas 
variedades de semilla gracias 
a la investigación científica.

Así do dijo el presidente del 
Comité Técnico de la Asocia
ción para la Investigación y 
Mejora del Cultivo de la 
Remolacha Azucarera (AIM 
CRA) -reunido en Ciudad 
Real-, Miguel Salvo, quien ase 
guró que la tierra de Casti
lla-La Mancha obtiene mayor 
producción que cualquier otra 
región. “Si nos remontamos 
diez años atrás -dijo- la tiena 
de la región estaba sobreex- 
plotada y gracias a las técnicas 
de investigación que ha apli
cado esla organización hemos 
conseguido una máxima pro
ducción”. Salvo indicó que se 
ha pasado de unos 5.000 o 
6.000 kilos de producción 
media por hectárea de remo
lacha a una producción supe
rior a los 10.000 kilos, “además 
ahorrando agua”.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición monográfica del arquitecto japonés 
Arata Isozaki.

-Del 31 de enero y al 23 de marzo en el Museo 
Municipal.

* Exposición con el tema “El carnaval y sus 
caretas populares”.

-Del 5 de febrero al 23 de marzo en el Museo 
Municipal.

* Exposición fotográfica “Sombras de papel” de 
Carlos E. Pérez Lozano y Leocadio Tena, en el 
hall del Auditorio Municipal.

- Del 14 al 24 de febrero en horario de 6 a 
9 de la tarde, excepto festivos.

* VII Muestra de Artes Plásticas de Castilla-La 
Mancha.

- A partir del 28 de enero en el Museo de 
Albacete hasta el 28 de febrero.

Esta muestra ha sido organizada por la Con
sejería de Educación y Cultura de la Junta.

* Exposición colectiva en la Galería Bellas Artes 
Alba (Zapateros, 7).

- Del 30 de enero hasta al 28 de febrero. Par
ticipan José Felipe Coy, Miguel Marín, Miguel 
Cano, Cano Marcos, Juan Landete, José María 
Valero, Paco Rodríguez, López Sarrión, Juan Ortiz, 
Sevilla Sáez, Delgado Romero, Laura Gabaldón 
y Juan Miguel Rodríguez. El horario de visita de 
la muestra es de lunes a sábado de 10 a 13:30 
y de 18 a 20:30 horas.

* Exposición de Aurelio Calderón en la Sala 
Cultural de Caja España (Gaona, 24).

- Del 17 al 28 de febrero de 1997. El horario 
de visita de esta muestra es de lunes a viernes 
de 18,30 a 20,30 horas.

CONFERENCIAS

* Viernes taurinos del Ateneo, en conmemo
ración del L Aniversario de la muerte de Manolete, 
en el salón de actos del Ateneo, a las ocho de 
la tarde.

- Día 28 febrero. “Tauromaquia”, por Paco Luna, 

invitado el ex-matador Manolo Navarro.
- Día 7 marzo. “Mis recuerdos de Manolete”, 

por Alvaro Domecq, invitado Vicente Barrera. 
Clausurará el alcalde de Albacete, Juan Garrido.

ACTUACIONES MUSICALES

* Actuaciones musicales organizadas por la Aso
ciación Amas de Casa de Fátima y las Asociaciones 
de Vecinos del Barrio de Fátima y Franciscanos. 
“Cultural 97”.

- Día 28 de febrero, a las 20 horas, en el Centro 
del Ensanche. Actuación del Grupo de Danza Espa
ñola “Franciscanos”.

* Concierto de la Banda Municipal de Música 
de Albacete, organizado por la Concejalía de 
Cultura.

- Día 23 de febrero, a las doce de la mañana, 
en el Auditorio Municipal.

CONCURSOS

* I Certamen Nacional de Relatos Cortos sobre 
el medio ambiente “Planeta Tierra”, organizado 
por Cruz Roja Española.

- Podrán participar todos los jóvenes de 16 a 
20 años, españoles o residentes, con uno o más 
relatos cortos no premiados en otros certámenes. 
El tema será cualquier tema relacionado con el 
Medio Ambiente, con una extensión máxima de 
cinco folios. Cada relato deberá estar firmado con 
seudónimo o lema. Las obras se enviarán por 
correo, a la Oficina de la Cruz Roja de Peñíscola, 
sita en el Edificio del Puerto s/n. Puerto de Peñís
cola, 12.598, Castellón. El cierre del Certamen es 
el 15 de marzo de 1997. Se ha estableció un único 
premio en metálico de 60.000 pesetas más diploma. 
También se otorgará una mención de honor al 
calificado en méritos, en segundo lugar.

* V Convocatoria del Certamen de Poesía Juvenil 
“Peñíscola y el Mar”, organizado por Cruz Roja 
Española.

- Podrán participar todos los jóvenes españoles 
o residentes entre 14 y 17 años, con una o más 

poesías no premiadas en otros certámenes. El tenia 
y la métrica son libres. Cada poesía deberá estar 
firmada con seudónimo. El - certamen se cerrara 
el 15 de marzo y el fallo, el 21 de abril.

* Cuarto concurso de carteles con motivo e 
Día Internacional de la Mujer (8 de

- Convocado por las Concejalías de la Muj 
y de Acción Social del Ayuntamiento de

Podrán participar las mujeres mayores de 
años. El formato de las obras será de 
la técnica libre y sin ningún texto. Los tra aj 
se entregarán en el Ayuntamiento de Albacete an 
de las 14 horas del 4 de marzo. Se conce 
un primer premio dotado con 125.000 pese 
un segundo con 75.000 pesetas. . j^

* Cuarto Concurso Literario Infantil, organ 
por la Concejalía de Cultura. , j^g

- Podrán participar todos los alumnos ^^^ 
colegios públicos y privados de Albacete, ^^^^^^ 
siguientes modalidades: alumnos de 3- y 
de Primaria, alumnos de 5® y 6- curso de r 
y alumnos de 7® y 8- curso de E.G.B- o ^^ 
y 2- de E.S.O. Los originales se Presen a 
la Sección de Cultura del Ayuntamiento 
cete, indicando en el sobre “ÍV Concurso .^^.(0 
Infantil”. El plazo de presentación estará ^^^^ 
hasta el día 21 de marzo de 1997, a las 
El tema será libre, los trabajos 
sentados por triplicado, en sobre y ’ j^á otro 
y figurando en el anverso el lerna, ve ,^^Q0O, 
sobre con el nombre, apellidos, dirección y 
así como el colegio al que pertenecen.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural ( p .j^^ción 
Junta de Comunidades. Consejería de 
y Cultura. . .^ 9 a

- De lunes a viernes, en horario 
horas. Teléfono: 23-84-54. , can Jos®

En la Biblioteca Pública del Estad , 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 3 gíbliO'

* El Centro Coordinador Provincia ^2^914 (t^' 
tecas cuenta con las siguientes líneas, 
léfono) y 522965 (fax).
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^mrín en ¡a novillada del 9 y en la corrida del 29 de marzo, respectivamente l

Amador Caballero, en los 
primeros festejos de Hellín

Pedro J. GARCIA

Enrique Grau sigue siendo 
¡il adjudicatario de la plaza de 
Juros de Hellín, después de que 
ffl la última convocatoria para 
E adjudicación del coso de 
Cuatro Caminos la única plica 
ae se presentó fue la de este 
Empresario, 
Í Enrique Grau se siente satis- 
¡sho con esta nueva adjudi- 
jiación “porque ha sido muy 
importante ver que cuento con 
d respaldo y confianza de 
TOS para continuar con mi 
"lor. Se ha reconocido el tra- 

0 que he hecho en esta pla- 
y seguiré puniendo todo mi 
Ro para que esta plaza 
a yendo para arriba y ganan- 
afición”.

El empresario valenciano ya 
comenzado a trabajar en 

i primeros festejos que se 
rán en este ruedo y en los 
5 primeros tiene pensado 
atar con toreros albaceteños, 
'robablemente el 9 de marzo 
ya una novillada picada en 
que intervendrá el novillero 
l>aceteño Manuel Amador, 
^pensado en esta novillada 
fa abrir la temporada por- 
* la climatología se está 
atando y porque estamos en 
atomento en el que es nece- 
®que haya novilladas”.

corrida

^f^s esta novillada el

Enrique Grau comienza a trabajar en los carteles para la presente temporada hellinera.

siguiente festejo será el 29 de 
marzo (Sábado de Gloria) 
“donde, con toros de Atanasio 
Fernández, también contaré 
con otro albaceteño, que es 
Manuel Caballero. Está reali
zando un inicio de temporada 
importante con grandes triun
fos y es preciso contar con un 
torero como él”.

Otros festejos

En cuanto a la programación 
completa de la temporada,

“Ha sido muy importante ver que 
cuento con el respaldo y confianza 
de todos para continuar con mi 
labor en Hellín”

Grau señaló que será similar 
a la del año pasado. “Además 
de los dos festejos comentados, 
habrá una corrida con motivo 
de la Feria en agosto y dos 
más en octubre." También

habrá dos festejos para alum
nos de la Escuela de Hellín, 
uno antes de la Feria y otro 
en agosto. El año pasado ya 
se hizo uno con alumnos de 
Albacete y resultó muy bien”.

^ü propietario, Víctor Rubio deja de resentar este coso “por incumplir el contrato

escindido el contrato de arrendamiento
e la plaza de toros de Munera

PJ. 

"Pieta^^T^? Paños Fornés, 

’l’acom ^^^^ ’^^ Mune- 
9^^ recien- 

de a "^^^^'^óido el con-

1*'^ fi ^^^^ l^ubio sobre 
^idad. ^°^°^ ^® esta

ha '’^dicó que el 
''‘'^ del r *^^ ^^ incumpli-

7 12 de í C^diencia con 

•^ P^onipta • ^' demanda”, 
de la plaza 

i’^Mo ^^^^^pllmiento 
P’^^rque >üfT°sólo era para 

^^77"“ y. sin 
* dio un con- 

fe fin
Eorné7^- ^^{^^datarios, 

, 'ndicó que el

Ayuntamiento está interesado. 
“Lo cierto es que todavía falta 
mucho para la Feria de sep
tiembre y hay tiempo suficiente 
para buscar soluciones, sobre 
todo con el fin de resaltar la 
Feria”.

Potenciar Ía Feria

El propietario incidió en que 
en los últimos años había per
dido su tono “y lo que tenemos 
que organizar es una Feria 
para que todavía sea más 
importante de lo que era en 
sus mejores tiempos”.

En este sentido. Paños For- 
nés señaló que un torero como 
Vicente Barrera, que tiene raí
ces de esta tierra, tiene afecto 
a este pueblo y haquerdio 
torear aquí varias veces, pero 
siempre se le puso trabas. “Se
ría bueno buscar una fórmula

El coso de Munera busca potenciar su Feria de septiembre.

que sea rentable para todos pueda torear y sea el centro 
por la que Vicente Barrera de la Feria”.

Ponce, en Sanlúcar.

Más festivales que 
corridas de toros 
para este fin de 
semana

La programación taurina de 
este fin de semana ofrece más 
festivales que corridas, aunque, 
todavía en el umbral de la tem
porada, ambos tipos de festejos 
se entienden como “de entre
namiento” para los toreros que 
acudirán próximamente a las 
primeras ferias.

Los carteles más interesan
tes son:

Hoy: Berja (Almería).Toros 
de Guadiamar para Ortega 
Cano, Antonio Borrero “Cha
maco” y Cristina Sánchez.

Murcia.- Festival. Novillos 
de varias ganaderías para el 
rejoneador Andy Cartagena, 
los matadores de toros Pepín 
Jiménez, “Litri”, “Jesulín de 
Ubrique” y Vicente Barrera, y 
el novillero Marcos de Rafael.

- Sanlúcar de Barrameda 
(Cádiz).- Festival a beneficio 
de AFANAS. Novillos de dis
tintas ganaderías para Paco 
Ojeda, “Joselito”, Enrique 
Ponce, Finito de Córdoba, El 
Cordobés y Rivera Ordóñez.

- Talavera de la Reina (To
ledo).- Festival organizado por 
la Asociación de Matadores, 
Novilleros, Rejoneadores y 
Apoderados. Seis novillos de 
Garcibravo que lidiaran en 
colleras Curro Bedoya, Joao 
Moura, Javier Buendía, Leo
nardo Hernández, Borja Bae
na, César de la Fuente, Fermín 
Bohórquez, Javier Mayoral, 
Luis Domecq, Antonio 
Domecq, Pablo Hermoso de 
Mendoza y Joao Salgueiro.

Mañana: Villarrubia (Cór- 
doba).Toros de la viuda de 
Martínez Benavides para Juan 
José trujillo, Rafael González 
“Chiquilín” y Paco Cervantes.

- Huelva.- Festival a bene
ficio de obras asistenciales. 
Novillos de Los Guateles para 
Emilio Muñoz, Emilio Silvera, 
Litri, Ponce, Jesulín de Ubri
que y El Tato.

- Utrera (Sevilla).- Festival 
a beneficio de la Lucha Contra 
el Cáncer. Novillos de diferen
tes ganaderías para Curro 
Romero, Curro Vázquez, Pepe 
Luis Vázquez, Curro Durán, 
Pepín Liria, Adolfo de los 
Reyes y el novillero Alberto 
de la Peña.
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El próximo 1 de marzo Las Ventas acose un festival homena je ai diestro valenciano

“El Soro”: “Todas las muestras de
apoyo me hacen sentirme más torero” I

Pedro J. GARCIA

El próximo 1 de marzo, en 
la plaza de Las Ventas de 
Madrid, se celebra un festival 
homenaje a “El Soro” en lo 
que puede ser su adiós a los 
ruedos. Según los organizado
res, más que un festival va a 
ser la manifestación del cariño 
de todo el mundo del toro, 
porque se espera la presencia 
de numerosos profesionales, 
aficionados y amigos: Paco 
Camino (su padrino de alter
nativa), Manzanares, Esplá, 
Ponce, Vicente Barrera, “Es
partaco”, Dámaso González, 
Julio Robles, “Antoñete”, 
Palomo Linares, Ortega Cano, 
“Niño de la Capea” y otros 
muchos que no quieren per
derse la ocasión de prestarle 
su ayuda y colaboración en este 
trance tan difícil. Con tal moti
vo, se ha confeccionado un car
tel de lujo con “Antoñete”, 
Joselito Huerta, Andrés Váz
quez, Palomo Linares, “Niño 
de la Capea, Ruiz Miguel y 
el novillero Antonio Losada.

En conversación telefónica 
con el diestro de Foios afirmó 
que “en estos momentos me 
siento muy querido y apoyado

por todos. Se agradece muchí
simo y hace que me sienta más 
torero”.

El momento más duro

“El Soro” se vio obligado 
a dejar de torear hace cuatro 
temporadas debido a una grave 
lesión en la rodilla. En todo 
este tiempo han sido muchas 
las operaciones y momentos 
duros, aunque él recuerda uno 
especialmente: “En la última 
operación cuando me dijeron 
que seguramente no podría 
volver a torear”.

El marco del festival. Las 
Ventas, es un gran colofón 
para el maestro. “El homenaje 
de Valencia fue muy bonito 
porque era en mi casa, pero 
éste de Madrid es en el marco 
más grande y con toreros y 
gentes venidos también de 
otros países”.

Aunque todavía falta una 
semana, Vicente tiene claro 
como le gustaría que fuese el 
homenaje. “Quiero que todo 
salga bien, que los toros embis
tan, la plaza se llene y sea una 
tarde que pase a la historia”.

El mundo del toro ha sido 
la vida de “El Soro” y según

I

*
 

«
M
»

“El Soro”, un torero que dio gran relevancia al tercio de banderillas.

afirmó lo seguirá siendo. “El 
homenaje es un hasta luego 
porque tengo ganas de trabajar 
y estoy muy ilusionado por 
vivir. Seguiré en el mundo del

toro porque siempre le estaré 
muy agradecido y másime con 
la lección que todos me están 
dando en estos momentos”.

A lo largo de su trayectoria

profesional el diestro valencia
no ha degustado las mieles del 
triunfo, pero hay dos moraeo- 
tos especiales para él. “En lo 
personal, el momento más feliz 
de mi vida es cuando me casé 
y nacieron mis hijos. En lo pro
fesional, he hecho todo coa 
mucha pasión, pero el momen
to principal fue el paso de 
novillero a matador de toroi 
al lado de Paco Camino, que 
fue mi padrino de alternativa’

La comisión organizadora 
de este homenaje informa que 
ha recibido muchas llamada! 
de aficionados, quienes tam
bién se han dirigido a la plaza 
de Las Ventas, para hacer la 
oportunas reservas de entra 
das, por lo que es presumible 
que el próximo sábado se llene 
el coso madrileño. Por este 
motivo, la citada comisión ha 
creído conveniente abrir una 
cuenta corriente para habilita 
una fila cero, ante las dificul 
tades que muchos aficionada 
puedan tener para asistir a la 
plaza, pero que quieren®» 
trar su afecto a “EI Soto . h 
cuenta es la número 0182" 
66 0011503854 del banco 
sito en la calle pintor SoroU 
número 11 de Valencia.
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E¡ luso se retirará a¡ acabar esta temporada

Víctor Mendes, orgulloso 
de su paso por el toreo

Ííí
El matador de toros portu

gués Víctor Méndes, que des
pués de quince años de alter
nativa ha decidido apartarse de 
los ruedos al término de esta 
temporada, comentó que “será 
un adiós definitivo y sin amar
gura, pues me voy con el orgu
llo de haber pasado por el 
toreo como un profesional dig
no”.

Los motivos que le han lle
vado a tomar esta decisión han 
sido, entre otros, “el cambio 
negativo que ha experimentado 
“la Fiesta” en los últimos 
años”.

“Yo fui educado desde otra 
perspectiva -recalcó-, a saber 
respetar la ética de la profe
sión, que hoy la están desmi
tificando con unos cánones de 
mercado desiquilibrados y con 
el surgimiento de toreros cons
truidos en las nubes a fuerza 
de dinero”.

Situación perjudicial

Según Méndes, la situación 
actual está siendo peijudicial 
para muchos compañeros. En 
su caso, “no aceptar ciertos

juegos empresariales, con con
diciones fuera de lo normal” 
le llevaron a un considerable 
descenso en el número de fes
tejos, que a la larga “ha sido 
beneficioso. Es verdad que me 
alejé de los primeros puestos 
del escalafón, aunque por enci
ma de todo está el respeto a 
mi profesión”.

Como persona realista y sin
cera, Méndes considera que es 
el momento oportuno para la 
retirada. “Soy consciente de mi 
desgaste de imagen, lógico des
pués de tantos años en el can
delero, de la falta de un triunfo 
clave y del rendimiento desea
do en las últimas temporadas 
en las que he actuado”.

Un momento bajo en su 
carrera, que estuvo unido a 
fatalidades fuera de los ruedos 
como la muerte de su padre 
y, más tarde, de un hermano, 
las dos accidentales. “Pero eso 
no vale de disculpa en la cara 
del toro, y te ves obligado a 
resolver siempre, aún en las 
rachas malas”.

Apenado

El diestro portugués confie
sa que no se va apenado, “al

de 
na

las 
sei

S

I i

Víctor Mendes afirma que la situación actual “está siendo peijudicial para muchos compañeros”-

revés, si alguien puede presu
mir de haber alcanzado una 
posición importante y de verse 
realizado como torero, soy yo. 
Nunca pensé llegar tan lejos. 
A base de mucho tesón he teni
do el grato placer de ganarme 
un sitio en la patria del toreo”.

Aquellas dos salidas a hom
bros de Las Ventas, una en 
la Feria de Otoño del 85 y 
otra en el San Isidro del 87, 
y su dominio de todas las suer-

tes que le posibilitó formar 
parte del famoso cartel de ban
derilleros, fueron claves para 
conseguir como portugués 
atraer la atención pública des
pués de José Falcón. De alguna 
manera a raíz de mis éxitos 
apareció en Portugal una gene
ración de jovenes toreros muy 
importante y buena para el 
fomento de “la Fiesta” en mi 
país”.

Ahora su familia, ganadería

y negocios, ocupar ,< 
del torero. de
una bonita P tempafL 
profesión, con pj-juie
de actuaciones ^alola^^f 
ferias, “donde ^ra 
de mi carrera. P gystaf 

troche.de 
algo especia, .^ de 0
a mano en ^ ^ gesta 
en Madrid, una g ^gfimt 
nifique mi f 
como matador^
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de Albacete

^puntualizó sobre las técnicas de control de manipulación fraudulenta de astas

Los veterinarios apoyan las 
técnicas para detectar el ‘afeitado’

Dorado Toros y 
Postigo, candidatas 
para arrendar la 
plaza de toros de 
Ciudad Real

LT

La firma Dorado Toros S.L.
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El Consejo General de Cole
gios Veterinarios de España se 
reunió el martes para puntua
lizar y apoyar las actuales téc
nicas de control de la mani
pulación fraudulenta de las 
astas (el “afeitado”), ante el 
descrédito de las mismas por 
parte de la CAPT (Confede
ración de Asociaciones Profe
sionales Taurinas).

Estas descalificaciones sur
gieron a raíz de un escrito 
sobre el análisis post-mortem 
de astas presuntamente mani
puladas que la CAPT consi
dera improcedente a efectos 
sancionadores apoyándose en 
dos razones; la falta de fia
bilidad en las pruebas y la 
necesidad de tener en cuenta 
nna alteración llamada “pru
rito de pitón”.

Para la primera información, 
In CAPT se basó en las con
elusiones del trabajo realizado 

la Facultad de Veterinaria 
de Córdoba, postura que acla
mo Antonio Borregón, presi
ente del Consejo General de 

wlegios Veterinarios de Espa- 
al afirmar que “este estu- 

®> en ningún caso pone en 
** a las técnicas oficiales del 

jetuat reglamento, al contrario, 
avala. Lo que han hecho, 

^nciUamente, ha sido arrimar 
^^ sardina con la 

njgx’^’^^*^ ‘^^ las conclusio- 

^íTegón explicó las cuatro

pruebas de las que consta el 
análisis completo y que han de 
dar positivo para ser sancio
nable: inspección ocular de las 
astas, análisis de imagen, bio
métrico y, como complemento 
y en caso de duda, el micros
cópico.

En cuanto al “prurito del 
pitón”, enfermedad producida 
por un exceso de alimentación 
rica en hidratos de carbono y 
que produce falsos resultados 
positivos en tres de las cuatro 
técnicas recogidas en el vigente 
reglamento, Borregón aseguró 
que “si las reses padecen algún 
proceso patológico no serían 
reses sanas y, por tanto, no 
aptas para la lidia”.

El presidente del Consejo de 
Veterinarios insistió en la 
importancia que tiene la reco
gida de muestras para una 
garantía total, y en la riguro
sidad que se ha de hacer. “Hoy 
hay una picaresca enorme en 
este tema -advirtió-, pues se 
dan casos de que lleguen las 
astas en cajas de zapatos. Ese 
es un síntoma de que quieren 
que las cosas no se hagan 
bien”.

En la rueda de prensa estuvo 
también presente el decano de 
la Facultad de Veterinaria de 
Córdoba, el profesor Alfonso 
Blanco, quien respaldó todo lo 
expuesto por el Consejo Gene
ral de Colegios Veterinarios, 
e hizo hincapié en la validez 
del trabajo realizado por su 
Facultad.

Los veterinarios muestran su apoyo a las técnicas para detectar el afeitado.

^ No se descartan otros 
métodos analíticos

Alfonso Blanco, al igual que el Consejo de Veterinarios y 
el secretario general de la Comisión Consultiva Nacional de 
Asuntos Taurinos, Pedro Plasencia, se mostró en todo momento 
abierto al diálogo sin descartar otros métodos analíticos, siempre 
que sean fiables.

Por último, Antonio Borregón señaló que “Corcuera rompió 
el fuego con la creación del reglamento, al principio exce
sivamente presidencialista, luego se cambió y ahora se quiere 
poner orden en el fraude, también en la picaresca, pero en 
lugar de ayudarles le estamos poniendo cada vez más chinitas 
en el camino”, finalizó Borregón.

de Sevilla y el empresario sego
viano Gustavo Manuel Postigo 
Santamaría competirán por la 
adjudicación de la plaza de 
toros de Ciudad Real, cuyo 
arrendamiento, por un plazo 
de cinco años, ha sido sacado 
a concurso por la Diputación 
Provincial.

Estas dos empresas son las 
únicas candidatas a la adjudi
cación del coso taurino de Ciu
dad Real, una vez cerrado, a 
mediodía del martes, el plazo 
de presentación de propuestas 
al concurso de arrendamiento.

Gustavo Manuel Postigo 
Santamaría, que presentó a la 
Diputación una de las dos pro
puestas, es empresario de las 
plazas de toros de León, Sego
via y Cuellar, y ha adquirido 
recientemente la plaza de San 
Femando en Cádiz.

La otra candidatura la pre
sentó Francisco Barba, de 
Almagro, en nombre de la 
empresa Dorados Toros S.L. 
de Sevilla.

El miércoles se abrieron las 
dos plicas en el negociado 
correspondiente de la Diputa
ción y en breve plazo la Comi
sión de Valoración propondrá 
al Pleno Provincial la adjudi
cación del coso.

El concurso de arrenda
miento fue convocado por la 
Diputación con carácter de 
urgencia, debido a que la inau
guración de la temporada tau
rina está prevista para el 
Domingo de Resurrección.

“Joselito” vuelve mañana
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’ la Monumental Méjico
¿''i"*f° español José 

“Joselito” vud- 
^I^za Monumental 

público se 
I^rio se ^^^ ^1 madri- 

espina de la 
del pasado Adi 5 de febrero.

“Joselito”, tam- 
ruedos mexi- 

p'^'*'dieros hispanos 

^ Drnor Gómez.

México, 
"^^Uni A^^’ ^' i'ejoneador 

5*** F ”'’ y “ le lidia 
S aS°* José 
^«<&*“ “JoseUto” y 
'¿"^'ando d 7" ejemplares 
?»e,o jedelaMora 
>lipas r R: estado de 

Cape- 
« Gana y Fernán-

“Joselito” tiene una nueva oportunidad mañana en La Méjico.

do Ochoa, astados de Cuco 
Peña.

Acapulco, estado de Guerre
ro, el español Víctor Manuel

Coronado, Jorge González, 
José Rubén Arroyo y López 
Rivera, ganado de Santa Rosa 
de Lima.

Escudero: “Manolete nunca 
me habló de sus miedos’’

LT

El matador de toros Manuel 
Escudero, que tuvo como 
padrino de alternativa a 
Manuel Rodríguez Sánchez 
“Manolete” y fue amigo per
sonal del torero cordobés, dijo 
en Córdoba que “Manolete 
nunca me habló de sus miedos, 
pero yo a él sf’.

Escudero, que asistió a una 
charla coloquio sobre la figura 
de “Manolete” (ayerparticipó 
en otra en el Ateneo de Alba
cete), relató que, antes de una 
corrida, “subí a hacerle com
pañía y, mientras hablábamos, 
yo no dejaba de comentar el 
viento que hacía esa tarde” y 
los problemas que acarrearía 
luego para la lidia de los toros.

Un gran torero

“Manolete”, en cambio, “se 
levantó y dijo “con aire o sin 
aire voy a torear con la izquier
da”, a lo que “yo le respondí.

Manolete.

maestro, yo con aire no toreo 
ni con la izquierda ni con la 
derecha”, según Escudero, 
quien añadió que el desapa
recido diestro “era un hombre 
en la calle y un gran torero 
en la plaza”.
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Isannnartín
agencia de la propiedad inmobiliaria

VENDE PISO
Zona Plaza Isabel II, 80 
m^ útiles, salón, 3 habi
taciones, baño, arma
rios empotrados, 
ascensor, calefacción 
individual trastero y 
garaje, edificio de 4 
años. 12,2 mili.

Se vende piso
Zona Menéndez 
Pidal, con 4 dormito
rios, salón, baño. Pre
cio 4.000.000 pts. V/P 
544
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VENDE DUPLEX
Zona Octavio Cuartero, 
200 mts. útiles, salón 
(60 m^), 4 dormitorios, 
2 baños, ascensor, 
calef. indiv., terraza de 
15 mts. Edificio de 6 
años. (Ref. 652)

VENDE CHALET
En Ctra. Jaén, 280 m^, 
salón, (60 m^, 3 dor

mitorios, 2 baños, aseo, 
sótano, buhardilla, 
garaje, jardín, piscina, 
23,5 millones. (Ref. 
711)

VENDE PISO
Zona García Más, 88 
mts. útiles, 4 habitacio
nes, 2 baños comple
tos, calef. indiv., traste
ro, garaje. Finca de 6 
años. 13,5 millones. 
(Ref. 733)

PABLO MEDINA, 1 
(Esquina San Antón) 

Tlf. 21 20 02 
ALBACETE

Se vende piso 
En zona Collado Piña, 
con 3 dormitorios, 
salón, baño, calefac
ción central, ascen
sor, cocina amuebla
da, en buen estado. 
Precio 9.800.000 pts.
V/P 543

Se vende piso
Zona Dionisio Guar
diola, con 98 metros 
útiles, 3 dormitorios, 
salón, terraza, ascen
sor, suelo de granito. 
10.500.000. V/P 555

Se vende piso 
En zona Baños, con 
125 m^ de superficie 
útil, 4 dormitorios, 
salón, baño, aseo, 
ascensor. Muy 
soleado todo exterior.
V/P 557

•

Se vende 
apartamento/ático

2 dormitorios, salón, 
baño, ascensor, zona 
centro 4.000.000 V/AP 
116

ROSARIO, 6 
(Edif. Toscana) 

Tif. (967) 52 44 55 
Albacete

EDIFICIO T. CAMINO
CONSTRUCCION 

DE 27 VIVIENDAS DE LUJO 
GARAJES Y LOCALES

Información y venta:

Tlf. 52 32 81
Paseo de la libertad, 15 - 3° - Pta. 1

Edificio 
Ramón y Cajal 
CALIDAD Y SEGURIDAD

VIVIENDAS 
Y APARTAMENTOS 

DE LUJO.

SU VIVIENDA
DESDE 7.500.000 pts.

* Totalmente exteriores.

* Amplias habitaciones.

* Suelos en mármol.

* Carpintería en Roble.

* Plaza de Garaje opcional.

GRANDES FACILIDADES 
DE PAGO

1
Piso C/ Doctor 

Ferrán
4 dormitorios, salón, 
cocina de roble, un 
baño, aseo, patio, 
calefacción individual, 
ascensor. 9.500.000.- 
Pts.

Piso en 
C/ Baños

3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, 
baño, calefacción 
central, ascensor. 
9.500.000.- Pts.

Piso muy 
céntrico

A 25 m. de Correos, 
2 dormitorios, calefac
ción individual, cali
dad inmejorable

SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
C/ LA CABA, 8 

■S' 50 42 06

olboin
inmobiliario

SANAGUSTIN, 14-19 F 
Tlf.21 12 52 
ALBACETE

HASTA EL MES 
DE FEBRERO 

AHORRESE UN MINIMO DE 

500.000.- Ptas.
EN SU PISO A ESTRENAR 

UITIMMS VIVICNDAS TCRMINRDRS 
CNTRC CI HOSRITRL GCIMRAL V Íl 

CAMPOS UNIVCRSITRRIO

Mayor, 67
Tlfs. 967 / 52 34 00 

967/52 27 10
Móvil 908 / 36 85 28

ALBACETE

< AGENCIA

Urmella
API: EMILIANO TARRUELLA YAQUE

VENDE 
UNIFAMILIAR

En Ibervillas de 235 
m^. Sótano destinado 
a garaje de 51 m^. 
Planta baja con salón, 
cocina, galería y aseo. 
Planta primera con 4 
dormitorios 2 baños y 
armarios empotrados. 
Jardín privado, zonas 
comunes y piscina.

VENDE PISO
En P. Romano a estre
nar con salón, tres 
dormitorios, dos 
baños, cocina amue
blada y plaza de gara-o Precio
13.000.000.Pts.

VENDE PISO
C/ Angel “Edificio 
Masada”. Salón, dos 
dormitorios, 1 baño, 
cocina amueblada, 
terraza, trastero y 
garaje. Zonas comu
nes con piscina. Pre
cio 10.200.000.- Pts.

VENDE PISO
C/ Baños 135 m^- 
Salón, 4 dormitorios, 2 
baños, cocina, cale
facción central, todo 
exterior, muy soleado. 
Precio 11.000.000.- 

Pts.
P9 Simón Abril, 6 

j Entreplanta
1 Telf. 22 37 81
| Fax 22 34 77
i ALBACETE

81 O
 

U
.

DISPONEMOS DE LOCALES 
EN VENTA O ALQUILER 
EN DIFERENTES ZONAS 

DE ALBACETE

Tlf. 21 91 98 - P° CUBA, 2 -1° P
02001 ALBACETE
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La urbanización conocida como 
SUP n- 1 y también las calles y 
viales adyacentes al mismo han 
transformado la imagen de la 
ciudad

fe contado con una inversión superior a los 300 millones de pesetas

El SUP n-1 cambia la

-«

ísonomía de la ciudad
urbanización conocida

50 SUP n- 1 y también 
calles y viales adyacen- 
aí mismo ban transfor-

vio ¡a imagen de la ciu- 
iUnaugurado hace poco 
US de un año, el suelo 
danizable programado n- 
!«®sía de más de 100.000 
^cu los cuales se ha inver-

UDOS 300 millones de 
peías.

| Uis BONETE PIQUERAS 

el lugar favorito de los 
^seños para pasear los 
P festivos. Las edificaciones 
^eeden a un ritmo asom- 
Í^yipoco a poco, está cam
peo por completo el aspecto 

trata del 
r . 1- 1, una maravillosa 
P^ación que es el asom- 

ciudadanos 
1 la que se están constru
yo casas de un nivel envi- 
P o. Al S.U.P. n- 1, sólo le 
ron estos momentos que 

mismo el pro- 
lerpn^ ^y^anización del par- 
Lse ha diseñado 
1 intP ””^”’°’ P^’’^ terminar 
1 gi’ase de lleno en el 

nuestra ciudad, 
r ^‘ar. que las obras de la 

'^^^^® urbaniza- 
If ograniado n^ 1” (SUP 

^^^'cpcionadas E““>te por el Ayun- 
K „ J”» poco más de un 

I•Weitoí '"’guración de 
I» rt . ? urhamzacion

Hernández PJunta ®'’™® Públicas 
t«¿U Comunidades 

ro acA^ pancha, que 
r^idn el
r Anmn'^ alcalde alman- 

í ^üraHn Diputa-
Pron'^?”^^ Nogales, 

la\i?<^^®®’ directi- 
Slos a^"- ^ ^'<^mpen^ 
I'foyecto ^^’^^ctos autores 
^’0n¡n p 11
Í*^®® DOr^l^^’ "“^Stró su 
^®br¿^a ^ finalización 

®' í L^^g^^^ndo que

■ Propieta-

*
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Vista aérea del SUP n^l, que consta de más de cien mil metros cuadrados.

rios que se habían constituido 
en Junta de Compensación 
para desarrollar el proyecto. El 
alcalde señaló finalmente, sen
tirse orgulloso de que en die
ciséis años, Almansa hubiera

duplicado la superficie de suelo 
urbano y la población haya cre
cido en un tercio.

Por su parte, Isidro Hernán
dez, consejero de Obras Públi
cas de la Comunidad de Cas-

E Una inversión de más de 
^ trescientos millones

El 12 de septiembre de 1992, el concejal de Urbanismo Juan 
Milla adelantó, que al término de las obras, el Ayuntamiento 
de Almansa se encontraría con más de 100.000 m^ 
completamente urbanizados, que han supuesto una inversión 
aproximada a los 300 millones de pesetas más IVA, “A parte 
de esto -aseguró Milla- el Ayuntamiento se verá beneficiado 
directamente con el 11 por ciento de esos 100.000 m^ de una 
forma completamente gratuita, además con una abundante 
cesión de viales, zonas verdes y equipamientos sociales que 
alcanzarán cerca del 50 por ciento de la superficie total del 
sector. “De esta manera -añadió- es como han contribuido 
los ciudadanos que decidieron formar esa Junta de 
Compensación a la generalidad del pueblo de Almansa, con 
el fin de que todos nos hayamos visto beneficiados por esa 
grandiosa urbanización”.

tilla-La Mancha, tras felicitar 
al alcalde, propietarios y téc
nicos por el buen nivel alcan
zado en la urbanización del 
SUP n® 1, se refirió en su inter
vención a las actuaciones de 
su Consejería en materia de 
viviendas, concretando en el 
convenio con el Ministerio 
sobre la planificación de 
viviendas para los próximos 
cuatro años. Hernández Per
lines dijo en Almansa, estar 
dispuesto a apoyar fírmemente 
la iniciativa privada así como 
la construcción de viviendas de 
patrimonio público. Dijo el 
consejero, que con un desarro
llo ordenado siempre se podría 
mantener un precio razonable 
para las viviendas, añadiendo 
que la Consejería de Obras 
Públicas ayudaría a la construc
ción de viviendas de protección 
oficial y de carácter público en 
nuestra ciudad.

Incorporación de viales

Otro aspecto importante e 
imprescindible de señalar en la 
inaguración del SUP n® 1 fue

la gran reordenación de tráfico 
que se llevó a cabo en la zona 
por parte de la Concejalía de 
Tráfico asesorada por la Jefa
tura de la Policía Local. Decir, 
que las vías que quedaron en 
circulación de un solo sentido 
fueron las siguientes: Hospital, 
Santiago Apóstol, Violeta 
Parra, Rambla de la Mancha 
(de José Rodríguez a Hospi
tal), Vicente Aleixandre, Ceci
lia Bóhl de Faber, Pío Baroja, 
Juana María Condesa, José 
Rodríguez (de Pío Baroja a 
Vicente Aleixandre), M. López 
Arraez, Valle Inclán, Doctor 
Manzanera, Pedro Lamata, 
Emilia Pardo Bazán, Miguel 
Angel Asturias, Miguel Her
nández, Montealegre y Caude
te (de José Rodríguez a Teresa 
Jornet).

Como vías cortadas al trá
fico están: Valle Inclán (de 
Juana M- Condesa a Juan Car
los I), Pío Baroja (de Juana 
M- Condesa a Juan Carlos I), 
Rosa Chacel, Rosalía de Cas
tro, María Zambrano y Gabrie
la Mistral.

Las vías con prioridad de 
paso son: Hospital, Pablo 
Neruda, Miguel Hernández, 
Valle Inclán, Juana M- Con
desa, Galileo Galilei y Miguel 
Angel Asturias.

Las vías de doble sentido: 
José Rodríguez (excepto el tra
mo entre Pío Baroja y Vicente 
Aleixandre), Galileo Galilei, 
Caudete (entre antigua carre
tera nacional y Santa Teresa 
Jornet), San Juan, Rambla de 
la Mancha (entre José Rodrí
guez y Plaza de Santa María) 
y Corredera.

Las vías que cambian de sen
tido son: Hospital, Vicente 
Aleixandre, Pío Baroja, Santia
go Apóstol, Pedro Lamata, 
Doctor Manzanera, San Cris
pín, Bonete y Teresa Jornet. 
Como nuevas señalizaciones se 
añieron: rotanda en Galileo 
Galilei con antigua carretera 
nacional; mínima rotonda en 
San Juan con Galileo Galilei 
y señalización horizontal en 
San Juan a la altura del Centro 
de Salud. La ordenación del 
tráfico trajo como consewcuen- 
cia la incorporación al muni
cipio de las siguientes vías del 
SUP n® 1: Violeta Parra, Ceci
lia Bóhl de Faber, M. López 
Arraez, Juana M- Condesa, 
Rosa Chacel, María Zambra
no, Gabriela Mistral, Rosalía 
de Castro y Emilia Pardo 
Bazán.



►
 Aunque no se ha confirmado 

oficialmente, parece que la futura 
instalación de industrias en la 
ciudad comienza a tener un 
horizonte más despejado
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Se está adaptando otra zona para la ubicación de empresas

Nuevas expectativas para la 
instalación de industrias
Aunque todavía no se ha 
confirmado a nivel oficial, 
parece que la futura insta
lación de nuevas industrias 
en la ciudad comienza a 
tener un horizonte más des
pejado, siendo la zona de 
Los Aljezares la que ofrece 
inicialmente mejores condi
ciones para ser ocupada. 
Por otra parte, el Ayunta
miento está habilitando 
otras zonas para suelo 
industrial.

Angel ROMERO GARCIA

A pesar de que no es cosa 
de lanzar las campanas al vuelo 
y máxime en un tema en el 
que se cifran muchas esperan
zas, como es el caso de la ins
talación de nuevas empresas, 
parece que comienza a existir 
mayores esperanzas en el sen
tido de que algunas industrias 
se instalen en los meses veni
deros.

De momento y a nivel ofi
cial, aún no se han producido 
comentarios, si bien todo da 
a entender que en estos 
momentos se gestiona la posi
ble ubicación de dos nuevas 
industrias, que podrían estar 
relacionadas con una empresa 
que llegó hace no mucho tiem
po al termino municipal helli- 
nero. Estas dos nuevas insta
laciones, según los datos que 
hemos podido obtener, ten
drían actividades relacionadas 
con animales y lo que sí está 
más claro es que el paraje en 
un principio seleccionado es la
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Comienzan a vislumbrarse algunas expectativas positivas sobre la futura instalación de industrias.

cuesta de Los Aljezares, zona 
donde el Ayuntamiento tiene 
decidida la adquisición de sue
lo industrial, con el fin de ofer
tarlo a posibles empresas, que 
estarían interesadas en acceder 
a dicho lugar.

Es lógico que desde la ins
titución municipal no se quie
ran adelantar datos en refe
rencia al posible establecimien
to de nuevas empresas hasta 
que se puedan ofrecer aspectos 
concretos, si bien las fuentes 
a las que el periódico ha tenido 
acceso señalan que esta situa
ción podría producirse en un 
futuro no muy lejano, aunque 

ello pueda depender en parte 
de que sé llegue a un acuerdo 
que permita al Ayuntamiento 
poder ofertar terreno en el 
lugar indicado, para esta o 
cualquier otra industria que 
estuviese interesada en ocu
parlo.

Zona de La Losilla

En otro orden, pero también 
relacionado con el tema del 
suelo industrial, cabe resaltar 
que por parte del Ayuntamien
to se ha procedido durante las 
fechas pasadas al adecuamien- 
to de una zona situada en la 
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carretera de Jaén, concreta
mente en el paraje de La Losi
lla, con el fin de ofertarlo 
igualmente para quienes estu
viesen interesados en ocuparlo 
industrialmente..

El terreno tiene una super
ficie en tomo a las cuatro hec
táreas y hasta la fecha no ha 
tenido ninguna finalidad, ante 
lo que se ha decidido prepa
rarlo con el fin de que pudiese 
ser utilizado.

Como se recordará, la Cor
poración ya trató anteriormen
te el tema de contar con suelo 
industrial en la pedanía de 
Isso, con el fin de facilitar posi

bles instalaciones empresaria^ 
les y la adecuación de dicha 
terreno, muy cercano a ésta 
núcleo podría tal vez cumplió 
esa misión. j

Hasta el momento, desde 
Ayuntamiento se continúa coa 
la política de obtener terrena 
de propiedad municipal, del 
que se ha carecido hasta ea 
momento, con el fin de posij 
bilitar la potenciación de loa 
sectores industrial y laboral 
intentandose con ello qnj 
comience el ansiado despegué 
económico. En este sentidos 
además del propio Polígono 
en el que continúan levantánj 
dose naves con el fin de oferj 
tarlas posteriormente, se ha 
estado realizando los contacta 
para lograr terreno eii la cuesa 
de Los Aljezares, así como 1 
más reciente de La Losilla 
Esperemos que finalmenj 
todas estas planificaciones J 

'el resultado buscado y lo OÍ 
ahora se plantean como pol 
bilidades, se convierta promi 
en realidad. |

Nuevas reformas en elPj^ 
de Qrílpnación Urbana

El Ayuntamiento se ha ^ 
hasta ahora obligado a e e J 
diversas reformas sobre 
tos concretos del P^/’ ^ J 
de Ordenación Urbana, 01 
tras la criticada revisión 1 
a cabo por el equipo U 
tuoso Díaz se ha visto n 
acorde con la reali 1 
ciudad, o por lo 
los planteamientos de q 1 
actualmente gestionan. i

Estas reformas^ s h I 
ducido en relación J 
tados puntuales y^^^ J 
diversas causas, 
impresión de ^^^ ^ g^pezS 
no ha hecho nías fl"® 
pues ya se han e 1 

diversas OP’"’®?^^ pesario d 
,tido de que sera j-gtoq^l 
se produzcan nuevos 
alPGOU si se quices H 
determinadas netnac 
pueden ^^5„ «e po^it'^ 1

Estas reformas se 
efectuando eonfo^¿ 
produciendo *9^ grolo^ll 
hagan necesarias, p qp» 

puede s«P^l.d 
dentro de *nhem^yj 
nificado hace nn ^ evj 

realidad Q^® ¿ades 1 
tenga P09"^í l 
terminara por ^^ 
las criticas “" entonó 
al proyecto ^y de^^j 
aprobó no iban ■
minadas. D
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Las cofradías tienen previstos actos 
orante los días de Cuaresma
| A. ROMERO

\ 1 Como ya tuvimos ocasión de L Bisaltar hace unas semanas, las 
■(oíradías y hermandades han 
■jíoarainado diversas activida- 
■fe que con un carácter habi- 
■kí en los años precedentes, 
■o bien como innovaciones, va 
■i llevar a cabo durante las 
■üinanas que aún restan para 

se inicie La Semana Santa.
I Aunque en algunos casos 
Las actividades ya han tenido 

¡sariaJbjar, incluso antes de que 
dichiLnenzase el ciclo cuaresmal, 
i éslLra a partir de ahora cuando 
impliLlaiizarán toda su intensidad, 

Lpezando hoy mismo con la 
sde eLnificación prevista por la 
a coLchicofradía de Nuestro 
¡rreniftrire Jesús de Medinaceli, que 
1, d» las siete de esta tarde, en 
5ta parroquia de San Roque, 
poswecerá la celebración de la 

le lAcaristía a la memoria del 
boraBicerdote José Alemán y todos 
qa» integrantes de este colec- 

peg“wt) ya fallecidos. Al finalizar 
üdo O acto religioso se descubrirá 

como homenaje al 
mtatOajadoj, don José y pósterior- 
Í^^^ ^’^^ tendrá lugar 

' ^^ hermandad.Los
'^^ fechas siguientes 

por esta misma 
i^ sonr eí día 26 de febre- 

^^^ novenario, 7 de 
5 ^’^^^^oional Besapiés al 

quLT’ ^^ oiarzo, celebración 
h Eucaristía, con ofreci- 

^^ ^^^ nueva túnica 
>jnagen y esa misma fecha. 

Teatro Victoria, repre- 
afl c"^ ^^ ^^ °^’’^ ^^ Pasión, 

"^^^0, por el Grupo 
»*eatro Jerusalem, de Elche.

^^ capi77a de La

*“00 las activida- 
,^’'^^^^'día de Nuestra 

a ^^^ Dolores ha pro- 
marzo 

K^4®" h°"0’' a Da Dolo- 
' ^^ celebración de

^^ gei^oral anual y 
hermandad.

La dudad de Hellín enmienza a vivir inteneamente los preparativos de la Semana Santa con diversos artos organixados por las cofradías.
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El 8 de marzo, la Herman
dad de Nuestra Señora de La 
Soledad procederá bendecir la 
capilla que a partir de ahora 
acogerá esta imágen en la igle
sia de la Asunción. Esta capilla 
ha sido recientemente restau
rada y la efemérides se con
memorará con otros actos, de 

los que todavía no se ha ofre
cido más información.

Para el día 22 de marzo se 
ha programado por la Cofradía 
Ecce Homo su IV Concierto 
de Semana Santa, que tendrá 
lugar en el templo de la Asun
ción, sin que tampoco dispon
gamos hasta ahora de más 

datos. Finalmente, en la rela
ción de la que hasta ahora dis
ponemos, la Cofradía de Nues
tra Señora de Rosario, a través 
de la Escuela de Cristo, todos 
los viernes de Cuaresma, a las 
20,30, en el Santuario del 
Rosario, realizará el ejercicio 
del Vía-Crucis y el día 21 de

marzo, en colaboración con la 
Asociación de Cofradías y Her
mandades, efectuará el deno
minado “Vía-Crucis de las 
Antorchas”, por el Camino de 
las Columnas, en dirección a 
la ermita del Calvario, acto en 
el que participa una gran can
tidad de público.

1111

an'' 
aya’'

1OÑA PILAR GIMENEZ MARTINEZ
Ha fallecido en Albacete, a los 88 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

5 D.E.P.
Aur ^°h>r¡nos, Rosendo, Martín, Antonio, Balbina y Elvira; sobrinos políticos, 
*Mia’ *^~ Rosa, Antonio y Jesús; primos, su fiel amiga, María y demás’

’la».. ONA ORACION POR SU ALMA
^ ai entierro que tendrá lugar hoy sábado día 22 a las ONCE de la mañana, partiendo del Tanatorio Municipal a la Parroquia de la Purísima.

«A Febrero, 1997
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 Finalizada la huelga del transporte, 

las empresas locales del sector 
comienzan a evaluar las pérdidas 
ocasionadas por esta larga 
movilización

Pañalón ha sido una de las empresas más perjudicadas

Negativa repercusión de
la huelga de
La recién concluida sin acuerdo huelga de camioneros 
ha repercutido negativamente en las empresas de trans
porte de Villarrobledo, especialmente en Pañalón, SA.. 
Fuentes de esta empresa han subrayado las pérdidas pro
ducidas en la facturación, además de los gastos fyos

transportes
de cada camión. Aunque todavía no se ha realizado una 
valoración pormenorizada de las pérdidas causadas por 
el paro de los camioneros, la empresa villarrobletana 
podría haber dejado de ingresar más de 200 millones 
de pesetas.

Juan MARTINEZ

Finalizada la huelga del 
transporte, las empresas loca
les del sector comienzan a; eva
luar las pérdidas ocasionadas 
por esta larga movilización. 
Cuando todavía no se habían 
recuperado de las movilizacio
nes desarrolladas hace algunas 
semanas en Francia, empresas 
del transporte y de otros sec
tores han tenido que soportar 
una difícil situación que ha 
generado cuantiosas pérdidas. 
Fuentes de la empresa Raña- 
ión, S.A. denunciaron la for
mación de piquetes en distintos 
puntos de las carreteras espa
ñolas, que impideron circular 
a los camioneros que sí querían 
realizar su trabajo. Pese al pro
longado paro registrado en el 
sector, las mercancías transpor
tadas por la empresa local ape
nas han sufrido daños, ya que 
no tenían demasidos vehículos 
cargados con productos ali
menticios.

La flota de camiones de esta 
empresa de transportes 
villarrobletana, más de 300, ha 
sufrido directamente las con
secuencias de esta huelga, que 
se inició el pasado 5 de febre
ro. Las pérdidas económicas 
son cuantiosas y pese a que 
aún no se ha realizado una 
valoración detallada, los gastos 
fijos de cada camión más las 
pérdidas de facturación 
podrían sumar por encima de 
200 millones de pesetas. La 
ruptura en la negociación que 
mantenían hasta ahora los con
vocantes de este paro y los res
ponsables de la Administración 
del Estado podría derivar en 
nuevas movilizaciones, que 
incrementarán las pérdidas 
ocasionadas hasta la fecha. Las 
empresas perjudicadas se con
sideran víctimas de la situación 
creada, que no ha conducido 
todavía a nada positivo para 
los convocantes. La presencia 
de piquetes y el elevado núme
ro de camioneros que ha 
secundado el paro ha dotado 
de una gran dimensión a esta 
huelga.

Los integrantes del sector 
del transporte en Villarrobledo 
se quejan de la falta de infor
mación oficial recibida estos

Las empresas locales de transportes comienzan a evaluar las pérdidas ocasionadas por la huelga.

días pasados sobre el desarro
llo de la huelga y las posibi
lidades de alcanzar un acuerdo 
que pusiera el punto y final 
a este difícil problema. La con
fusión de la gente provocada 
por las noticias que se iban 
produciendo en tomo a este 
tema y el miedo de algunos 
camioneros a los piquetes, con
tribuyó también al éxito del 
paro. En los últimos días, la 
situación parece volver a la 
normalidad, sin que se tengan

noticias de formación de 
piquetes y nuevas acciones rei
vindicativas de los camioneros. 
Hay que recordar que la edad 
de jubilación y la bajada del 
precio del combustible consti
tuyen las principales demandas 
de los huelgistas.

Problemas técnicos

La desconvocatoria del paro 
no ha significado el final de 
los problemas para los trans

portistas, porque en algunos 
puntos de la geografía nacional 
permanecen camiones parados. 
Estos vehículos, como conse
cuencia de los métodos 
empleados por los piquetes, 
presentan diversoas daños en 
su estructura, como ruedas pin
chadas, tubos de gasoil corta
dos, etc. Así, es necesario un 
equipo de asistencia técnica en 
cada uno de los puntos donde 
había un grupo de camiones 
detenido.

Casa de Cultura.

La compañía 
Sevilla “Ulen

JM 

teatral de 
Spieger

Tr

Eiisue 
niños, 
teyes, 
Iodo 
tirso

Gran éxito de la 
compañía 
sevillana “Ulen 
Spiegel”

representó el pasado jueves 
en la Casa de la Cultura 
la obra “Mana-Mana”, q^ 
consiguió un rotundo éxito 
de público. Los asistenta 
disfrutaron de un espectá
culo de creación propia, con 
el que los Ulen recuperan 
su línea tradicional. La obra 
tuvo constantes momenos 
de humor fino, inteligente! 
con una gran carga satin^ 
y siempre bajo el sig 
inconfundible de la comi 
dad del payaso. El tema 
gido en “Mana-Mana es b 
pobreza, lograrido trans 
tir a las audiencia, co 
comicidad y 
mensaje humano y 
cante del hombre, ü g 
es una sucesión de^ 
unidos entre si por I“ g,. 
liaridades de te W 1*: 
sonaes que apar 
escena.

A una parodia de P ^ 
en el paraíso le.suced ¡^ 
visión muy P^uaiidad, 
pobreza en la a " ^^ 
para desembocar, .^ j^ 
la obra, en uiia ^^^ 
números 7?^^’ países 
recorren ^i'^^f®í¿poí 

Sarc

ia pobreza. Esw u ^ 
te contribuyo detag^^,, 
te a la unión jgcieia'' 
y público, que 8 j^^gaso 
con sus aplausos ^ ^
momentos teatral 

deparó la en
Spiegel” 
Villarrobledo que ^ ^^ |os 

- convirtiendo e 
mejores grupos “ ¿rf ai 
ma teatral un la » íi,|,co 
Las carcajadas j^ ¿sí 
que se congrego ‘ j» 
de la cultura y *j^ 
de “otra, otra Q da^
ai escenario d* . 6
el reconocinueo 
audiencia.

Ho) 
•Kex” 
ikagói 
toiniei 
ES una 
Bcluic 

■ teatro 
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de Tf 
Comu 
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ind' 
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131 
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CASAS IBAÑEZ

La Compañía Teatro de Malta pone 
en escena “Excalibur y el dragón”

M. PICO

Hoy se representa en el Cine 
•Rex” la obra “Excalibur y el 
iiragón”; el espectáculo dará 
comienzo a las 19,30 horas y 
es una de las representaciones 
incluidas en el programa de 
leatro de la Universidad Popu- 
iar en el que colabora la Red 

.fe Teatros de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha. Las entradas se ven- 
bde forma anticipada en la 

(Universidad Popular al precio 
[fe 200 pesetas y a 300 en taqui

lla. Asimismo, los miembros de 
la Asociación de Padres “San 
Agustín” pueden retirar una 
entrada en “Tejidos Sanz”.

‘Excalibur y el dragón” es 
m canto a la lealtad, a la paz 
t al amor, en medio de un 
entorno audiovisual cargada de 
agresividad y violencia. Es por 

llanto una metáfora crítica con 
|flocio que ofrecen los medios 
Incomunicación y ofrece todo 
k mundo de fabulación y 
|tKueño muy grato para los 
Ros. Doncellas, demonios,

"^^g°5 encantadores... 
|™o un montaje cargado de 
|pcrsonajes para atraer la aten

ción de los niños en el que 
destaca el mago Merlín”.

En la obra se desarrollan 
varios conflictos y tiene distin
tos niveles de lectura. “El mun
do del rey Arturo es tan seduc
tor y tan rico en maravillas y 
fantasía que es el entorno per
fecto para una historia que 
desea generar curiosidad y 
atraer al público infantil”.

Al parecer, el espectáculo 
cuenta con una gran puesta en 
escena, con efectos capaces de 
sorprender a niños y adultos, 
hecho al que se une la maestría 
de unos actores y manipula
dores de títeres profesionales.

Próximas actuaciones

La próxima actuación tea
tral, también incluida dentro 
de la programacón de la Red 
de Teatros de Castilla-La Man
cha tendrá lugar el próximo día 
8 de marzo con la obra “Pa
sarela”, una reflexión sobre la 
moda en la que las modelos 
van dejando caer sus presiones 
hasta que aparece la mujer que 
cada una de ellas lleva dentro. 
Una mezcla de ironía, gracia 
y drama sobre la belleza y el

La obra se representara en el Cine “Rex” a las 1930 horas.

culto al cuerpo en la que se 
exponen los celos, envidias y 
problemas de convivencia 
entre las maniquíes cuando se 
apagan los focos de la pasarela.

En lo que respecta a espec
táculos musicales, dentro del 
ciclo de Música en Vivo de 
la Junta de Comunidades, 
Casas Ibáñez contará con la 
actuación de “Canal Street 
Jazz Band”, el día 14 ó 15 de 

marzo. Una de las escasas 
orquestas que interpreta jazz 
popular de los años 30 y 40. 
Una banda formada por seis 
músicos que lleva una trein
tena de años tocando jazz, con 
varios discos grabados en su 
haber, además de premios y 
actuaciones en salas de jazz de 
Madrid.

Por lo que respecta al mes 
de abril, el día 19 tendrá lugar 

el espectáculo “El conipás de 
la palabra”, una combinación 
de poesía, danza y flamenco 
con textos de Federico García 
Lorca, Manuel Machado y 
Francisco Almazán, en la que 
intervienen figuras de talla 
como Nicolás Dueñas -que ha 
participado en la Compañía 
Nacional de los Festivales de 
España y en numerosos pro
gramas teatrales en TVE-, 
recitando poemas y la escep
cional bailaora María Carrasco 
quien ha actuado con distintos 
grupos y ballets por festivales 
y espectáculos de España y del 
mundo, destacando tanto en su 
faceta de bailaora como en sus 
creaciones coreográficas, en las 
que ha dejado impreso su 
carácter sobrio, brillante y de 
una extraordinaria técnica.

También en abril, el teatro 
estará presente gracias a la 
compañía “Metabolé”, que 
representará la obra “Por arte 
de birlibirloque”.

En lo que a música se refie
re, a finales de abril tendrá 
lugar la actuación de Radio 
Tarifa, coincidiendo con las 
Fiestas de la Virgen de la 
Cabeza.

|I Ayuntamiento de 
hilera rechaza por 
animidad el 
Renio del
psvase

Jesús DOMINGUEZ

intensa jornada, el 
día 17, todos los 

kel A. ^^^?5 representados 
tnifpr^^^^^^”^° ríe Munera 

rechazo al h seciA ^^r^liador del Júcar. R la .plenaria comenzó 
rechazo del 

el Gru- K b ^^rde, IU 
Ron en ^^y^’ ?rnbas se fun- 
P^lSai’^™®® moción, 
pies del pp^^®”te los con- 
P<febate ríe un
Kia ‘^/rintamiento de 

Ko y*^®^tó su absoluto 
riócar „,/°rivenio sobre el 
K pasado 14
f^AmP^ ministra de 

^^"b"l Toci- 
b ?S‘^®P‘®delaComu- 

Eduardo 
¿oyectroQ^ respecta

entre T mterco-
’^^encas^

delX-^’^rograficas 

t^olln ^^”^®naza para 
y Castilla-La 

K PUehZ ®^Pecialmente 
r<e "^ de Albacete. 
R^recuni«”!Promete los 

ais ^®*J<icar para

| X. de nuestra

• ANUNCIO «ANUNCIO - ANUNCIO «ANUNCIO «ANUNCIO«ANUNCIO • ANUNCIO •

Lista de espera para 
futuras vinculaciones de;

Profesor de: Violonchelo; Contrabajo; Cla
rinete; Saxofón; Trombón; Acordeón; Sol
feo; Piano, Pianista acompañante; Viola; 
Violín; Flauta; Oboe; Percusión; Guitarra.

El plazo de presentación de instancias 
será de siete días hábiles, contados a 
partir del día siguiente hábil al del primer 
día de publicación del presente anuncio 
de la convocatoria en la prensa local, en 
la forma prevista en la base cuarta de 
la convocatoria

Las bases de convocatoria se encuentran 
expuestas en el Tablón de Anuncios del 
edificio sede de esta Excma. Diputación 
Provincial.

DIPUTACIÓN DE ALBACETE

EDICTO
D. JOSE VICENTE MONTEALEGRE GALERA, JUEZ DE 1^ 
INSTANCIA E INSTRUCCION DE ALCARAZ Y SU PARTIDO.

Por el presente EDICTO hace saber: Que en este Juzgado y bajo 
el n® 97/96 se tramita expediente de dominio, sobre reanudación 
tracto sucesivo..., a instancia de D. Dionisio Puente Gallego y D. 
José Alfaro Oliver, sobre la siguiente finca:
Tierra de riego en el Carrizal, con superficie aproximada de setenta 
y cinco áreas, noventa centiáreas. Linda: Norte y Oeste, Juan Valdelvira 
Valdelvira, antes Francisco Galindo; Este, Luis García; y Sur. Juan 
Valdelvira Valdelvira, antes vereda, herederos de Joaquina Ballesta 
y Heliodoro Valle. Es la parcela 77 del polígono 30, Se encuentra 
inscrita en el Registro de la Propiedad de Alcaraz a nombre de 
D. Miguel, D® Engracia y D. José Valle García, junto con D. José 
Ortega Valle, en cuartas partes indivisas, al libro 22 del Ayuntamiento 
de Riópar, folio 148. finca; 1623. inscripción primera.
En cuyo procedimiento en resolución del día de hoy. se ha acordado 
citar a todas las personas ignoradas a quienes pueda perjudicar 
la inscripción solicitada, para que dentro del término de DIEZ DIAS 
siguientes a la publicación, puedan comparecer ante este Juzgado 
a alegar lo que a su derecho convenga, aprecibiéndoles que de 
no hacerio les parará el perjuicio a que hubiere lugar en derecho.

Dado en Alcaraz, a doce de Febrero de mil novecientos noventa 
y siete.

E./ EL SECRETARIO

Sorteos jueves y sábados
100 ptas. 1 apuesta

Loterías y [^ Apuestas del Estado

FRCIDURin €1. P£SCHITO
""ESPICIALIOAOES”

Pescaíto Frito: bandeja grande 500 ptas.
Calamares Andaluza: bandeja grande 400 ptas.

Almejas: bandeja grande 475 ptas.
Mejillones Vapor: 250 ptas. docena

TODO TIPO DE TAPAS
María Marín, 76. Tel: 50 77 94. ALBACETE
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José Molina teme que se erija de nuevo en portavoz de los socialistas

IU insta a Bono a defender los
intereses de la región en el Senado

TOLEDO. (Efe).- Izquierda 
Unida pide al presidente de 
Castilla-la Mancha, José Bono, 
que durante su intervención en 
el debate autonómico que ten
drá lugar los días 12 y 13 de 
marzo en el Senado defienda 
los intereses de la región y no 
se erija en portavoz de los 
socialistas.

Así, el diputado regional de 
IU, José Molina, reprochó a 
Bono haber caído en ese error 
cuando en su última compa
recencia en la Cámara Alta 
habló como portavoz socialista 
al ofrecer al Gobierno el apoyo 
del PSOE si prescindía de la 
ayuda de CiU en el Parlamento 
Nacional.

Con el fin de unificar cri
terios, Izquierda Unida ha 
planteado un debate previo en 
las Cortes regionales para esta
blecer una serie de prioridades 
a plantear, entre ellas, la nece
sidad de una planificación 
hidráulica por parte del 
Gobierno de la nación, cues
tión que IU considera “impres
cindible”, pero siempre desde 
el diálogo como base del con
senso, dijo Molina.

Trasvases

Además, también ven nece
sario que Bono plantee la sus
pensión del convenio hidraú- 
lico con Valencia en los apar
tados referentes a “los trasva
ses del Júcar y el Vinalopó”, 
pero no del resto de los epí
grafes que no afectan a la 
región, dijo Molina.

La postura de Castilla-La 
Mancha debe quedar definida

Emilio Santiago será elegido hoy 
presidente de NN.GG. de Toledo

Anulada la restauración de dos 
monumentos en Guadalajara

TOLEDO. (Efe).- Hacer 
más fuerte el “lobby” joven 
dentro del PP, aumentar la 
presión política y pasar a ser 
una organización que articule 
propuestas de Gobierno son 
algunos de los retos de Emilio 
Santiago Martínez, quien casi 
con toda seguridad será ele
gido hoy nuevo presidente de 
Nuevas Generaciones de Tole
do.

Este sábado NN.GG de 
Toledo celebra su VIII Con
greso Provincial Extraordinario 
donde se elegirá a su nuevo 
Comité Ejecutivo Provincial 
-tras tres años bajo el mandato 
de una gestora- , con la pre
sentación de una única can
didatura encabezada por Emi
lio Santiago Martínez.

En una rueda de prensa 
celebrada ayer en la sede del 
PP, el futuro presidente pro
vincial de NN.GG se definió 
como un hombre de centro 
“que es mi espacio político 
natural, no por conveniencia 
sino porque es el espacio don

Molina, partidario de plantear la suspensión del convenio hidráulico con Valencia.

también en cuanto al modelo 
de financiación, pero desde el 
dialogo y el consenso entre 
todas las Comunidades Autó
nomas y grupos políticos.

Financiación autonómica

En este sentido, IU entiende 
que el modelo de financiación 
podría ser aceptable con la 
aprobación de un baremo de 
mínimos y máximos estable
ciendo un fondo de nivelación 
para corregir los déficits his
tóricos en infraestructuras de 
determinadas regiones como 
Castilla-la Mancha.

La negociación de las trans
ferencias en materia de edu
cación tendiendo en cuenta las 
necesidades de la región en 
esta materia -sobre todo en 
cuanto a la ESO-, la recla- 

de la juventud española se 
siente más cómoda”.

Tras destacar el “espectacu
lar” crecimiento experimenta
do por la organización en los 
últimos tres años, Martínez 
avanzó que los principales pun
tos de acción del nuevo Comité 
Provincial pasan por insistir en 
el espacio de centro, ahondar 
en la influencia de NN.GG en 
los órganos de decisión del PP, 
aumentar la presión política y 
ser capaces de articular pro
puestas de Gobierno.

Por su parte, el hasta ahora 
presidente de la Gestora Pro
vincial de NN.GG y diputado 
nacional por Toledo, Alejan
dro Ballesteros, hizo una valo
ración de su tarea al frente 
de la organización, que a su 
juicio ha pasado a ser “crucial 
y determinante” en la línea de 
acción del PP. Concretamente, 
Ballesteros destacó el “impor
tante” desarrollo territorial de 
la organización que “hoy está 
presente en todos los puntos 
de la provincia”.

mación de inversiones territo- 
rializadas para la región, la 
presencia de Castilla-La Man
cha en algunas delegaciones 
ante la Unión Europea para 
defender asuntos como la 
OCM del Vino o del Aceite 
son otras de las cuestiones que, 
según Izquierda Unida, debe
ría plantear en el Senado el 
presidente Bono.

Además, el presidente de 
Castilla-La Mancha también 
debería plantear en el Debate 
del Estado de las Autonomías 
-a juicio de IU- el papel de 
la Administración del Estado 
en Castilla-la Mancha, que 
ahora y a través del delegado 
del gobierno parece más “un 
agente difusor de la política 
del PP” más que una Admi
nistración al servicio de la 
región.

GUADALAJARA. (Efe).- 
El Ministerio de Educación y 
Cultura ha suspendido los pro
yectos para la restauración de 
dos monumentos de la provin
cia alcarreña, el Palacio de 
Infantado en Guadalajara y el 
de los Duques de Medinaceli, 
en Cogolludo, hecho que anun
ció y lamentó el Consejero de 
Cultura, Justo Zambrana.

Durante su visita a Guada
lajara, para asistir a la entrega 
de diplomas de la primera pro
moción de diplomados en 
Ciencias Empresariales, el con
sejero señaló en un encuentro 
previo con los medios, que des
de la Dirección General de 
Bellas Artes se ha enviado una 
carta al Gobierno Regional 
donde se ha anunciado la anu
lación de los proyectos.

La razón señalada para anu
lar dichos proyectos, presu
puestados en 60 y 293 millones 
respectivamente para el de Los 
Duques de Medinaceli y el 
Palacio del Infantado, es la de 
cambios en la programación de

Molina cree que 
el portavoz del
PP, Gonzalo Payo, 
“está un poco 
desquiciado”

Por otra parte, el dipu
tado de Izquierda Unida, 
José Molina, afirmó ayer 
que el portavoz del Partido 
Popular en el Parlamento 
regional, Gonzalo Payo, 
“está un poco desquiciado” 
y se preguntó también sí no 
está “tocado por haber teni
do que jugar un papel para 
el que no estaba preparado” 
tras el descabezamiento del 
PP en las Cortes regionales.

Molina respondió así a 
las declaraciones hechas 
ayer por Payo cuando éste 
acusó al parlamentario de 
IU de mantener una pos
tura abertazale y de some
timiento al Partido Socia
lista.

Molina se preguntó tam
bién si es que el PP pre
tende que Izquieda Unida 
sea el compañero político 
del PP o “compañero sen
timental”, dijo de forma iró
nica, y consideró totalmente 
contradictorias las declara
ciones de Gonzalo Payo 
porque los “abertzales”, 
precisamente, no se carac
terizan por su sometimiento 
a nadie. 

trabajos, aunque según el con
sejero, “esta marcha atrás pue
de ser el camino para que la 
inverísón no se haga”, y res
ponder a restricciones del pro
pio Ministerio.

Transferencias en Educación

En cuanto a las transferen
cias en materia de Educación, 
Zambrana insistió en que el 
Gobierno Regional de Casti
lla-La Mancha las quiere “ya”, 
pero no de cualquier tipo ni 
a cualquier precio, e indicó que 
no pueden esperar para nego
ciar con el Ministerio, por lo 
que reclama que se les con
voque pronto porque “ya ha 
transcurrido un tiempo razo
nable”.

Para Zambrana, se trata de 
algo muy importante, ya que 
“nos estamos jugando el futu
ro”, puesto que la educación 
es el principal factor de igual
dad social, que va ligado al 
desarrollo propio de la región.

La Audiencia de 
Toledo absuelve al 
transexual que 
mató a su madre y 
ordena su ingreso 
en un centro 
psiquiátrico

TOLEDO. (Ete).- b 
Audiencia Provincial de Tole
do ha absuelto a David Rafael 
Sánchez Citroén, transexual de' 
29 años, por el delito de homi
cidio del que era acusado al 
matar a su madre de cien 
puñaladas por creer que ésta 
era el Demonio, a cambio de 
someterse a un tratamiento’ 
ambulatorio durante 5 años,!

En la sentencia, hecha públi
ca ayer, el tribunal de la sed 
ción primera de la Audiencia! 
toledana establece también] 
para Sánchez Citroén, hijo del 
actor cómico José Sánchez, 
“Kimbo”, una indemnización 
de diez millones de pesetas 
para los herederos legales de 
la víctima y fundamenta su 
fallo absolutorio en los infor
mes periciales.

Así, el tribunal estima quej 
el acusado, que se hace llaraarj 
Gemma, se encontraba, en ell 
momento de ocurrir los| 
hechos, el 14 de septiembre del 
1995, con sus facultades de 
conocimiento y voluntad ple-j 
namente anuladas por una! 
“psicosis tóxica” derivada dell 
consumo de éxtasis, que com-l 
binó con alcohol y cannabis,!

El tribunal presidido pori 
Julio Tasende entiende queenj 
el caso de Sánchez Citroén, 
libertad provisional el pasado! 
16 de diciembre nada más terl 
minar la vista oral, no convieooi 
su internamiento en un central 
psiquiátrico al no padecer un I 
enfermedad mental ni su ingr 1 
so en un centro de desmo i 
cación pues la_ 
drogas de diseño es puu 1

Detenido en Cuenca 
un joven con 44 
billetes falsos de i
2.000 pesetas

CUENCA. (Efe).- 
cía ha detenido en p J 

vecino de años ¿4 
David B.R., de rjoen 
edad, tras ser sorprenj i 
posesión de 44 bil J 
de 2.000 
comprado por un H ^ del 
cada uno, con la j 
distribuidos en la capital

quense. , Comisafi Según informo la^^ J 
de Policía de C jgtencifi 
nota de pr®"^®’ ¡a manatí 
se produjo ayer por w personal 
despúes de que ^^^ 
denunciara con ¡ndivi^ 
telefónica que g^n uní 
estaba intentando 
billete í 
miento de la Qj¡ciále5 1

paron 46 ^tU®te^ ^^^^ fal^' 1 
tas (de los ff®{^yjetes de ^1 
así como 21 w j^^^i y ^| 
pesetas de moar^ I 
Osetas en otras j

M.C.D.2022
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EROSKí
M E

de Albacete
E E

SORTEAN 5 "SUPER CARROS” 
IDE COMPRA CADA SEMANA

Ó^O- 

S í

WUEDES CONSEGUIR ALGUNO DE ESTOS FANTASTICOS CARROS 
VALORADOS EN 25.000 PTS. CADA UNO

PRODUCTOS:
DETERGENTE WHAS ME "EROSKI" M. 3,5 KG. 

LIMPIAHOGAR "EROSKI" LIMON 2L.
BOTELLA LEJIA 2L. "EROSKI" 

LAVAVAJILLAS 1.5 L. "EROSKI"
GEL DE BAÑO BLANCO "EROSKI" 1 L. 

CHAMPU "EROSKI" 1 L.
LIMPIACRISTALES MULTIUSOS "EROSKI" 

SUAVIZANTE 4 L. "EROSKI"
PAPEL HIGIENICO 12 ROLLOS "EROSKI"

. U SERVILLETAS DE PAPEL "EROSKI" BLANCAS 
' BOLSAS DE BASURA AUTOC. 'EROSKI" 20 U.

CAJA DE LECHE ENTERA "EROSKI' 12 U.
BOTELLAS DE ACEITE DE OLIVA 1 L. 'EROSKI" H , t BOTELLAS DE ACEITE DE GIRASOL "EROSKI" 1 Lf 

KG. GARBANZOS MEJICANOS "EROSKI" , 
KG. LENTEJAS CASTELLANA "EROSKI"

ARROZ 1 KG. "EROSKI" 
MACARRONES 1 KG. "EROSKI"

FIDEOS 1 KG. "EROSKI" 
í SPAGUEHIS 500 GRS. "EROSKI" 

■ PAN TOSTADO 30 REB. "EROSKI" BRASA i
A VGALLETAS MARIA BAÑADA "EROSKI" 900 GR 

TOMATE TRITURAD01 KG. "EROSKI 
TOMATE ENTER01 KG. "EROSKI" 
TOMATE FRIT01 KG. "EROSKI" 
MAHONESA "EROSKI" 450 GRS.

ATUN EN ACEITE "EROSKI" PACK-3 
VINAGRE 1 L. BLANCO "EROSKI" 

QUESO MINI SEMICURADO TINAJEROS 855 GRS.!

SALCHICHON GOIKA1 KG.
CHORIZO REVILLA 450 GRS.

MORTADELA MINI SICILIANA 450 GRS. 

CHOPPED MINI EL POZO
> MORTADELA CON ACEITUNAS EL POZO 400 GRS 

BOTELLA DE AGUA MINERAL 5 L. FONT LYS "
24 BOTES DE CERVEZA "EROSKI' HOLLAND 

BRICKDEVINO TINTO “EROSKI' 
BRICK DEVINO BLANCO "EROSKI' 

GASEOSA 1,5 L. "EROSKI' 
COCA COLA 2 L. "EROSKI" 

NARANJA 2 L. "EROSKI" 
LIMON 2 L. "EROSKI" 

BRICK ZUMO PIÑA 1 L.'EROSKI" 
BRICK ZUMO MELOCOTON 1 L. "EROSKI" 

MSA DE PATATAS FRITAS EL PILAR 125 GRSl 
FLSA DE MADALENAS CUCA "EROSKI" 12 U. P 
f CACAO SOLUBLE "EROSKI" 900 GRS.
L COLONIA FAMILIAR 1 L. "EROSKI"

1 JAMON SERRANO "SALBI" 
PAPEL COCINA "EROSKI" 4 U. 

BOTELLAS ESTOLA TINTO 
SAL 1/2 "EROSKI" 

ESPARRAGOS 7/9 "EROSKI" 
< ACEITUNAS RELLENAS 360 GRS. 

SURTIDO NEBI ARTIACH 700 GRS.
, CORN FLAKES 500 GRS. "EROSKI" _ 

^AFE DESCAFEINADO "EROSKI" 200 GRS;"^ 
GALLETAS CHIQUITIN 875 GRS.

e ^Eneró al 29 de Marzo participeDel 25

i L^Reh CORTEO:

1 ^^^ Pued^ ®' ^^P'^'^ y entréguelo en un sobre cerrado en EROSKI, donde se ha instalado un buzón para tal efecto, o 
É Poblaciónentregar el sobre personalmente en el Diario "La Tribuna de Albacete". Los participantes que residan en 
r Albacete-^-5 '® Provincia podrán enviar el cupón por correo a: "La Tribuna de Albacete" C/. Salamanca, 17 - 02001

'ndicando en el sobre "Concurso Carros de Compra". Cada persona podrá enviar todos, los boletos que quiera.

h. 8, K^nte notario 5 Carros de Compra cada sábado (Días de los sorteos: 25 de Enero, 1,8,15 y 22 de Febrero, 
F 22 y 29 de Marzo).

^■' Entrarán
k con Postar' ^1^ '-3da sorteo todos los boletos recibidos hasta las 18:00 horas de cada sábado. Todos los boletos recibidos 
1 'oridad entrarán en el sorteo siguiente.

^■'Gada
3 domingo se publicarán en "La Tribuna de Albacete" los ganadores del sorteo del día anterior.

bos
Podrán retirar los premios en EROSKI los miércoles a las 12'00 h., una vez que se hayan acreditado 
oficinas del hipermercado

en el sorteo de 5 carros de compra 

semanales sólo por leer LA TRIBUNA y 

depositar el cupón adjunto en HIPERMERCADO 

EROSKI o en LA TRIBUNA DE ALBACETE. 

(SORTEOS TODOS LOS SABADOS A LAS 

18 h. ANTE NOTARIO)

R T 1 l

NOMBRE;...........

APELLIDOS:

D.N.L n°:.............
DIRECCION:.

POBLACION: 
TELEFONO:.
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Los convocados acordaron abrir 
una segunda fase para acercar 
posiciones en política penitenciaria, 
violencia callejera o cómo afrontar 
un final dialogado con ETA

1^
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Pese a las discrepancias en cuanto al diagnóstico y la estrategia a seguir

a Mesa de Ajuria Enea
reafirmo ayer su validez
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Los partidos de la Mesa de Ajuria se reafínnaron ayer 
por unanimidad, en la validez de este foro para la Nor
malización y Pacificación de Euskadi, aunque reconocen 
la existencia de profundas discrepancias en cuanto al 
diagnóstico y la estrategia que se debe seguir. El lehen
dakari Ardanza y los partidos del bloque democrático 
acordaron abrir una segunda fase de la Mesa.

VITORIA. (Efe).- Después 
de más de tres horas de reu
nión, la primera desde media
dos de agosto de 1996, el 
lehendakari José Antonio 
Ardanza y los partidos del blo
que democrático acordaron 
abrir una segunda fase de la 
Mesa, en la que intentarán 
acercar posiciones en materias 
como la política penitenciaria, 
la violencia callejera o sobre 
cómo afrontar un proceso de 
final dialogado de la violencia.

Los partidos, con la absten
ción de Eusko Alkartasuna que 
lo consideró “insuficiente”, 
aceptaron el documento de tra
bajo propuesto por el lehen
dakari, pero no lo discutieron 
ni introdujeron modificaciones 
en señal de protesta por su 
filtración a la prensa días atrás.

Dicho documento contem
plaba el mantenimiento de la 
disposición de los partidos a 
un final dialogado de la vio
lencia, la constatación de que 
ETA mantiene “intacta” su 
voluntad de seguir atentando 
y apelaba a la sociedad para 
que mantenga la calma ante 
fenómenos como la violencia 
callejera.

La Mesa acordó, dentro de 
esa segunda fase, iniciar una 
nueva metodología de trabajo, 
con reuniones no plenarias y 
menos presión pública. Deci
dieron mantener una reunión 
conjunta cada tres meses.

El presidente del PNV, 
Xabier Arzalluz, que calificó 
el transcurso la reunión como 
“mejor de lo esperado” y 
“bien, dentro de un orden”, 
criticó duramente la filtración 
e inclusó señaló que debido a 
esto no ha sido discutido en 
la Mesa.

en los que existen importantes 
“divergencias”, pero matizó 
que “el futuro está abierto y 
mañana podemos estar en 
marcha”.

El líder del PNV recalcó la 
importancia del acuerdo de 
reunir a la Mesa cada tres 
meses; decisión ya tomada 
anteriormente que no se había 
llevado a la práctica por “va
gancia”, según Arzalluz, al 
margen de los atentados de
ETA o 
tiva”.

de la “histeria colec-

Misión cumplida

El secretario general de los 
socialistas vascos, Ramón Jáu
regui, consideró que ésta ha 
sido “una de las mejores reu
niones de los últimos tiempos” 
y que ha cumplido “la misión 
que la coyuntura y la sociedad 
vasca reclamaba”.

En su opinión, el Pacto ha 
tomado la decisión “especial
mente importante” de reafir
mar la importancia de la Mesa 
de Ajuria Enea y la necesidad 
de su continuidad. Afirmó que 
el inicio de la “segunda fase” 
del Pacto no es sino una “reo
rientación de la estrategia de 
pacificación, con la intención 
de aproximar posiciones en los

Estancamiento

Arzalluz destacó la voluntad 
“unánime y sincera” de todos 
los partidos de situarse frente 
al uso de la violencia para con
seguir fines políticos. Recono
ció que el Pacto se encuentra 
“estancado” en diversos asun
tos, como la política peniten
ciaria o la articulación de un 
final dialogado a la violencia,
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Xabier Arzalluz calificó el transcurso de la reunión como “mejor de lo esperado” y “bien, dentro de un orden .
llas

leti 
Eni

temas en los que hay diver
gencias”.

Apeló a la importancia de 
recuperar el “cordón umbili
cal” con el Ministerio de Inte
rior como “interlocutor funda
mental” en la pacificación.

El presidente del PP del País 
Vasco, Carlos Iturgaiz, se rea
firmó en que la Mesa es “un 
instrumento válido para seguir 
trabajando en la normalización 
y pacificación” de Euskadi, a 
pesar de las “diferencias lógi
cas” existentes entre sus miem

bros.
Iturgaiz se reifiró a la segun

da fase de la mesa y dijo que 
se ha iniciado “hablando de 
todos los temas, sin tabúes, 
para intentar afrontar el futuro 
del país”.

El presidente de Eusko 
Alkartasuna, Carlos Garai
koetxea, destacó el apoyo de 
su partido a todas las decla
raciones de condena de la vio
lencia, pero consideró que la 
Mesa debe superar la “mera 
liturgia repetitiva”.

La AVTpide la disolución 
^ de la ^pantomima^ del Pacto

La Asociación de Víctimas del Terrorismo solicitó ayer a 
los partidos políticos que disuelvan la Mesa de Ajuria Enea, 
a la que consideran una “pantomima”, y pidió que el tema 
del terrorismo sea debatido en el Parlamento español. En un 
comunicado de prensa, la AVT se pregunta para qué sirve 
esta “falsa panacea”, en referencia al Pacto de Ajuria Enea, 
y recuerda que en los nueve años que han pasado desde que 
se suscribió, ETA ha asesinado a 188 ciudadanos y ha llevado 
a cabo seis secuestros. Estos datos demuestran, según la AVT, 
que “no se ha avanzado ni un milímetro en la lucha contra 
el terrorismo etarra y, en algunos casos, estamos peor que 
antes del 12 de enero de 1988”, fecha en que se suscribió 
el acuerdo. La “cacareada” unidad de los partidos “no es más 
que un deseo que nunca ha tenido visos de realidad”. José Antonio Ardanza.

Defendió la necesidad ^ 
que todos los partidos del fac
to asuman el compromiso 
aceptar lo que decida la may 
ría de la sociedad vasca y c 
sideró que en la r^^”*®" 
biera merecido la pena e 
en esa segunda fase y ^po 
algo más”. , j.

El coordinador g“¿ 
IU de Euskadi, J»"»»^ 
zo, que se mostró m^^ ^j, 
mente satisfecho P .• 
resultados de la reunió ’ 
có que la etapa L^por 
Mesa se debe caract^'S 
la asunción del P^P® ¿g la 
y dej. lide^ ^;; ^^eoncilia- 
pacificación y m

. “rubierta la 
Para Madrazo, 

fase de condena y . jojana 
de la movilización ^^j^. 
contra la ''dolencia i ^ 
dad “pide q^ae conhib e pa2^ 

a generar dinamic 
activamente. , jg Vni'

El secretario general 3 
dad Alavesa, Pablo |,a 
hizo hincapié en ^ ^ bio- 
recuperado “el P ^^ ^pel de 
que democrático y .^7 (^ 
líderes ante la ^^^^^^ ^000» 
que califico de j^ostr
para el MLNV , Y ^qHhc^ 
convencido de q ygz f 
de pacificación da jg fof 
dejará de ser n^iza 
ma partidista -

un

les

me 
IIUi

Ull

ír

'i
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^or Oreja caHfica de desafortunada ¡a iniciativa de ¡a Cámara vasca de apoyar a ‘Txikierdi’

El Gobierno considera un
error abrir diálogo con ETA

d de 
1 Pac
ió de 
nayo 
- con- 
“bu- 

;ntrar 
)ortar 

al de 
:adra- 
;rada- 
• los 
expli- 
:ia 1^ 
rpO' 
cisivo 
de le 
icilie"

rta le 
puslo 
idaue 
iocie- 
aillos 
paz

Uní- 
iueíe^ 
ehe 

blo- 
fililí 
» lo 
otic'^ 
ostro 
litios,

MADRID. (Efe).- El vice
presidente primero del Gobier
no, Francisco Alvarez-Cascos, 
señaló ayer que es un error 
■ante actitudes inequívocas de 
ETA de intensificar sus corn- 
portamientos violentos, abrir 
procesos de diálogo con cua
lesquiera interlocutores de la 
banda armada”.

En la rueda de prensa pos
terior al Consejo de Ministros, 
.^arez-Cascos señaló, al ser 
preguntado sobre la decisión 
del Parlamento Vascó de 
enviar una delegación oficial 
que hable con el preso etarra 
Juan Lorenzo Lasa Michelena, 
que el Ejecutivo y el PP “han 
insistido en la fidelidad” a la 
letra del Pacto de Ajuria Enea 
para afrontar el diálogo.

i “En estos momentos no se 
dan, ni de lejos, las condiciones 
adecuadas para un final dia
logado, basadas en actitudes 
inequívocas de los etarras (co
mo dice el punto diez de Ajuria 
Enea), sino todo lo contrario”, 
indicó Francisco Alvarez-Cas- 
cos.

El vicepresidente primero 
dd Gobierno recordó que “el 
Eobieipo, de manera reiterada 

^^ ^^5 programas y Waraciones, ha insistido en 
m fidelidad al espíritu y a la 
Jira del Pacto de Ajuria 
Enea”.
Alvarez-Cascos citó textual- 

el, punto 10 del Pacto 
Ajuaria Enea: “si se pro- 

las condiciones adecua- 
1 para un final dialogado de 

''Ciencia, fundamentadas en 
Clara voluntad de poner fin 
^ niisnia y en actitudes ine-

EI ministro del Interior Jaime Mayor Oreja.

K fe

quívocas que puedan conducir 
a esa convicción, apoyamos 
procesos de diálogo entre los 
poderes competentes del esta
do y quienes decidan abando
nar la violencia”.

“Por tanto, si esta es la pre
misa en relación con la inter
pretación del pacto de Ajuria 
Enea, la conclusión del PP y 
del Gobierno es que en ningún 
caso pueden apoyar” el diálogo 
con cualquier interlocutor de 
la banda terrorista, añadió 
Alvarez-Cascos.

)^1 vicepresidente del 
Gobierno afirmó que el deseo 
del Ejecutivo y “la voluntad 
política expresa del PP en 
España y en el País Vasco es 
reforzar el espíritu y la letra 
del Pacto de Ajuria Enea y 
que en esa dirección irán todas 
las propuestas que allí se for

’ n^ víctimas del terrorismo Denuncian retrocesos en
la lucha antiterrorista^<ín contrarias a negociar 

(Efe).- Familia-

V Valiente se 
lile se ^^^“^ contrarios a 
^A el ^°^*^ ^^^ presos de 
®'«mos ^^^^'’camiento de los 

Eaís ^^^^ organización 
P®’'^^^ sc trata 

que 
’'® ’'éaimp ^^’^ctidos al mis- 

demás.
Homenaje a 

i^ Person ^^ terrorismo y 
^^^^estradas por 

Í^eceieh ? terrorista ETA 
u ^“i^ersidíi®®? mañana en 

d Autónoma de 
Quico 

* del que 
Í^del Tribunal 

presidíque “los 

N Lara J°^® Antonio 
V. y Cosme Del-

5»‘■“«los n“"° ‘*^bemos 
2**® Str®*» * ETA 
5* de'''“'"‘«se como 

1 p propias vícti- 
realidad son

los verdugos”.
Daniel Múgica, escritor y 

sobrino de Fernando Múgica, 
también señaló que estos pre
sos no deben tener un régimen 
especial y recordó que ellos 
“están vivos y sometidos a un 
Estado de Derecho mientras 
que sus víctimas han sido ase
sinadas cruelmente, por la 
espalda y con cobardía”.

Todos los asistentes al acto, 
convocado por Jóvenes contra 
la Intolerancia y la Asociaciónn 
Juvenil Fernando Múgica, 
pidieron a los partidos políticos 
vascos que mantengan la uni
dad en la reunión del pacto 
de Ajuria Enea.

Sobre la posibilidad de una 
negociación con ETA Quico 
Tomás y Valiente afirmó que 
“no seríamos leales a nosotros 
mismos ni a la memoria de 
las personas asesinadas por 
defender el sistema democrá
tico si aceptáramos negociar 
cuestiones políticas con unos 
nazis encapuchados que llevan 
pistolas y que asesinan”. 

mulen” a través del Partido 
Popular en Euskadi.

Mayor Oreja

Por su parte, el ministro del 
Interior Jaime Mayor Oreja 
calificó de “desafortunada” y 
“viciada” la iniciativa de la 
Comisión de Derechos Huma
nos del Parlamento Vasco de 
atender la petición del preso 
etarra “Txikierdi” para dialo
gar sobre la situación de los 
presos de ETA. Mayor Oreja, 
en declaraciones efectuadas en 
El Escorial antes de clausurar 
unas jomadas sobre el futuro 
del la Guardia Civil pidió “no 
caer en el error” de aquellos 
que pretenden “distraer la 
atención” del tema más impor
tante que es la reunión de la 
Mesa en Vitoria.

LAS PALMAS DE GRAN 
CANARIA. (Efe).- El secre
tario de Acción Sindical de la 
Unión Federal de Policías 
(UFP), Diego Conejo, denun
ció ayer “un claro retroceso y 
fracaso del Gobierno del PP 
en la lucha antiterrorista, en 
parte por su citatoria en los 
salarios y medios policiales”.

Conejo expresó su preocu
pación ante esa situación en 
la capital grancanaria, donde 
ofreció una rueda de prensa 
para explicar los problemas del 
Cuerpo Nacional de Policía.

Indicó que la UFP ha man
tenido siempre posiciones cla
ras respecto al terrorismo, no 
como las que mantienen fuer
zas políticas como el Partido 
Nacionalista Vasco, que parece 
que tienen “una actitud vaci
lante y ambigua”.

También acusó al Ejecutivo 
de querer crear una Policía 
militarizada, y criticó el plan 
que se pondrá en marcha el 
próximo mes de abril para 
acercar a los agentes a ’ los

“Una iniciativa 
viciada”

El ministro Mayor Oreja 
consideró que la intención 
de la Comisión de Derechos 
Humanos del Parlamento 
Vasco de dialogar con Juan 
Lorenzo Lasa Mitxelena, 
“Txikierdi”, es una iniciativa 
“que está viciada, que deso
rienta a la sociedad, pero 
que no preocupa al Gobier
no ni al Ministerio del Inte
rior” ya que estos “sabrán 
conciliaria con el respeto a 
la institución parlamenta
ria”.

Insistió en “no perder ni 
cinco minutos” en quienes 
quieren distraemos de la 
reunión de la Mesa de Aju
ria Enea, de la que espera 
que surja “un diálogo de 
futuro y trabajo entre las 
fuerzas democráticas” y que 
“aunque no se pueden pedir 
milagros, sea un grano más 
en la orientación de la 
sociedad”.

Sobre la responsabilidad 
del Ministerio del Interior 
a la hora de conceder el 
permiso penitenciario a los 
parlamentarios vascos para 
visitar al etarra “Txikierdi” 
en la cárcel de Alcalá-Meco, 
el ministro Mayor Oreja 
dijo que primero “tenemos 
que recibir la petición y lue
go ya se determinará si se 
aplica lo normal en estos 
casos”.

barrios.
A su juicio, el plan es una 

“pantomima”, con el que el 
director general de la Policía, 
Juan Cotino, pretende “vender 
su imagen política”.

Añadió que el nuevo pro
yecto persigue acercar a los 
agentes a los barrios, pero el 
Cuerpo Nacional “ha demos
trado que está perfectamente 
encardinado con la sociedad, 
por lo que no hace falta esta 
historia para acercarse más”.

Con este plan los policías 
correrán un riesgo ante las 
bandas organizadas, porque los 
agentes actuarán individual
mente, dijo, y añadió que, si 
el Gobierno no se decide a 
negociar sobre la situación del 
Cuerpo Nacional, en el mes 
de marzo emprenderán medi
das de presión.

Así mismo, manifestó que la 
Policía “vive la crisis más pro
funda de la historia de la 
democracia por la dejación de 
funciones del Gobierno del 
PP”.

Renobales afirma 
que la “distensión” 
facilitaría una 
solución a los 
secuestros

ZAMUDIO. (Efe).- El por
tavoz de la familia Delclaux, 
Carmelo Renobales, consideró 
ayer que la “ distensión” de 
la actual situación violenta 
facilitaría una solución a los 
secuestros del abogado vizcaí
no Cosme Delclaux y del fun
cionario de prisiones José 
Antonio Ortega Lara, ambos 
en manos de ETA.

Renobales participó en la 
concentración en favor de la 
liberación de los dos secues
trados que todos los viernes 
desarrollan los trabajadores del 
Parque Tecnológico de Zamu
dio (Vizcaya), donde se halla 
radicada la empresa EyS Con
sulting, en la que trabaja Cos-. 
me Delclaux.

A la*concentración también 
asistieron los presidentes de las 
Juntas Generales de Vizcaya, 
Alava y Guipúzcoa, así como 
responsables de la Asociación 
de Sociedades Laborales de 
Euskadi (ASLE).

Según señaló Renobales a 
los periodistas, la familia Del
claux “se congratularía” de que 
el resultado de la reunión que 
hoy mantiene la Mesa de Aju
ria Enea “permitiese abrir vías 
de solución y de esperanza 
para el conflicto que tiene este 
país”.

“Es muy posible -añadióque 
esa distensión facilitase el ini
cio de nuestro proceso nego
ciador personal con la orga
nización terrorista y facilitase 
también la solución a la tre
menda situación por la que 
está atravesando José Antonio 
Ortega Lara”.

Preguntado por la incidencia 
que tendría en la generación 
de ese nuevo escenario la 
anunciada reunión entre repre
sentantes de la Comisión de 
Derechos Humanos del Parla
mento Vasco y de los presos 
de ETA, Renobales señaló que 
la familia Delclaux “contempla 
con el mismo interés todo 
intento que permita abrir vías 
de un proceso de diálogo”.

El portavoz de la familia del 
abogado vizcaíno aseguró que, 
a fecha de hoy, no hay novedad 
alguna en tomo a su secuestro 
y aseguró que sus allegados “se 
encuentran muy intranquilos 
por todo lo que está ocurrien
do, por esta situación de vio
lencia”.

“Pero, sobre todo -agregó-, 
la familia está intranquila por
que han transcurrido cien días 
desde el secuestro y observa 
que ETA no tiene ningún inte
rés en resolver el problema y 
el secuestro de Cosme con la 
misma celeridad que tiene la 
familia”.

Según aseguró, los familia
res de Cosme Delclaux aún se 
encuentran a la espera de ini
ciar algún tipo de contacto con 
la organización terrorista y de 
que “nos dé alguna contesta
ción a todas las preguntas que 
ya hemos realizado y a todos 
los intentos que hemos hecho”.

Reiteró Renobales su peti
ción de que ETA envíe alguna 
prueba sobre el estado de salud 
del secuestrado.
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Rodríso Rato afirma que Ias medidas concretas se irán aprobando a lo larso del año

El II Plan de liberalización
es otro paso hacia el euro

MADRID. (Efe).- El segun
do plan de liberalización de la 
economía, que aprobó el Con
sejo de Ministros, dará paso 
a un modelo de desarrollo más 
eficiente, permitirá crear 
empleo y responder al desafío 
de la intergración en el euro, 
explicó el vicepresidente 
segundo y ministro de Econo
mía, Rodrigo Rato.

En la rueda de prensa pos
terior al Consejo, el titular de 
Economía detalló las líneas 
básicas de este plan, cuyas 
medidas concretas se irán 
aprobando a lo largo del año 
y que, en su opinión, constituye 
un programa “muy amplio y 
ambicioso, que desde empunto 
de vista de la convergencia no 
tiene alternativa”.

El plan contiene un amplio 
conjunto de actuaciones de 
liberalización que afectan a las 
telecomunicaciones, suelo y 
vivienda, defensa de la com
petencia, infraestructuras, sis
tema financiero y de previsión 
social, transportes y puertos, 
energía y carburantes, sector 
tabaquero, aguas y costas, cali
dad ambiental, gestión empre
sarial y ordenamiento jurídico 
y económico.

A juicio de Rodrigo Rato, 
con estas actuaciones, el 
Gobierno continúa un proceso 
“imprescindible” de liberaliza
ción y de desregulación de los 
mercados que es “la verdadera 
política de convergencia” con 
los países más avanzados de 
la UE, más allá del acerca
miento en términos nominales.

Además, este “ambicioso” 
plan entronca con el aprobado 
el pasado 7 de junio, explicó 
el ministro, que destacó que 
va más allá e incorpora ele
mentos imprescindibles para el 
desarrollo de la economía 
española y garantizar el fun
cionamiento de los mercados 
en competencia.

Destacó la próxima elabora
ción de un proyecto de Ley 
del Suelo, que considerará 
urbanizable todo terreno no

Las farmacias atienden al día 
35#.#00 consultas de meningitis

MADRID. (Efe).- Las far
macias españolas reciben todos 
los días unas 350.000 consultas 
sobre la vacuna de la menin
gitis, señaló el Consejo Gene
ral de Colegios de Farmacéu
ticos, que reiteró el ofrecimien
to de la red de más de 18.000 
farmacias para facilitar cual
quier tipo de vacunación.

Ante las numerosas consul
tas que reciben, el Consejo rei
teró que la vacuna contra la 
meningitis meningocócica de 
tipo C no puede obtenerse, de 
momento, en las farmacias, ya 
que se trata de un medicamen
to no comercializado en Espa

En la rueda de prensa posterior al Consejo, el titular de Economía detalló las líneas básicas de este plan.

definido como protegido, para 
sacar suelo al mercado y evitar 
la especulación, “que se ha 
acelerado en los últimos años 
debido a las rigideces nor
mativas”.

En materia de vivienda, se 
elaborará un nuevo plan, para 
potenciar el alquiler, dotando 
de mayores garantías a los con
tratos de arrendamiento .y apli
cando bonificaciones fiscales a 
los fondos de inversión inmo
biliaria para que construyan 
viviendas destinadas a este fin.

El ministro destacó que, con 
el fomento del alquiler, el 
Gobierno pretende facilitar el 
acceso a la vivienda de los jóve
nes, coadyuvar a la flexibilidad 
y movilidad geográfica en el 
empleo y dinamizar el sector 
de la construcción. En cuanto 
a previsión social, el Ejecutivo 
mejorará la fiscalidad de los 
planes y fondos de pensiones 
y establecerá un nuevo 
desarrollo del seguro privado. 

ña y su única vía de acceso 
es a través del Ministerio de 
Sanidad.

Los titulares de oficina de 
farmacia, ante las numerosas 
consultas que reciben, “lamen
tan no poder atender la 
demanda actual de la vacuna 
contra la meningitis C” y “ma
nifiestan su disposición para 
dispensar en este'caso especial 
las vacunas disponibles”.

Son 350^000 las consultas 
sobre la vacuna de la menin
gitis que reciben las farmacias 
que reiteran el ofrecimiento de 
la red para facilitar cualquier 
tipo de vacunación.

Más autonomía para el Tribunal 
~ de Defensa de la Competencia

En cuanto a las 
telecomunicaciones, el 
Ejecutivo enviará al 
Parlamento una nueva ley, 
“lejos del intervencionismo” 
de la anterior, con la que se 
garantizará un servicio 
universal, cambiará el régimen 
administrativo actual para los 
operadores, pasando de la 
concesión a una autorización 
reglada, medida que también 
se aplicará a la instalación de 
televisiones locales, y 
liberalizará la explotación de 
cabinas telefónicas.

Para aumentar la libre 
concurrencia, el Gobierno 

Las farmacias reciben todos los días 350.000 consultas sobre la vacuna.

incrementará la autonomía del 
Tribunal de Defensa de la 
Competencia (TDC), que 
tendrá un presupuesto 
independiente del 
correspondiente al Ministerio 
de Economía, y regulará 
próximamente el nuevo 
modelo de financiación de las 
infraestructuras, con una 
combinación de capital 
público y privado.

El Gobierno pretende 
también eliminar el 
monopolio del tabaco, para lo 
que tiene previsto elaborar 
una ley de liberalización del 
sector.

Un miembro del 
‘grapo’ insiste en 
que el empresario 
Publio Cordón fe 
liberado en 1995

MADRID. (Efe).- El pre- 
sunto “grapo” José Ortín Mar
tínez insistió ayer ante la juez 
de la Audiencia Nacional Tere
sa Palacios en que el empre
sario Publio Cordón fue libe
rado por los GRAPO el 17 
de agosto de 1995, informó tras 
la declaración su abogada 
Francisca Villalba.

La información sobre el 
paradero de Publio Cordón es 
una de las condiciones indis
pensables puestas por el 
Gobierno en las negociaciones 
con dicha organización para 
alcanzar un acuerdo, sobre las 
condiciones de la desaparición 
de esta banda.

José Ortín, 
estos hechos, 

procesado por 
reconoció de

nuevo ante la juez su parti
cipación en el secuestro de 
Cordón y dijo que desde agosto 
de 1995, en que supuestamente 
fue puesto en libertad, la poli
cía sabe más que los GRAPO 
sobre el paradero del indus
trial, ya que tenían un agente 
infiltrado llamado Albert Mar
tínez Hernando.

Policía

Por eso pidió a la juez que 
tome declaración al referido 
policía. Según la abogada, el 
detenido aclaró que a la cita 
que mantuvieron en Pans 
familiares de Cordón con los 
GRAPO para la liberación del 
secuestrado no acudió una bja 
y un yerno como se ha dicho, 
sino dos yernos, dato que, a 
juicio de la letrada, es mu) 
importante” en la causa.

José Ortín se negó a con
testar a las preguntas que e 
formularon los abogados 
secuestrado. . _ »

La juez Teresa Palacio tomo 
ayer declaración indagatoria 
la también presunta rniem 
de la banda detenida Concep 
ción González Rodrigué 
quien negó su participacíO” 
el secuestro y dijo que 
turada en comisaría. , 

entonces juez de la A 
Nacional Miguel 
que ha sustituido 
cios en el juzgado» P ^ |os 
el secuestro de Cor j^,. 
grapos
Ortín, Concepción gj 
todos ellos deteni o U^ 
rebedía a Fernando j^ 
de, última pe^s^a QU 
ver con vida al ciento 

, Enelautodeproces^ 
que dictó Moreuas^s^.^., .^,; 
que el GRArU jj^u- 
millones de peseta g^ación- 
lia Cordón para la n ^¡j^ 
pero no constaba q 
sido liberado ni cual I 
su actual paradero ^- 
supuesto de qu^ entonc^^ ! 

Según declaro g^j^jg y 
grapo José Ortin, ^ ^^^jón 
Cuadra secuestra .n^5 ydeS' 
el 27 de junio de r i^j^rofl 
pués él y Sande jond 
a Tolouse (Fran 
quedó bajo custod ^g(,^e
según el plan 
tradores.
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]̂obbies’ españoles irán solos y en moto para acercarse a ¡os problemas de los vecinos

pre- 
4ar- 
juez 
ere-

b ‘policía de barrio’ 
|inpezará a patrullar en abril

pre- 
libe- 
. 17 
tras 
jada
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3nes 
para 
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arti-
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poli- 
kPO 
dus- 
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Víar-

yiADRlD. (Efe).- Los poli- 
ós de barrio, agentes que 
ptrallarán sólos y en moto con 
b misión de acercarse a los 
Kblemas de los vecinos, al 
sillo de los “bobbies” britá- 
icos, comenzarán a mediados 
blpróximo mes de abril a rec- 
oter las calles de diecisiete 
iadades españolas.
En esta fecha se pondrá en 

archa el denominado proyec- 
j de “policía de proximidad”, 
mocontenido centró ayer una 
imada de trabajo de repre- 
lotantes de la Policía y de 
iConfederación de Asociacio- 
es de Vecinos de España 
CAVE), en la que participó 
¡director general de la Poli- 
B. Juan Cotino, y que fue 
tarada por el ministro

que 
;rido 
1, el 
cita 

’arís 
i los 
i del 
hija 

¡cho, 
e, a 
muy

con- 
e le 

del

oiiió 
:ia a 
libro 
cep- 
uez. 
nen 
tor-

Wtl comisario-jefe del distrito 
«rileño de Entrevías, Julián 
«Antón, uno de los artífices 
W proyecto, explicó a los 
«nodistas que los 450 agentes 
B la escala básica que, en su 
«mera fase experimental, 
Begrarán estas patrullas de 
Brno, serán “una policía asis- 
iBnal, humana, y preventiva” 

supondrá “un componente 
B calidad de vida en las ciu- 

B^os agentes patrullarán 
a bordo de “scooters” 

pequeña zona, siempre la 
« de entre 2.000 y 2.500 
Bros cuadrados, desde las 

de la mañana hasta las 
B de la noche y recorrán 

bares, tiendas, locales 
■ asociaciones para “escuchar 
(Bjecesidades” de los vecinos 
B servir a la comunidad”.

Jornada de trabajo de representantes de la Policía y de la Confederación de Asociaciones de Vecinos de España.

I

Un hombre mata a 
su hija de un tiro 
de escopeta, 
incendia su vivienda 
y luego se suicida

SANTA CRUZ DE TENE
RIFE. (Efe).- Un hombre de 
65 años mató el pasado jueves 
de un tiro de escopeta a su 
hija, provocó un incendió en 
la vivienda y luego se suicidó 
de un disparo en una sien, 
informó ayer a Efe la Comi
saría Provincial.

El presunto parricida fue 
identificado como Manuel 
García Expósito, el cual dis
paró contra su hija, María Gar
cía Díaz, de 33 años, con una 
escopeta de caza después de 
una discusión con ella con 
motivo de un proceso de sepa
ración matrimonial de su espo
sa, según las primeras ver
siones.

Tras dar muerte a su hija, 
el parricida provocó un incen
dio en la vivienda, ubicada en 
el barrio de Guamasa, de La 
Laguna, y luego se suicidó.

señaló el comisario Julián 
Antón.

Los integrantes de este nue
vo servicio son voluntarios de 
la escala básica del Cuerpo 
Nacional de Policía que ahora 
trabajan en los servicios de 
seguridad ciudadana de las 
comisarías de Policía y tendrán 
un uniforme distinto al de sus 
compañeros para que su aspec
to “no genere temor”, ya que
su objetivo es ganarse 
fianza y el apoyo 
vecinos.

Estos agentes, que,

la con
de los

a dife-

rencia de los “bobbies” britá
nicos, irán armados y con cana
les de comunicación con la 
comisaría, podrán recoger las 
denuncias de los vecinos, sin 
necesidad de éstos se tengan 
que desplazar a la comisaría 
para ello, y recorrerán siempre 
la misma zona, con lo que 
podrán llegar a ser conocidos 
en sus barrios.

El secretario general de la 
CAVE, Diego Cruz, afirmó 
que el plan es “un paso más” 
en la aproximación de la poli
cía a los vecinos dentro de la

idea de que “la seguridad 
un problema de todos”.

es

El representante de las aso
ciaciones vecinales indicó que 
la “policía de proximidad” inci
dirá más en el “sentimiento 
subjetivo de seguridad” de los 
vecinos que en una reducción 
concreta del número de deli
tos, pues estos agentes “no son 
un Sherlock Holmes del 
barrio” ni un “policía de res
puesta” al delito, ya que estas 
tareas seguirán siendo propias 
de los servicios actuales poli
ciales.

^ Parlamento de Asturias recurre
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’^^Poner iniciativa para 
’^MidJ?^’^® de incons- 
^ de f '“^i^^'^i el nuevo 
^ El p *^,^i^ciación auto- 
’^uncaí , "^0 asturia- 
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>cioiar"í ^’ Tribunal
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"'certirt. I Aue man- ^^inbre sobre el

sentido de su voto hasta el últi
mo momento.

Este diputado, que inició la 
legislatura en las filas del gru
po parlamentario de IU y se 
pasó al grupo mixto hace algo 
más de un año por desavenen
cias con la dirección de la coa
lición, permitió al Gobierno 
regional del PP sacar adelante 
los presupuestos de los dos 
últimos ejercicios.

No obstante, anunció que 
cesará en su apoyo al Gobierno 
regional hasta que no alcance 
una solución para los 39 tra
bajadores despedidos de Duro 
Felguera que tienen un com
promiso firmado con la admi
nistración regional para su 
recolocación en empresas 
públicas de la región.

Saavedra dijo que su actua
ción en el Parlamento regional 
está “totalmente subordinada” 
a los intereses de los despe
didos de Duro Felguera. El ministro para las Administraciones Públicas, Mariano Rajoy.

1

La Guardia Civil 
aprehende más de 
una tonelada de 
hachís en Ceuta

CEUTA. (Efe).- Agentes de 
la Guardia Civil se han incau
tado en Ceuta de más de una 
tonelada de hachís y han dete
nido a dos personas de nacio
nalidad holandesa, según una 
nota remitida a Efe por la 
Delegación del Gobierno en 
Ceuta.

La incautación se produjo a 
última hora de la tarde del jue
ves cuando los agentes loca
lizaron la droga en el interior 
de un doble fondo de la carro
cería de un camión con matrí
cula de Holanda.

Como consecuencia de la 
operación han sido detenidos 
los dos holandeses, de 33 y 35 
años, que viajaban en el vehí
culo y cuya identidad no ha 
sido facilitada, que han sido 
presentados ante la autoridad 
competente por un delito con
tra la salud pública.

Según la Delegación del 
Gobierno, la droga intervenida 
está valorada en más de 3.000 
millones de pesetas.

Detenidos en Barcelona

Por otra parte, los Mossos 
dÉsquadra han detenido en 
Vic (Barcelona) a seis ciuda
danos magrebíes como presun
tos autores de tráfico de dro
gas, tras registrar tres bares y 
cuatro pisos de esta localidad, 
informaron fuentes del Depar
tamento de Gobernación.

Los detenidos son Hassan 
E., de 26 años; Nouradin M., 
de 22; Mohamed S., de 21; 
Mohamed K., de 45; Aziz A., 
de 25, y Ahmed A., de 38, 
que han pasado a disposición 
judicial.

Según las citadas fuentes, los 
Mossos registraron cuatro 
pisos y tres bares de las calles 
Sant Pere, Anselm Clavé y 
Mare de Deu de Munt del 
municipio de Vic.
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Manuel Vázquez Montalbán indicó que Carvalho visará a Buenos Aires tras serie encargado ‘'el caso de un desaparecido”.

1
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EI detective privado más famoso de España viajará a Buenos Aires

Pepe Carvalho, en el 25 
aniversario de su nacimiento

MADRID. (Efe).- “Pepe 
Carvalho”, el detective privado 
más famoso de España, viajará 
este año a Buenos Aires en 
busca de nuevas experiencias, 
cuando se cumple el 25 ani
versario de su nacimiento lite
rario de la mano de Manuel 
Vázquez Montalbán,

EI antihéroe barcelonés, que 
inició en 1972 su recorrido por 
el mundo de la novela con 
aquel “Yo maté a Kennedy”, 
paseó por “Los mares del sur” 
y descubrió “El balneario”, 
indagará entre tangos y lite
ratura borgiana en el nuevo 
título de la serie, que se publi
cará en este año de tributo al 
legendario personaje.

Está previsto que la novela 
-cuyo título provisional es 
“Carvalho en Buenos Aires” 
aunque también podría llamar
se “El quinteto de Buenos 
Aires”- llegue el próximo octu
bre y sea el broche final del 
denominado “Año Carvalho”, 
que tuvo sus actos de inau
guración en Barcelona, el mar
tes, y en Madrid, el jueves.

En declaraciones a Efe, 
Manuel Vázquez Montalbán 
indicó que Carvalho viajará a 
Buenos Aires tras serle encar
gado “el caso de un desapa
recido”. “Se trata de captar, 
desde la óptica de un turista, 
qué fue de Argentina después 
de los militares”, dijo. La nove
la recogerá cinco capítulos de 
una serie que se prepara para 
la televisión. El “Año Carval
ho”, organizado por la editorial

“Planeta”, incluye una serie de 
actividades en torno al detec
tive gallego afincado en Bar
celona, que protagonizó 19 
novelas -más un libro de rece
tas culinariasy fue traducido en 
24 idiomas.
' Este mes, se reeditan cuatro 

títulos de la serie Carvalho, con 
nuevos epílogos firmados por 
conocidas personalidades.

El ex líder comunista San

EI detective, hijo literario de Montalbán, no 
tiene claro su futuro, puede morir o reciclarse

El pasado jueves, otra celebración, esta vez 
en un gran hotel de Madrid, donde se citaron 
los fieles admiradores del detective... y el 
propio “Pepe Carvalho”, quien, sorprendiendo 
a todos, se dirigió, desde un escenario 
improvisado, a su “padre” literario. “Los 
escritores te matan retirándote la palabra”, le 
dijo Carvalho -el personaje, interpretado por 
el actor Pepe Martín- a Vázquez Montalbán, 
el autor, sentado en primera fila.

Desde un imaginario salón, que sería el de 
su casa de Vallvidrera (Barcelona), el detective 
recordó su pasado comunista y de ex agente 
de la CIA (servicios secretos de EEUU); los 
años en que fue, en las novelas de Montalbán, 
testigo de la transición española y luego el 
observador -cínico, casi siempre, aunque 
también lúdico y descreído- de la sociedad de 
los años 80 y 90. “Yo soy el futüro cadáver”, 
gritó, desde el escenario, el que, para muchos, 
ha sido el espejo de toda una época. Y es

que le han anunciado su muerte para el año 
2000, en un último título de la serie llamado 
“Milenio”.

Se quejó “Carvalho” de que su autor le haya 
envejecido con el tiempo, y, sobre todo, de 
que quiera ahora “matarle”, en una última 
novela, después de su viaje a Buenos Aires. 
Pero tal vez el instinto de supervivencia sea 
más fuerte, y entonces le reconviertan en otro 
personaje, que podría ser un espía del 
Gobierno autónomo de Cataluña... Manuel 
Vázquez Montalbán confesó no tener aún muy 
claro cuál es el futuro del detective, si le debe 
matar o “reciclar”.

Lo que sí está claro para él escritor es que 
nunca llegó a pensar cuando apostó, hace 
ahora dos décadas, a que podría escribir una 
“novela de guardias y ladrones en quince días”, 
que de este reto surgiría el cronista de un 
largo viaje a través de la historia reciente de 
nuestro país.

tiago Carrillo comenta, por 
ejemplo, la novela “Asesinato 
en el Comité Central”, en el 
que el detective investigaba la 
muerte del secretario general 
del Partido Comunista de 
España (PCE)...

. En el acto celebrado en 
Madrid, Vázquez Montalbán 
saludó afectuosamente a Carri
llo, quien, al igual que muchas 
otras personalidades, vino a 

felicitarle por los 25 años de 
Carvalho. En marzo, habrá 
otras dos reediciones: “EI pre
mio”, última investigación de 
Carvalho, en 1996, que incluirá 
un artículo sobre su afición a 
quemar libros, y “Tatuaje”, la 
novela en la que nació real
mente el personaje del detec
tive, dos años después de la 
primera aparición del persona
je en “Yo maté a Kennedy”.

Sábado, 22
Febrero de 1997

Jeanne, la decana de la humanidad.

La francesa Jeanne 
Calnient, cumplió 
ayer 122 años 
de edad

PARIS, (efe).- La decana de 
la humanidad, la anciana fran
cesa Jeanne Calment, tan 
coqueta y amante de las fotos 
como siempre, cumplió ayer 
viernes, 122 años, pero esta vez 
celebró su aniversario en la 
intimidad.

Frente a los 150 equipos de 
televisión de "todo el mundo 
que en 1996 se desplazaron a 
Arles (sureste de Francia) para 
festejar con ella sus 121 años, 
los periodistas han sido admi
tidos estos días con cuentago
tas en la residencia del üc 
y después de haber solicitado 
permiso por escrito.

Tan sólo se les han conce
dido quince minutos para con
versar con la señora Calment, 
una verdadera “fuente de fas
cinación” según su hasta hace 
poco médico de cabecera, le 
tor Lebre, de baja por enter- 
medad desde hace vari
meses. ,

Aunque no todo el mu 
parece estar de acuerdo 
él, quien tras haberse ocupad 
durante años de su ^.^^’^" „ 
célebre paciente 
sigue “siempre 
desde el punto de vis 
bral”. La Unión Depad^ 
tal de Asociaciones 
(UDAF) de la región de B 
del Ródano decidió, en 
bio, el 9 de enero que 1^ 
Calment no podía vales 
sí sola y necesitaba alguieq^^ 
se ocupase de el a y 
intereses. Según el exp j^ 
la UDAF que h 
entrañable anciana 7 u. 
de asumir ciertos ac 
tales de la vida pro- 
ser aconsejada, paciones 

queacaneasucel
La propia interesa ^^^gj. 

co parece est^ aunque 
do con la UDAF y» ^^^^(0 
deja hacer, aKgw^0 
puede que los 
siempre bienyeni ^^ las

Lo Que mas le g ^paz fcJSyesperiW.^% 

de cortar con qd« 
sez” (basta) 
considera demás ^^^^f,«

Como su antiguo ¡^ 
equipo médico q . ^nd 
celebra el sa«g^ P« 
namiento car ,^,,,1 q 
monar, 
posee así corno j^ren^e”,,, 
des intelectualessorp^ edad- 
en una dama
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La Confederación Española de 
Estaciones de Servicio dijo que el i 
sector “sigue seriamente 
amenazado”, una vez desconvocada 
la hiiclga de transportistas ECO»

na de 
fran- 

tan 
fotos

fof el Decreto de Medidas liberalizadoras de carburantes

;is gasolineras se
sienten amenazadas
la Confederación Española de Estaciones de Servicio dijo 
wr que el sector ^sigue seriamente amenazado”, una 
Ki desconvocada la huelga de transportistas, porque ^el 
Wento continúa adelante con la tramitación del Real 
kreto de Medidas liberalizadoras de la ventas de car- 
Garantes”
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■ MADRID. (Efe).- La Con- 
fceración, en un comunicado, 

que con la entrada en 
Mr de este Real Decreto se 
fctuirá un sector empresarial 
■perfectamente regulado” por 
■sistema de cooperativas con 
■acidad para acudir al mer- 

de aprovisionamiento “sin 
■ limitaciones que la Ley 
pone en la actualidad a las 
paciones de servicio”.
■ bs estaciones de servicio 
•eren llamar la atención 

la situación de “insegu
id jurídica” que produce la 
inilación del Real Decreto, 
ilue se trata de un sector 
•elido a “una reciente regu- 

homologada además 
•elordenamiento vigente en 
■hnión Europea.
1 La Confederación indica que 
• se oponen” a la bajada 
V los precios de los carbu- 
•^s para los transportistas.

ÍI déficit comercial cayó
h 1996 más de un 11%

Mbrid. (Efe).- El déficit 
Ricial disminuyó entre un 
h un 14 por ciento, el año 

en relación con 1995, 
pumar alrededor de 2,4 billo- 
r jlc pesetas, según datos 
Rsionales facilitados a Efe 
c el secretario de Estado de 

José Manuel Fer- 
Norniella.
evolución mejora nota- V^^n^e las previsiones 

por el Gobierno, en 
pasado, cuando calculó 

fcn '^^Licit podía aumentar 
v 4 por ciento, hasta situar- 
P tonto a los 3,02 billones 
rosetas.
| c?®^ entrevista concedida 
K^’ ^^’^nández Norniella 

^nlisfacción por la 
evolución de las 

9ue sobrepasa- ^5^. .’' billones de pesetas 

f u ciento), fren- 1 ^us importaciones por 

que supone el 80 por ciento 
de las ventas de las gasolineras, 
sino “a la solución adoptada 
por el Gobierno que pasa por 
la ruina y la destrucción del 
Sector”.

Los representantes de las 
Estaciones alegan, que fueron 
obligadas por Ley, “en su prác
tica totalidad”, a suscribir con
tratos de abanderamiento con 
las Compañías Petroleras, “que 
siguen vigentes al día de hoy, 
y que les impiden acceder al 
mercado de libre competen
cia”.

El comunicado hace un lla
mamiento a todas las partes 
implicadas (Administración, 
Petroleras, Transportistas y 
Estaciones de Servicio) para 
que nadie “resulte arruinado”.

Por otra parte, más de 
50.000 trabajadores están afec
tados por los expedientes de 
regulación de empleo presen- 

más de 15,1 billones (aumen
taron más del 7 por ciento), 
datos que, pese a ser provi
sionales, indican tendencias 
positivas del comercio exterior.

Una de las razones que 
explican este comportamiento 
del sector exterior -que está 
“a plena máquina”, en opinión 
del secretario de Estado- es 
que los empresarios “han per
dido el complejo” de salir a 
otros mercados y han asumido 
la necesidad de competir.

El Gobierno de José María 
Aznar revisó a la baja el pasa
do mes de julio las previsiones 
de déficit comercial del ante
rior Ejecutivo, que lo había cal
culado en 3,30 billones de 
pesetas (un 14 por ciento supe
rior al de 1995), hasta dejarlo 
en 3,02 billones (el 4,3 por 
ciento de aumento).

Las cifras provisionales de 
cierre del año indican que las 
exportaciones crecieron entre

¥1
w
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Las estaciones de servicio llaman la atención sobre la “inseguridad jurídica”.

tados ante Trabajo como con
secuencia de la huelga del sec
tor del transporte de mercan
cías por carretera, confirmó 
ayer el secretario de Estado 
para la Seguridad Social, Juan 
Carlos Aparicio.

Mientras, el presidente de 
Cantabria, José Joaquín Mar
tínez Sieso, aseguró ayer que 
la huelga de transportistas ha 

un 12 y un 12,5 por ciento 
y las importaciones lo hicieron 
entre un 7 y un 7,5 por ciento, 
datos que para el secretario de 
Estado son “extraordinarios”.

En este sentido, auguró que 
la continuidad de la carrera 
alcista del dólar podría perju
dicar al saldo comercial, por 
el encarecimiento de las impor
taciones, fundamentalmente 
por la subida de los precios 
del petróleo y sus derivados 
en los mercados internacio
nales.

Hasta ahora, la revaloriza
ción del dólar está teniendo 
un efecto prácticamente neu
tro, según Norniella, quien 
explicó que la subida de pre
cios de los productos impor
tados se ve compensada por 
los mejores resultados de las 
exportaciones y de la cuenta 
turística.

Recién llegado de una visita 
oficial a Egipto, adonde acudió 

causado “serios daños” a la 
economía regional, “e incluso 
a aquellos que la han convo
cado”. Martínez Sieso destacó 
que este paro ha sido “muy 
negativo, aún sin entrar en si 
se han causado pérdidas o no 
por un importe de 20.000 
millones de pesetas en la 
región”, como ha afirmado la 
patronal cántabra. 

José María Aznar.

con los Reyes y un grupo de 
medio centenar de empresa
rios, el secretario de Estado 
resaltó la importante labor de 
promoción e impulso de Espa
ña que llevan a cabo Don Juan 
Carlos y Doña Sofía en sus 
viajes al exterior. Destacó el 
cambio de actitud entre los 
pequeños y medianos empre
sarios, quienes perciben un 
ambiente propicio para invertir 
y exportar.

LaCNMV 
expedienta a 
Asturiana de Zinc 
por ocultar riesgos

MADRID. (Efe).- La Comi
sión Nacional del Mercado de 
Valores (CNMV) abrió un 
expediente sancionador contra 
Asturiana de Zinc, al existir 
indicios de que ocultó a los 
mercados las posiciones espe
culativas que tomó desde 1992 
en el mercado de futuros, así 
como las pérdidas que gene
raron.

Según informó la CNMV, el 
expediente incluye a los miem
bros de la comisión ejecutiva 
durante los años 1998 y 1994, 
como Francisco Javier Sitges, 
Enrique Quiralte Crespo y 
José Antonio Santias Viada.

También incluye a Rafael 
Benjumea Cabeza de Vaca, la 
persona que ha ocupado la 
presidencia de Asturiana desde 
1994, después de que llegarán 
a Banesto los nuevos gestores.

La CNMV explica que la 
apertura de un expediente san
cionador pone en marcha un 
procedimiento en el que se for
mulan cargos oportunos y se 
da audiencia a los interesados, 
pero no presupone la existen
cia de responsabilidades ni 
afecta a la presunción de ino
cencia de los afectados.

Las operaciones que moti
varon el expediente fueron las 
que hizo Asturiana, desde 
1992, en el mercado de futuros 
de Londres, y concretamente 
en el mercado del zinc, donde 
llegó a tomar posiciones sobre 
800.000 toneladas de este 
material.

La empresa, que en esta 
época pertenecía a la Corpo
ración Banesto, ocultó a sus 
accionistas la información 
sobre las operaciones de futu
ros y, concretamente, de las 
pérdidas en las que se incurrió 
cuando el precio del zinc cayó 
en 1995, y ejUe ascendieron a 
unos 11.900 millones de pese
tas.

Estas pérdidas no fueron, en 
un principio, incluidas en el 
informe anual presentado en 
la CNMV aunque, posterior
mente, se introdujeron a peti
ción de este organismo super
visor.

En los últimos años, Banesto 
seiba ido desprendiendo pro
gresivamente de su participa
ción en Asturiana, hasta que
darse con un 7,97 por ciento.

La última operación fue la 
venta, el pasado 12 de febrero, 
del 24,79 por ciento a Glencore 
International AG, una de las 
primeras compañías del mundo 
en la producción y comercia
lización de materias primas, 
que se hará cargo de la gestión 
de la empresa.

Precisamente Asturiana lle
gó a un acuerdo hace un año 
con esta empresa para traspa
sarle sus posiciones en el mer
cado de futuros de zinc, y de 
esta forma que Glencore las 
liquidara.
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FALTA DE INTERES

La Bolsa de Madrid finalizó la semana con nuevos recortes, arrastrada 
por las caídas generalizadas de los valores estrella del mercado, 
fundamentalmente eléctricas y comunicación.

La tendencia ligeramente alcista de Wall Street tampoco sirvió para 
mitigar la tendencia bajista de nuestros mercados. La falta de interés de los 
inversores y la falta de definición del parqué madrileño contribuyó a que 
durante toda la jornada se retirara el dinero, continuando así la tendencia 
bajista iniciada hace varias sesiones, más acentuada en las últimas sesiones 
por las dudas sobre la futura construcción de la Unión Monetaria.

Por lo que respecta a la actividad, fue mayor que en anteriores jomadas, 
teniendo en cuenta que ayer había vencimiento de futuro y opciones sobre el 
Ibex 35. En total, el volumen negociado ascendió a 99.687 millones de 
pesetas, de los que 17.414 correspondieron a Telefónica, seguida de los 
12.800 de Endesa, los 7.700 de Iberdrola, los 7.200 de Repsol y los 6.900 
del Banco Bilbao Vizcaya.

Por sectores fueron significativa las caídas de un 2,4 por ciento de , 
Endesa y de un 1,8 por ciento de Iberdrola que provocaron que el índice 
sectorial de Eléctricas perdiera 9,68 puntos, por otro lado la caída de un 0,75 
por ciento de los títulos de Telefónica provocaron que Comunicación 
perdiera 3,78 puntos.

BETA ALBACETE.

mayores BAJADAS

SÜ

Valor Último Dif. Dif. % Valor último Dif
Dil.%TUBACEX JN96 253 +33 +15,00 B.SIMEON 2.360 -340

■11,76
-8.54
■5,60
-4,46
■4,26
•421
•4,14
•3,46
•3,44

PAPELERA ESP 
CAMPOFRIO

126 
8.500

+ 16 
+550

+14,55 
+6.92

AG.BARNA DER 
FIN.MINERA

15 -2
1-500 -140

INBESOS 1.495 +95 +6.79 OCP CONSTRU. 4-380 -260
PICKING PACK 65 +3 +4.84 UNILAND CEM. 6.210 -290
ENCE 1.980 +75 +3.94 AST.ZINC 1.800 -80
RADIOTRONICA 2.250 +80 +3,69 ESP.ZINC 1.480 -65
B.HERRERO 7.280 +220 +3.12 CARBUROS 5.560 -240
NICO.CORREA 2.185 +55 +2.58 TUB.1-12-96 251 -9
PROSEGUR 1.545 +35 +2,32 WR.ARG.IBX.C 1.545 -55

H MAYORES VOLUMENES OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N» Títulos Broker Operaciones _______ N’ Títulos Pte (it,
TELEFONICA 5.305.839 BYM Mad 2.332 7.347.783 26,313
IBERDROLA 4.794.296 ARG Mad 2.289 5.961.153 21,576
PICKING PACK 3.043.758 ML. Mad 1.896 4.131.798 16,024
PAPELERA ESP 2.285.421 ACF Mad 2.565 3.941.212 12,796
ENDESA 1.444.098 BSN Mad 2.870 3.591.388 11.664
BANESTO 1.421.870 CHB Mad 3.443 3.939.008 11,635
REPSOL 1.297.560 ISZ Mad 696 2.455.194 9,849
TUBACEX 1.236.133 BBV Bil 1.928 2.550.616 8.498
UN.FENOSA 1.163.168 ABN Mad 1.346 2.216.629 8.365
B.CENT.HISP. 968.896 BBV Mad 1.722 1.999.174 5.880

f
e

^3
4m
Z

21/2/97
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Si

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 6.830 6.810 -20 6.890 6.740 6.534
1.000 B.BEBIDAS 3.750 3.800 +50 3.800 3.710 797
1.000 CAMPOFRIO 7.950 8.500 +550 8.500 7.900 10.071
100 EBRO AGR. 2.625 2.550 -75 2.620 2.550 154.117
500 EL AGUILA 674 663 -11 672 656 11.090

1.000 KOIPE 7.000 7.000 7.000 7.000 61
500 PULEVA INDUS 3.475 3.550 +75 3.575 3.475 300.685
500 TABACALERA 6.530 6.490 -40 6.530 6.360 225.111
100 VISCOFAN 2.505 2.470 -35 2.495 2.420 116.685

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 5,780 5.870 +90 5.870 5.760 748.398
500 B.ALICANTE 3.670 3.650 -20 3.670 3.650 1.650
500 B.ANDALUCIA 18.500 18.360 -140 18,500 18.300 1.185

1.000 B.ATLANTICO 3.530 3.510 -20 3,530 3.500 570
600 B.BILBAO-VIZ 8.670 8.620 -50 8,670 8.590 805.009

5.000 B.CASTILLA 68.100 68.010 -90 68,010 68.010 100
500 B.CENT.HISP. 3.770 3.755 -15 3,770 3.720 968.896
100 B.COMMERZBAN 3.770 3.770 3,780 3.765 1.100
500 B.CTO.BALEAR 5.170 5.200 +30 5,200 5.200 220
500 B.EXTERIOR 2.835 2.825 -10 2.840 2.805 1.195
500 B.GALICIA 13.650 13.600 -50 13.600 13.600 100
500 B.GUIPUZCOANO 4.900 4.970 +70 4.970 4.855 3.431
500 B.HERRERO 7.060 7.280 +220 7.280 7.280 288

1.000 B.PASTOR 8.290 8.300 + 10 8.300 8.250 14.716
500 B.POPULAR 26.770 26.400 -370 26.860 26.130 135.024
750 B.SANTANDER 9.780 9.650 -130 9.700 9.560 591.913

1.000 B.SIMEON 2.700 2.380 -340 2.740 2.360 132
500 B.VALENCIA 2.840 2.850 + 10 2.850 2.765 90.139
500 B.VASCONIA 7.130 7.100 -30 7.150 7.100 90
500 B.VTTORIA 1.330 1.310 -20 1.330 1.310 1.406
500 B.ZARAGOZANO 3.010 3.000 -10 3.000 2.980 22.720
400 BANESTO 1.095 1.090 -5 1.110 1.085 1.421.870

1.500 BANKINTER 20.110 19.890 -220 20.050 19.780 57.379
500 C.MAPFRE 7.840 7.820 -20 7.920 7.660 80.323
100 AGF U.FEMX 1.565 1.555 -10 1.560 1.525 50.195

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 5.660 5.580 -80 5.670 5.570 133.740

1.250 CANTABRICO 4.835 4.795 -40 4.855 4.795 89.988
800 E.VIESGO 3.935 3.950 + 15 4.000 3.950 i;776

1.000 ENDESA 9.020 8.800 -220 8.990 8.780 1.444.098
1.000 ENHER B 3.680 3.690 + 10 3.690 3.660 11.560
600 FECSA 1.205 1.205 1.210 1.195 763.927

1.000 GAS NATURAL 33.140 32.670 -470 33.200 32.550 94.703
500 IBERDROLA 1.640 1.610 -30 1.630 1.600 4.794.296
500 EL.R.ZARAGOZA 4.985 4.970 -15 5.040 4.950 19.395

3.000 SAL.NANSA 9.990 10.000 +10 10.000 10.000 47
500 SEVILLANA 1.350 1.330 -20 1.350 1.320 708.405
500 U.E.FENOSA 1175 1175 1175 1155 1.163.168

INMOBILIARIAS
500 BAMI C.YT 262 262 a 265 257 42.810
500 FILO 414 416 +2 418 408 86.520
500 INM.METROVAC 4.955 4.915 -40 5.010 4.905 52.933

1.000 PRIMA INM. 974 975 +1 975 935 593
100 SOTOGRANDE 368 364 -4 378 364 33.819
500 URB.TRANSP 119 117 -2 119 116 46.150
500 URBIS 701 700 -1 703 695 14.227
500 VALLEHERMOSO 3.135 3.125 -10 3.150 3.100 257.771

1.000 INM.ZABALBUR 1.845 1.800 -45 1.800 1.800 207

OTROS SERVICIOS
100 CONTINENTE 2.505 2.465 -40 2.510 2.450 208.966
100 CORTEFIEL 4.200 4.150 -50 4.200 4.130 12.263
350 FINANZAUTO 820 821 +1 821 820 3.050
500 GR. ANAYA 3.050 3.100 +50 3.100 3.000 201
250 MAPFRE VIDA 9.500 9.500 a 9.500 9.420 12.382
100 MIDESA ' 1.695 1.730 +35 1.790 1.690 54.865
25 PICKING PACK 62 65 +3 69 63 3.043.758

500 PROSEGUR 1.510 1.545 +35 1.545 1.450 105.020
100 PRYCA 2.650 2.610 -40 2.685 2.600 497.421
100 SOL-MELIA 4.700 4.655 -45 4.800 4.580 83.985
100 TELE PIZZA 5.960 6.080 +120 6.200 5.970 32.617

Nom. Valor Anterior último Dif. Máx. Min. Volunw
<38!

CONSTRUCCION

10
500
500

AGROMAN 
C.PORTLAND 
CRISTALERIA

1.000 CUBIERT.MZOV
1.000 DRAGADOS

O O 
O

 
o o o

 
m m 

m

FIN.MINERA
FCC______________
GINES NAVARRO

1.000 HISALBA
500
¿00 
25

HUARTE 
CONST.LAIN 
LAFARGE

425
5.960

12.200
14.500
2.380
1.640

12.590
1.920
1.550
201

1.000 OCPCONST.
500 OBRASCON

1.000 UNILAND CEM.

O o o O
i 

o o o O
í 

inm
|cM

ifi

URALITA 
PORTLAND V. 
VALEN.C.POR. 
VIDRALA

164
8.900
4.640
1.380
6.500
1.200
9.380
1.490
9.300

420 
5.890
11.850
14.300
2.330
1.500
12.650
1.915
1.515
201
163

8.900
4.380
1.380
6.210
1.190
9.200
1.500
9.180

-5
-70
-350
-200 
-50

-140 
+60 
-5 
-35

-260

-290
-10
-180 
+ 10
-120

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX

oí
 en o o

 
o o AMPER 

AST.ZINC
1.000 AZKOYEN
500 AUX.FERROCAR

1.000 CITROEN HISP
1.000 DIMETAL
500 ESP.ZINC

1.000 NICO.CORREA

ot
o 

O
 O 

¡o
to

 O 
O N. MONTAÑA 

TUBACEX 
TUDOR________  
VOLKSWAGEN

1.000 ZARDOYA

19.570
3.020
1.880

17.600
5.500
7.200
240

1.545
2.130
115
268
960

69.000
15.000

19.360
3.040
1.800
17.300
5.370
7.200
240

1.480
2.18S
115
263
973

69.000
15.000

-210 
+20 
-80
-300
-130

-65
+55

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA
1.000 AUMAR
1.000 EUROPISTAS

en
ío

i üi
 

oj
o o

 
oj

o o EST.SUBTERRA 
RADIOTRONICA 
TELEFONICA

1.715
2.070
1.180
2.995
2.170
3.320

1.695
2.055
1.180
2.910
2.250
3.295

-20
-15

-85
+80
-25

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR
1.000 COR.ALBA

.522.
250

.222.
500

COR. BANESTO 
GE.INVERSION 
D.FELGUERA 
IND.BESOS

480
14.010
1.570

1.445
1.400

476 
13.900
1.555
163

1.435
1.495

-4
-110
-15 
+2
-10
+95

PETROLEO / QUIMICAS

500 AG.S.ANTONIO
1.625 BPOILESP.
1.000 CARBUROS

w
 en o o

 
o o CEPSA__________

E.ARAGONESAS
1.000 ENCE
500
100

EPP1C 
ERCROS

1.000 GR. FOSFORERA
500
500
500
500
502
500
500

PAPELERA ESP
REPSOL________
SARRIO________
SEDA BARNA.
SNIACE OR.
TAFISA_________
UNIPAPEL

1.450
5.660
5.800
4.215
905

1.905
103
95
390
110

5.610
496
590
179

1.390
2.850

1.420
5.680
5.560
4.200
912

1.980
100
96

380
126

5.560
489
594
181

1.360
2.845

-30
+20
-240
-15

1“ 
^

-10 
+ 16 
-50
-7 
+4 
+2 

.¿52-
-5

424 
5.890
12.100
14.390
2.360
1.640
12.650
1.920
1.515 

0
164

8.820
4.550
1.380
6.480
1.195
9.400
1.500
9.350

19.600
3.060
1.865

17.900
5.500
7.200
243

1.550
2.185
118
265
975

69.000
15.290

1.710
2.080
1.180
2.925
2.260
3.310

485
14.090
1.560 .
166

1.465~

1.495

1.450 
5.680 
5.560 
4.230 
917~

1.980.
102 .
97 

126_ 
seso" 
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1.390. 
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4 1 7 225.907
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11.810 4200
14.000 44.931
2.325 254.046
1.500 16.183
12.460 58.522
1.890
1.510 

0

8.820
4.270
1.380
6.200

10.742
850

38.741
17

5.433
1200
721

1.175 423104
9.200
JJK 
9.170

9.8M 
12.315 
"¿w"

19.340 69.6^
3.000 385.3^
1.730 ''98.055

17.250
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SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MnnERNAS DE

HCOVWNTADEICCKS
H FM SOBRE BEX^mEBOmmi MEBcmmcmLESEiiimcioiiKSi OFICINAS: C/ ROSARIO. 6,3« PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46

E-Mail: invercap@arrakis.es
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Valor

jARCELONA

BILBAO

CIMENTACION 
>.C0S/FINAN, 
.COMUNICACION 
.C2^TRUCCION 
¿KTRÍCAS 
.^RTÜÑVERS. 
j^QUOUiMT" 
jg^CMECWÍ?~ 

.2B^ind.se.

DIVISAS

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PT/VMARCO ALEMAN 84,660 84,570 -0,090 21/2/97 18:00
PTA/LIBRA ESTERLINA 230,120 230,760 +0,640 21/2/97 18:00
PTA/FRANCO FRANCES 25,027 25,063 +0,036 21/2/97 18:00
PTA/FLORIN HOLANDES 75,467 75,308 -0,158 21/2/97 18:00
PTA/F.BELGA(100) 410,505 410,076 -0,429 21/2/97 18:00
PTA/ECU 163,862 164,135 +0.273 21/2/97 18:00
PT/VE.PORTUGUES (100) 84,225 84,273 +0,048 21/2/97 18:00
PTA/DOLAR US. 142,550 142,850 +0,300 21/2/97 18:00
PTA/CORONA SUECA 19.104 12/12/96 20:15
PTA/YEN JAPONES 1,161 1,159 -0,002 21/2/97 18:00
MARCO A. / DOLAR US. 1,687 1,690 +0,003 21/2/97 18:00

PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Argentaría A cta. 96 72,00 54,00 24-feb-97
Koxka c.e., S.A. A cta. 96 93,15 69,86 24-feb-97
Un. Europea Inv. A cta. 96 150,00 112,50 24-feb-97
Ebro Agrícola A cta. 96 12,00 9,00 25-feb-97
B. Herrero A cta. 96 120,00 90,00 28-feb-97
INFRAN 95 A cta. 96 20,00 15,00 28-feb-97
Fiponsa A cta. 96 60,00 45.00 1 -mar-97

FONDOS DE INVERSION

INDICES

Anterior

401,67

712,02

392,37

281,80
520.95
491,08
536,22
593,53
427,31
424,25
262,79
110,95

Último

I t

705,22

m O
í K

280,57
517,98
487,30
528,09
583,65
424,35
421,00
260,59
110,09

METALES PRECIOSOS
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Valor
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Dif/Cier

-3,23

a o

-3,42

-1,23
-2,97
-3,78
-8,13
-9.68
-2,96
-3.25
-2.20
-0.86

Anterior último Dif/Cier

1.766,25 1.754,38 -11,87
32.819.0 32.466,0 -353.00
2.666,00 2.644,00
983,54 980,48

-22.00
-3.06

TIPOS DE INTERES
Plazo Importo Tipo

INTERBANCARIO

1 Dfa 2046.9 6.33
2 a 5 Días 4.8 6.33
1 a 7 Días 10.5 6.31
15 Días 11.1 6.20
1 Mes 33.7 6.14
3 Meses 7.4 5.95
6 Meses 3,00 5.78
1 Año 2.7 5.59

LETRAS

1 Día 265.8 6.08
2 a 5 Días 1.1 5.95
1 a 7 Días 25.9 5.96
15 Días 0.9 5.98
1 Mes 3.5 5.90
3 Meses 1.8 5.75
6 Meses 1.2 5.59
1 Año 0.1 5.29

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 154.6 6.06
2 a 5 Días 0.4 6.04
1 a 7 Días 10.1 5.99
15 Días 60.3 5.94
1 Mes 4.6 5.95
3 Meses 2.2 5.82
6 Meses 0.3 5.66
1 Año 1,00 5.33

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Propor. Pr. Emisión
6 por 5______ 100,00

1 por 100 800,00

Desembolso 
500,00 

4000,00

Plazo Suscripción 
31/12/96 a 31/1/97 
27/01/97 a 27/02/97

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Anterior Último Dif. Máx. Min Volumen
5.427,50 5.363,48 -64,02 5.420,00 5.358,00____________15.333
5.450,00 5.377,50 -72,50 5.445,00 5.375.00 18.067

Anterior 
J12,18~ 

.114,09 
~dl4,32

Último 

112,18 
114,01
114J25

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Dif. Máx. Mín Volumen

-0,08
-0,07

114.18
114,34

113.88
114.15

49.506
5.736

Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 195.527.14 -7Í1 +0,69 19.022.19
AC Dinero 181.260,90 +24,57 +0,67 4.022,20
BBV Dinero 259.961,31 -5.17 +0,78 464.636,61
Beta Dinero 199.650,69 -6,70 +0,74 24.022,25
BEXDiner 172.401,40 +4,27 +0,86 153.884,39
Broker Dinero 207.428,73 +10,45 +0,74 8.022,27
BSN Dinero 244.260,59 +108,93 +0,76 134.022,29
C.Murcia Dinero 143.196,41 +15,83 +0,66 8.567,55
Calvadiner 212.340,16 +17,06 +0,64 171.215.61
Citimoney 180.240,26 +11,84 - +0,60 72.022,42
DB Diner 161.185,57 +4,02 +0,78 151.021,82
Diner Coop 155.777,66 +18,97 +0,66 39.684,75
Diner BM 197.012,60 +25,55 +0,74 18.022,45
Dineratlántico 204.173,82 +12,84 +0,67 64.022,45
Dinerkoa 152.357,11 +8,19 +0,72 23.022,44
Eurovalor III 216.672,25 +8,72 +0,76 503.220,96
Fondinero C. Mancha 127.327,30 +11,76 +0,60 1.021.81
Fondirocto 183,458,03 +1,71 +1,01 52.022,67
FondMadrid 215.093,36 +7,00 +0,65 336.871.91
Fondpostal M. 248,250,72 +5,57 +0,83 549.022,49
Iberdinero 216,749.73 +20,31 +0,63 220.022.66
JP. Morgan 251.025.64 +31,19 +0,71 18.022,39
Privanza Dinero 878.563.76 +14,73 +0,72 62.022.86
Santander Monetario 130.741.65 +15,20 +0,83 26.022,90
Superfondo Santander I 219.932^7 +26,11 +0,72 381.893,48
Urquijo Dinero 317.471.62 +3,17 +0,70 43.022.27
Zaradiner 222.497.16 +26,35 +0,78 60.020,10

F.I.M.
AB Renta 2.224.57 -2,29 +0,84 12.022,18
AC Acción 1.706.33 -11,91 +7,39 6.022.20
AC Divisa 1.456.45 -3,20 +8,59 7.315.75
AC Renta Fija 1.644.93 -2,52 +0,93 17.022.21
Almagro Divisas 112.390.75 -634,07 +7,58 22.21
Almagro Valores 157.386.90 -1.133,82 +4,66 2.339,41
Argentaría Global 1.360,90 -2,94 +2,37 18.029.84
Argentaría Renta 1.304,94 +0,13 +0,93 37.000.14
B.I. Multifondo 1.721,34 -3,97 +0,47 1.951,48
BBV Ahorro 1.519,13 -1,43 +1,00 126.001,95
BBV Bolsa 2.208,84 -14,21 +5,45 12.022.23
BBV Divisa 2.163,55 -7,08 +5,75 11.507,54
BBV Renta 2.267,63 -0,84 +0,81 324.022,23
Beta Acciones 1^826,07 -110,78 +6,34 2.022,25
Beta Activos 103.999,65 +3,39 +0,69 520,75
Beta Crecimiento 13.053,82 -94,36 +6,12 1.022,25
Beta Europa 1.117,00 -46,34 +0,60 14.174,77
Beta Renta 2.210,95 -1,91 +0,80 4.335,32
Beta Valor 1.947,22 -9,42 +3,28 2.909,51
BEX Bolsa 2.945,81 -15,04 +6,15 7.022,46
BK Segurvida 152.711,07 -356,89 +1,53 9.923,05
BSN Acciones 3.123,45 -11,96 +6,66 43.846.75
BSN Global 1.683,25 -1,93 +1,08 15.022,29
BSN Inversiones 1.384,32 -4,32 +3,05 32.000,14
Caja Murcia 1.396,13 -0,14 +0,78 1.849,32
Cecar Bolsa 132.043,27 -516,69 +6,51 22,41
DB Global 1.205,40 -0,08 +0,83 17.022,44
Espirito Santo R.V. 1.421,79 -9,21 +5,42 1.395,82
Fondo CCM 1.206,14 -0,06 +0,69 21,81
Fondoatlántico 2.405,77 +1,67 +0,79 69.022,48
Rontmadrid 1.837.49 -160,05 +0,00 32.730,30
Urquijo Crecimiento 1.789.72 -15,51 +7,57 4.022,82
Urquijo Renta 3.081.46 -2,54 +1,04 43.570,25

FONDTESORO
AC Fondtosoro 179.675.96 +25.B2 +0,70 415,331,93
BBV Activos 178.431^1 -11,90 +0,71 105.385,97
teta Deuda 1.673,61 -1,57 +0,87 7.000,70
BM Fondtesoro 1.761,12 -2,08 +1,88 11.629,92
BSN Deuda Fondt. 1.278,57 +0,59 +0,76 6.745,26
Madrid Deuda 1.336,89 -1,67 +1,04 42.022.73
Santander Dier. Fondt. 176.068.03 +22,81 +0,73 223.022.95
Santander ForxJt. 1.852.05 -1,33 +0,80 29.022.95

Fuente: Infobolsa

GESTION DE PATRIMONIOS
•SSí? “ATESORO

Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
Sf^^^OS UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR 

NUESTRO.
^^^'BWÁrÍo,6,38 PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46- FAX: (967)52 40 56 I

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
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Rusia y la OTAN suscribirán un 
documento jurídicamente 
vinculante, anunciaron el ministro 
de Exteriores ruso y la secretaria 
de Estado norteamericana Emm

Tras acordar un documento vinculante para las dos partes

Rusia y la OTAN
aproximan posiciones
EI Kremlin no cede en su oposición a la ampliación 
de la OTAN, que reforzó con nuevos aigumentos -algunos 
se remontan a la H Guerra Mundial-, pese al anuncio 
hecho ayer de que la Alianza está dispuesta a concertar 
con Rusia un documento vinculante. Aunque dicha Carta

entre Rusia y la OTAN “minimizará^ las consecuencias 
negativas de la expansión aliada, el ministro de Exteriores 
ruso, Yevgueni Primakov, reiteró ante la secretaria de 
Estado norteamericana, Madeleine Albright, que Moscú

ojos los planes de la Alianza.

MOSCU. (Efe).- El acuerdo 
en principio alcanzado 'ayer 
para que el documento que > 
suscribirán la OTAN y Rusia 
sea jurídicamente vinculante 
despeja, no obstante, las vías 
de las negociaciones y “mini
miza” los recelos del Kremlin 
ante la ampliación de la Alian
za a los países de Europa del 
Este.

El anuncio del acuerdo fue 
hecho en la rueda de prensa 
conjunta que ofrecieron el 
ministro de Asuntos Exteriores 
ruso, Yevgueni Primakov, y la 
secretaria de Estado norteame
ricana, Madeleine Albright, 
tras dos días de intensas nego
ciaciones.

Albright destacó el “impor
tante progreso” alcanzado 
durante las conversaciones en 
la capital rusa, aunque recalcó 
que todavía persisten “proble
mas complejos que requieren 
solución”.

La jefa de la diplomacia 
estadounidense ‘dijo que el 
intercambio de opiniones sobre 
las relaciones de la OTAN y 
Rusia, país que se opone a la 
ampliación de la Alianza, fue 
“serio y constructivo”.

Albright anunció que Prima
kov visitara próximamente, en 
fechas aún por establecer, 
Washington para continuar las 
negociaciones.

Por su parte, Primakov, tras

El Gobierno peruano reanuda 
el diálogo con el MRTA

La CIA prevé duras disputas 
por el poder en China

LIMA. (Efe).- El Gobierno 
y el comando Tupac Amaru, 
que retiene a 72 personas en 
la residencia del embajador 
japonés en Lima, reanudaron 
sus conversaciones en un “am
biente constructivo” y se cita
ron para una nueva reunión 
el próximo lunes.

A la cuarta entrevista cele
brada el jueves entre el gobier
no y los secuestradores asistió 
por primera vez el jefe de ese 
grupo del Movimiento Revo
lucionario Tupac Amaru 
(MRTA), Néstor Cerpa, mien
tras que por parte del Gobier-

sigue viendo con malos

J1
=3

^

Boris Yeltsin mantuvo ayer un breve encuentro con Madeleine Albright

calificar de fructíferas las con
versaciones, dijo que ambas 
partes “expresaron el deseo de 
eliminar o reducir las diferen
cias que aún persisten” y subra
yó, en este sentido, el acuerdo 
de Albright para que el docu
mento que firmarán la OTAN 
y Rusia sea jurídicamente 
vinculante.

La visita de Albright a Mos
cú ha servido para que la 
mayor parte de los sectores 
políticos rusos se pronuncien 
contra la expansión de la 
Alianza Atlántica hacia el Este, 
y el Grupo Anti-OTAN, com- 

no se sumó un asesor que 
acompañó al interlocutor ofi
cial y ministro de Educación, 
Domingo Palermo.

Fuentes cercanas al Servicio 
de Inteligencia Nacional (SIN) 
consultadas por EFE identifi
caron a ese asesor como Rafael 
Merino, experto en terrorismo 
y funcionario de ese departa
mento de información que ase
sora al presidente peruano. Su 
inclusión en las negociaciones 
se produjo después de que en 
sectores gubernamentales se 
criticara la labor desarrollada 
por Palermo en la crisis .

puesto por unos 200 diputados 
de la Cámara Baja, denunció 
que Ucrania está dispuesta a 
dar una base a la VII Flota 
de Estados Unidos en el puerto 
de Sebastopol a cambio de su 
ingreso en la Alianza y asis
tencia económica.

Una analogía de las situa
ciones antes de la II Guerra 
Mundial y la actual aparece 
hoy en el diario “Rossiskiye 
Vesti”, organismo oficial de la 
Presidencia de Rusia, y ade
lanta la teoría de que la OTAN 
quiere utilizar a Rusia como 
campo de batalla para la con-

PEKIN. (Efe).- El presiden
te chino, Jiang Zemin, no con
trola todos los resortes del 
poder en China y se verá obli
gado a dedicar más atención 
a los asuntos internos, según 
un informe secreto de la CIA 
hecho público ayer. El docu
mento afirma que Jiang, de 70 
años, tiene al menos siete riva
les que le disputarán influencia 
dentro del Partido Comunista 
de China y del Gobierno en 
general.

El luto nacional de seis días 
por la muerte de Deng Xiao
ping ha afectado a las recep- 

tención de la posible agresión 
del Tercer Mundo.

Occidente, señalan, se 
defendió de la comunista 
URSS antes de la II Guerra 
Mundial con un “cordón sani
tario” compuesto por los países 
del Este, en la mayoría de los 
cuales había regímenes auto
ritarios hostiles a Moscú, que 
en caso de conflicto serían 
moneda de cambio o campo 
de batalla, como lo confirmó 
luego la historia. Después de 
la II Guerra Mundial, el esce
nario cambió de signo y los 
mismos países, esta vez domi
nados por la URSS, volvieron 
a separaría de Occidente.

El papel de Rusia ahora 
dependerá de la dinámica de 
la política militar, económica 
y diplomática del mundo, y la 
misma Alianza Atlántica, que 
no quiere a Moscú en su seno, 
admite que ambas tienen ene
migos comunes, como los Esta
dos islámicos extremistas.

“En ese contexto se puede 
explicar la intención de Occi
dente de convertir a Rusia en 
una zona de contención para 
protegerse del enemigo”, opina 
el diario, y para ello se com
prometerá a ayudaría, de modo 
que si hay una conflagración 
directa el agresor “desfogue” 
primero su agresividad con 
Rusia y las ex repúblicas sovié
ticas de Centroasia. 

ciones o fiestas oficiales pero 
no a los intensos contactos de 
los dirigentes chinos con líde
res políticos extranjeros, que 
se mantienen como estaba pre
visto. Destaca entre ellos la 
visita “relámpago” que entre 
el 24 y el 25 de febrero rea-
lizará a 
Albright.

Por su 
disidente 
reducina.

Pekín Madeleine

parte, la comunidad 
china, cada vez más 
y los intelectuales 

desconfían de que la muerte 
de Deng Xiaoping aporte algu
na reforma política, dijeron 
ayer fuentes locales.

Atentado contra un 
blindado español en 
la ciudad bosnia 
de Mostar

MOSTAR. (Efe).- El por. 
tavoz de las tropas del des
pliegue internacional SFOR, 
comandante Hervé Gourme- 
lon, dijo a Efe que es probable 
que hayan sido los croatas los 
que dispararon en la madru
gada de ayer contra un blin
dado español en la ciudad 
meridional bosnia de Mostar.

“El proyectil fue disparado 
desde una distancia de 100 
metros en la zona croata y 
parece que han sido los croa
tas”, ha opinado Gourmelon,

Los siete ocupantes del Blin
dado Medio sobre Ruedas 
(BMR) salieron ilesos tras ser, 
alcanzado su vehículo por un 
proyectil de bazooka de 64 nun j 
en la parte del motor, que les 
fue disparado desde la zona 
croata de esta ciudad, dividida 
entre bosnios musulmanes y 
croatas.

Los españoles patrullaban 
por la zona demarcaíoria del 
las dos Mostar, precisamente! 
junto a la Plaza de España. 1 
levantada por la población en i 
agradecimiento por las misio- j 
nes de paz de sucesivas agnij \ 
paciones españolas desde c 1
año 1993. |

Zoran Djindjlc, de 
la coalición 
opositora ‘Zajedno'. 
elegido alcalde de 
Belgrado

BELGRADO. (^'^
Zoran Djindjic, P^ ^J 
Partido Demócrata (TO 
elegido ayer alcalde e ^ j 
do al frente de la 
opositora ‘ Zajedno ( ^^ j 
que logró con tres ^| | 
manifestaciones dianas ^ 
presidente de Serbia, ^^^j^ j 
Milosevic, subsanara 
electoral de noviembre y ^ 
nociera la victoria I 

del consol 
La reunión y| 

municipal fue t^’^P se H^' \ 
hubo momentos en^^q| .ep. 1 
gó al borde del en .^j^gados 1 
do abierto entre lo . ^ 1 
de los que 67 son de^,I 
24 del bloque de^ yitra-1 
Milosevic y 
nacionalistas del ^ . 1 
cal, de VojislavS^’J ^I 

Este último acuso y que I 
de ser un “espía ® j^jo I 
introducirá en 7^a ddH 
imperio del jos P^^' i 
cuencia”, a lo repH^^ 1 
darios del alca ^.^.^josa i 
que están acostum .jjiores^ I 
exabruptos oei r i
Seselj.
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El técnico del Alba confirmó que 
habrá cambios en la alineación 
ante el Ecija y señaló la 
preligrosidad de un rival que se 
encuentra en una buena racha

35

DEMIES
toa Remon confirmó la presencia de David en el once titular

No podemos fallar 
ante el Ecija”
Uariano García Remón confirmó ayer que va a introducir 
wbios en el once inicial que se enfrente el domingo 
iMja, choque que comenzará a las 12 horas y será 
^Imsado por Canal Plus. Tito, David y Josico tienen 
figura su presencia en el centro del campo, mientras

la duda está en si la banda izquierda será para Menéndez 
y Centurión. El técnico habló de la peligrosidad de un 
rival que lleva cinco partidos sin perder y con un campo 
muy complicado. De la lista de convocados hay que resaltar 
la ausencia de Centurión.

Menéndez.

Juan CARRIZO

Mariano García Remón con- 
roó ayer la presencia de 
W y Tito en el medio cam- 
3. con Josico ocupando posi
ones más adelantadas ya que 
i iécnico quiere presionar al 
oja desde el primer momento 
na no verse encerrado en un 
¡^po pequeño y en donde la 
f®6n ambiental puede ser 
“portante.
,^ única duda que tiene el 
®'^o es para el extremo 
Wo, en donde Chito 
«na tener su oportunidad en 
Jfjnento de Menéndez. Vol- 
"W.a un clásico 4-4-2, la 
«n que García Remón 

^presentar en Ecija es 
,J'ente: Valerio; Tomás, 

litn-’r?^^^’ Menéndez o 
y Yahaya.

Idos ^ ^’^^^ ‘^^ convo- 
*»MSÍr'’ ''““5evic, 

^^ queda fuera 
lo mis-

*55 v ni ^^ titular en 

‘'Carlosli P^’’^‘^°^ '^J«^ 
Otro que ’ '1¿^ n ^^^O‘O’ al 

’^’te entrenar
í’^olestL^ ^^"^^"^ P"" 
Sobre p ?" ^^ rodilla, 

^"’ón dect García 
^^^ “se ha 

^^Ose salv'^^i^ y y^ ^^ año 
''^'^oba nn 31^ fiual, cuando 
‘'^ÍO Lle-
Íf^5ultadn?°^ ®^ perder y 
^ Exila ’^Portantes”.

Qü¿a en''Cer „>"‘’“ B y 
^^nami P^’^groso. Pero 
í^ P^ra nn^^^ también es 

P^era” 3- ^egunda que 
AcíaS’^?dió.
“liad hincapié

y afí ^^^^ ^^ sus 

>icro^ ^^onse “!j?^^^^*^° j^^a- 
*5nos f®’'^ae lo pri- 

Bl^'’QÍeri??^te dis- 
^^ional ^’^^P tm cam- 

’ aquí va a ser

García Reinón sigue confíando plenamente en las posibilidades del Albacete.

un campo muy difícil, con un 
público que presiona mucho, 
porque es muy pequeño, por 
ello nuestra predisposición 
debe ser totalmente distinta a 
la de Orense”.

García Remón no tiene pen
sado dejarle el control del par
tido al equipo local, lo que 
podría resultar muy peligroso: 
“Quiero que presionemos muy 
arriba, por eso quiero que Josi- 
co juegue más cerca de los 
delanteros, no quiero que se 
le de ni un solo metro ai 
Ecija”.

Para terminar, el técnico 
comentó: “Pienso que estamos 
en el buen camino y debemos 
seguir trabajando hasta el final. 
No podemos fallar en Ecija 
porque este club necesita estar 
peleando arriba”.

k ^^Tras cesar ai segundo, ya 
^ tengo hechas las maletas^^

Cuestionado García Remón sobre el cese de Kresic en el 
Mérida, el técnico del Alba bromeó comentando que “si cesan 
al entrenador del segundo clasificado, que está en puestos de 
ascenso directo, yo ya tengo hechas las maletas. Los demás 
tenemos que estar temblando. El fútbol se ha vuelto loco. Puedes 
empezar a cesar entrenadores de abajo hacia arriba, pero lo 
que ahora se está dando es que se cesa de arriba hacia abajo”.

Por último, García Remón dijo que el Salamanca será el 
punto de referencia del resto. “El Mallorca es el más regular, 
pero el Salamanca es el equipo con mejor plantilla de Segunda 
División y estará arriba. Tendremos que aguantar su tirón y 
si somos capaces a lo mejor nosotros también estamos arriba”, 
concluyó.

Menéndez: “Si no 
juego ante el 
Ecija me enfadaré 
conmigo mismo”

José Manuel Cabrera 
Menendez, capitán del 
Albacete Balompié, que 
podría ser suplente en el 
partido del próximo domin
go frente al Ecija, declaró 
sobre tal circunstancia que 
caso de no jugar “me enfa
daré conmigo mismo”.

Menendez declaró a Efe 
que “lo llevaré con tranqui
lidad. Cuando el entrenador 
piensa que las cosas no van 
bien y tiene que hacer cam
bios, que los haga. El es 
el que manda. De todas for
mas habrá que esperar al 
domingo, porque muchas 
veces las pruebas de los jue
ves no son definitivas”.

“Cuando juego no pido 
explicaciones y si ahora no 
me pone tampoco las voy 
a pedir, pero si no juego 
me voy a cabrear muchísi
mo”, añadió el centrocam
pista asturiano.

“Todo futbolista quiere 
jugar y en este caso yo, 
cuando vengo siendo habi
tual, si el domingo no actuó 
me disgustaré, pero él es el 
que deciede y si no me pone 
lo tengo que asumir”, fina
lizó el capitán del cuadro 
albaceteño.

De todas formas no está 
claro que se quede en el 
banquillo ya que García 
Remón señaló ayer que tie
ne la duda entre Chito y 
Menéndez. La verdad es 
que el asturiano tiene 
muchas posibilidades de 
jugar ya que es de los pocos 
futbolistas que tiene el 
Albacete capacitado para 
lanzar las faltas.

Su no inclusión en el par
tidillo del jueves pudo ser 
un toque de atención, aun
que Chito también tiene sus 
posibilidades pues el cante- 
rano lleva un largo periodo 
de tiempo entrenado bien 
y reclamando con su trabajo 
una oportunidad.
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Fouto destituyó a Kresic en una decisión “dolorosa e injusta”

D’Alesandro, nuevo 
técnico del Mérida

MERIDA (Efe).- El presi
dente del Mérida CP, José Fou
to, anunció ayer en conferencia 
de prensa la destitución del 
croata Sergio Kresic como 
entrenador del equipo y de 
todo su cuerpo técnico.

Fouto calificó la decisión de 
“dolorosa e injusta pero el fut
bol es asf’ y añadió que “las 
estadísticas están ahí, Kresic ha 
hecho grande este equipo y sólo 
espero que el que venga lo haga 
igual porque el éxito estaría 
asegurado”.

Elogió el comportamiento 
“caballeroso” del técnico croata 
tanto a su llegada como en su 
marcha. “Le deseo suerte, se 
lleva mi cariño y mi amistad, 
siempre seremos amigos”, dijo 
Fouto.

El presidente del Mérida CP 
aprovechó la ocasión para man
dar un mensaje a la afición en 
el sentido de que “las prisas 
a veces son malas en el fútbol, 
hay que ser humildes y pensar 
que en dos años se podría estar 
en una categoría que nadie 
quiere”.

Sergio Kresic agradeció 
públicamente las palabras del 
presidente y la colaboración de 
los distintos trabajadores del 
club.

Al margen de éstas palabras, 
el técnico croata se limitó a 
repartir una nota de prensa en 
la que indica: “He escrito las 
páginas más brillantes de la his
toria de un club que tiene más 
de 80 años y si soy el culpable 
de lo malo también, por la mis
ma regla de tres, lo soy de lo 
bueno”. Kresic finaliza el escri
to con el grito “Aúpa el 
Mérida”.

El entrenador Jorge D’Ales-

EI nuevo técnico del Villarrobledo Ilesa con una sean ilusión

José L. Sepúlveda: “Confío 
en mis posibilidades”

José Luis Sepúlveda, que en 
la noche del miércoles llegó a 
un acuerdo con la junta direc
tiva del Villarrobledo para diri
gir al equipo hasta final de tem
porada, declaró a Efe que “es
toy muy confiado en mis posi
bilidades”. Sepúlveda, que 
nació en San Clemente (Cuen
ca) y tiene 34 años, explicó que 
“el presidente del Villarroble
do, Marcos Alarcón, me llamó 
y cerramos el acuerdo, tras 
dejar aclarados todos los 
temas”.

Sepúlveda señaló que “tenía 
que contar con el permiso de 
mi club, el San Clemente, cuya 
directiva no me puso ningún 
tipo de traba, y que en com
pensación recibirá en dos oca

GUIA DEPORTIVA DEL FIN DE SEMANA
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José Fouto y Sergio Kresic durante el anuncio de la destitución del técnico.

Sandro llegó a un acuerdo con 
el presidente del Mérida, José 
Fouto, a primeras horas de la 
tarde de ayer, para dirigir al 
equipo emeritense por lo que 
queda de temporada, ..con 
opción a otra más en caso de 
que el equipo logre el ascenso 
a Primera División.

El nuevo técnico dice que 
planificará el próximo partido 
del Mérida, ante Osasuna, con 
el secretario técnico del club, 
Floro Garrido, que entrenó esta 
mañana por primera vez a la 
plantilla, y viajará a Pamplona 
“para estar cerca de los juga
dores en estos momentos, que 
es cuando más lo necesitan”.

D’Alessandro dijo que quiere 
centrarse en el objetivo de bus
car el ascenso y no piensa en 
la prolongación de su contrato 
por una temporada más, seña
lando que conocía bastante bien 

siones a mi nuevo club, uno 
en Ferias y otro en la próxima 
temporada”.

“Otro tema que tenía que 
concretar era mi propio con
trato y no hubo ningún pro
blema”, añadió, “hay una serie 
de claúsulas y tengo opción a 
renovar por una temporada más 
dependiendo de lograr unos 
objetivos”, que no citó.

“Estoy muy ilusionado y es 
un gran aliciente”, subrayó, 
“tengo plena confianza en mi 
trabajo y sin duda que es un 
reto, después de haber entre
nado dos años a juveniles y lle
var tres años, con éste, en el 
conjunto de mi pueblo”.

El nuevo técnico del cuadro 
roblense señaló estar algo ape
nado por dejar el club de su 
localidad, “porque iba a cum

a su nuevo equipo, aunque eso 
no significaba nada.

Larga lista de destituciones

Sergio Kresic es el decimo
cuarto técnico que no concluye 
la temporada en la Segunda 
División. La relación de entre
nadores que dejaron su puesto 
es la siguiente:

Albacete: Manuel Jiménez. 
Almería: Gonzalo Hurtado.
At. Madrid B: Santiago Mar

tín.
At. Osasuna: Rafael Benítez. 
Ecija: José E. Díaz Barrera. 
Las Palmas: “Pacuco” Rosa

les y Angel Cappa.
Lleida: Chechu Rojo.
Salamanca: Joao Alves.
Toledo: Casuco.
Villarreal: Subirats.
Real Madrid: Sergio Egea.
Alavés: Txutxi Aranguren.
Mérida: Sergio Kresic.

— Primera División (26a. jomada):
Héreules-At. Madrid (Puentes Leira) 20,30 (hoy, TV2) 
Sevilla-Logroñés (Daudén Ibáñez) 17,00
Sporting-Tenerife (Fernández Marín) 17,00 
Barcelona-Zaragoza (Barrenechea Montero) 17,00 
Valladolid-Real Sociedad (Megía Dávila) 17,00 
Ath. Bilbao-Racing (García-Aranda Encinar) 17,00 
Extremadura-Espanyol (Japón Sevilla) 17,00
Real Madrid-Oviedo (Hemánz Angulo) 17,00 
Celta-Rayo Vallecano (Prados García) 17,00
Deportivo-Betis (Esquinas Torres) 19,30 
Valencia-Compostela (Díaz Vega) 21,30 (lunes, A3)

- Segunda División (24a. jomada):
Barcelona-Leganés (Valle Gil) 17,30 (hoy) 
Alavés-Real Madrid (Torija Arroyo) 17,30 (hoy) 
Las Palmas-Orense (Bueno Grimal) 20,30 (hoy) 
Ecija-Albacete (Campos Andreu) 12,00 (Canal Plus) 
At. Madrid-Lleida (Sánchez García) 12,00 
Osasuna-Mérida (Tristante Oliva) 17,00 
Salamanca-Almería (Pérez Burrul) 17,00 
Villarreal-Toledo (Eleicegui Uranga) 17,00 
Badajoz-Eibar (Vilaseca Arroyo) 17,00 
Mallorca-Levante (Medina Cantalejo) 17,00

- Tercera División/Gmpo XVII (26a. jomada):
Villarrobledo-Belmonte (García Baeza) 16,30 
Azuqueca-La Solana (González de Mendoza) 16,30 
Torrijos-Hellín (Muela Marcos de León) 16,30 
G. Alcázar-Almagro (O. Pérez Caja) 16,30 
Campillo-Conquense (Comino Alvarez) 16,30 
Puertollano-Torpedo 66 (Del Amo Lozano) 17,00 
Bolañego-At. Teresiano (Panduro Hidalgo) 16,00 
Manzanares-Guadalajara (León Muñoz) 16,30 
Mora-Socuéllamos (Martínez Mañas) 16,30 
Valdepeñas-Tomelloso (Cuevas Núñez) 16,30

- Primera Autonómica/Gmpo I (23a. jornada):
Cuenca-Almansa (De Andrés Sanz) 16,30 
Quintanar-At. Tarazona (Martínez Mirabel) 16,30 
Minglanilla-Albacete B (Rosado Rosado) 16,30 
Almadén-San Clemente (Rodríguez Díaz) 16,30 
At. Pedro Muñoz-Criptanense (García Martínez) 16,00 
Pozuelo-Puertollano (Bonal Alcahud) 16,00 
Daimiel-Mota Cuervo (Arinero Arinero) 16,30 
Piedrabuena-Pedroñeras (Mero Cruza) 16,30
EF Albacete-Miguelturreño (Rubiera Núñez) 16,30

- Juveniles/Division de Honor-Gmpo V (21- jornada): 
Albacete Balompié-Puerta Bonita 12,00

— Juveniles/Liga Nacional-Grupo XV (21a. jornada): 
Albacete B-G. Alcázar (Vidal Tormo) 16,30 (hoy)

** FUTBOL SALA **

- División de Plata/Gmpo A (16a. jornada): „ zl^j 
Mínguez Saez-At. Madrid (Peña-Hemández
Extremadura-Telde Salinetas (Ayala-Gutiérrez) ^8,00 (noy) 
Sunder Melilla-Nazareno (Pacheco-Cabrera) 18,30 (hoy) /hoy 
Ceuta Samsung-Albacete (Pérez Flores-Mora López) 
Sobrado-A. Villafranca (Martín-López Carrasco)
Puertollano-Alvic Jaén (Panadero-Ga. Domenech) 12,1 
Móstoles-Univ. Europea (Portilla-Arias) 18,30 (hoy)

** BALONCESTO**

plir tres años y hemos hecho 
muy buenas temporadas, ahora 
mismo el equipo va cuarto y 
con gente muy joven, pero se 
me presenta una gran oportu
nidad y desde luego que voy 
a intentar aprovecharía”.

Sepúlveda apuntó que cono
ce la Tercera División, “ya que 
hace poco que abandoné la 
práctica activa, tras jugar en La 
Roda, Quintanar, Tomelloso y 
Conquense”.

“He visto al equipo en cinco 
partidos y extemamente conoz
co a los jugadores. Esta muy 
bien trabajado, posee una bue
na condición física y yo no voy 
a cambiar algo que está dando 
resultado. Esta claro que cada 
uno tiene sus métodos, pero el 
equipo no tiene porqué variar 
su forma de jugar”, concluyó.

- Segunda Masculina/C. Centro-Grupo B (16a. joma a).
CEI-Soliss Polígono (Viana-I. García) 18,00 (hoy) .. \ 
Puertollano-CB Cinco (Romero Peco-Rosillo) 19,00 ( y) 
Hellín-Seg. Adeslas (Aparicio-Abengozar) 18,00 OiW , 
Almagro-Miguel Esteban (Parra-J. F. Sánchez) 18,00 l / 
CABA-Caja R. La Roda (Olalla-Monasor) 18,00 (hoy) ^^ 
D. Albacete-Azuqueca (Ga. Organero-Ana R. Lopez)

- Primera División Femenina/Centro (19a. jo*'”^^A^nn
CB Albacete-Patema (M. Fernández-P. Simarro) 1 ,

- - Primera Autonómica/Fase Clasificación (2a. 19 00 (W’ 
Konga Madrig.-Soliss Talavera (Ga. León-M. Faez.;

— Primera Autonómica/Gmpo Descenso (2a.
Almansa-Tarancón (Adán-F. J. Sánchez) 18,30 (hoy)
CB Cinco-Torrijeña (G. Mohino-Maroto) 12,00

** VOLEIBOL **

- Campeonato Liga ACEVOL femenina (23a* J®’^ . \ ig QO (ho. 
Playas Benidorm-Const. Marichal (Torrent-Bema ^ (¿0^*”' 
Playas Benidorm-Granada (Torrent-Bemaola) >

Voley Murcia-Albacete (Carreño-Llopis)
Voley Murcia-Caja Avila (Carreño-Llopis) 12,0o l

Sant Cugat-Caja Cantabria (Rubio-Tapia)
Sant Cugat-Ribeira Sacra (Rubio-Tapia) 12,00 (

Alcorcón-Hotel Cantur (Nevado-Andrés) 12,30 (dom

Ó
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^iMPaceteño^ intentarán se^ir con la buena racha

■ El Albacete F.S
uega hoy en Ceuta

LT drán toda el alma en este par-

1 El Albacete Fútbol Sala jue- 
■jahoy sábado en la ciudad 
■jorteafricana de Ceuta. Los 
■faeteños buscarán una nue- 
■B victoria, que sería la tercera 
■osecutiva, después de haber 
■vencido en Cáceres hace dos 
■iemanas y el pasado sábado 
■frente a Melilla en el Pabellón 

Parque. Una nueva victoria 
■es podría colocar en situación 
■de optar a lo máximo en este 
■fe, que parece estar cada vez 
■É igualada en los puestos de 
Lba.
I El conjunto ceutí tiene en 

actualidad dos puntos más 
k los de Domingo Cuartero 
■son quintos en la clasificación 
fcntras que los albaceteños 

en la sexta plaza. Por
■) tanto será vital que el Alba- 

F.S. pueda conseguir los 
puntos en juego para no 

■edar descolgado de los dos 
ftimeros clasificadosc Jaén y 
W de Madrid, que en este 
Omento son los más fuertes 
Regulares, ambos empatados 
■»31 puntos.
■ Los de Ceuta no han estado 

finos en las tres últimas 
■niadas, ya que han perdido 

partidos de forma conse- 
dos de ellos en casa 
a Móstoles y Jaén; la 

■®ana pasada cayeron en 
•>rdoba.
■'j^r lo tanto los albaceteños 
t ?n enfrente un rival que 

sorprender ya que por 
■ ado no atraviesa un buen 
J^^to y por el otro le pon-

tido para no sufrir una nueva 
derrota ante sus aficionados.

No hay que olvidar que Ceu
ta estuvo algunas jomadas lide
rando la clasificación y además 
tienen en sus filas a dos de 
los mejores jugadores brasile
ños de la categoría, Neto y Sid-

ney. También hay que reseñar 
que es un equipo que no encaja 
demasiados goles.

La expedición albaceteña 
tenía previsto pecnoctar hoy en 
Algeciras y coger un barco el 
sábado por la mañana para lle
gar a Ceuta, en donde dispu
tarán el partido a las 18 horas. EI Albacete F.S. buscará en Ceuta su tercer triunfo consecutivo.

Por sólo 1.365.000 pts. Ibiza Passion 1.4 i*

1
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(wiiigional de Campo
IWs

LT

^^^P^^^ en Campo 
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Regional 

atletas de k J “^^^^ ^- Segovia,
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P'anarti^^° ^^y ^ne des- 
psin?í®‘P^^tón del Club 
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_ib¡za.
Passion

La pasión por el Ibiza no se acaba. Ahora, es más fuerte que nunca. 
Este mes no vas a poder resistirte. Tienes un Ibiza Passion *con 
Radiocassette con cuatro altavoces. Tienes diseño, tecnología, 
prestaciones, tienes todo lo que apasiona del Seat Ibiza.

PROMOCION VALIDA HASTA FINAL DE MES.
Precio recomendado por el fabricante. IVA, transporte y ahorro promocional incluidos. Oferta válida en Península y Baleares.

11 51

INFORMESE EN;

TALLERES RUBENS,S. A.« C/HELLIN, 17 • Tlf. 967 - 22 22 40 «ALBACETE

M.C.D.2022
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WDO DE VEHICULOS DtOCO

Mejor que nuevo

M-3786-IX
AB-023a-l

TF-8850-AN
AB-9430-F

PO-5490-W
T-1701-0

B-2512-IM
0-8531-AS
AB-4150-l

PRECIO

MATRICUU

AUTOMAEN, S.L
CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA

Exposición y Taller: Carretera de Madrid, 8. Teléfono: 52 33 85 ALBACETE

MARCA PRECIO

Z

C/ Alcalde Conangla, 58. Tef. 24 64 07 ALBACETE

MODELO
FIESTA 1.1
EXPRESE 1.4
TEMPRA1.4
505-GRD
PRISMA 1.6
IBIZA 1.2 GLS
R-21 GTS 
KADET-VAN 
405-SRI

■

S.A.

TODOS LOS COCHES GARANTIZADOS
MARCA
SEAT 
VOLKSWAGEN 
VOLKSWAGEN 
NISSAN PRIMERA 
NISSAN ALMERA 
NISSAN MICRA 
PEUGEOT 
PEUGEOT 205 GTD 
PEUGEOT 
RENAULT
FIAT TIPO

MODELO
PANDA 45
JETTA CL 5P
PASSATTD 19 A/A
2.0 TD FULLEQUIP 
1.6SR FULL.EQUIP
1.0L3P 
405 MI 16X4
FULL.EQUIP

MATRICIJLA
AB-1869-G
AB-3302-K
AB-7886-0
AB^752-P
AB-3751-P
AB-4947-0
AB-4014-K
M-0496-LM

309 GT FULLEQUIP M-0815-HK
21 TXE A/A 
GTD ABS

V-2884^C
M-1737-JH

225.000.-
675.000.-

2.300.000.-
2.600.000.-
2.050.000.-

900.000.-
1.250.000.-

850.000.-
475.000.-
550.000.-
850.000.-

FORD 
RENAULT
FIAT 
PEUGEOT 
LANCIA 
SEAT 
RENAULT 
OPEL 
PEUGEOT

250.000 
500.000
590.000 
250.000
375.000 
295.000
500.000 
470.000
800.000

CONCESIONARIO OHCIAL NISSAN 
PARA ALBACETE Y PROVINCIA NISSAN

CARRETERA VALENCIA, 66. Tel. 24 33 93 ALBACETE

MODELO

CITROEN AX D
CITROEN C-15D
CITR0ÉNAX1.1 1 FIRST
C1TR0ÉNZX1.4IF
SEAT IBIZA 1.5
CITROEN XM 2.0.1
CITROEN ZX 19 D AVANTAGE
FlAT TIPO
CITROEN SAXO 14 I
CITROÉN ZX TD AVANTAGE
CITROÉN ZX 18 1 AURA

MATRICULA GARÁ^m

B-7779-PT 94
AB-5311-P 87 -(SG)
M-2291-SB . 94 18 MESES
V-1992-ES 94 12 MESES
AB-3988-L 91 12 MESES
A&-8964-K 90 12 MESES
AB-8658-0 95 12 MESES
AB-1568-J 89 6 MESES
A&-0478-P 96 12 MESES
AB-3201-P 96 12 MESES
AB-4263-P 96 12 MESES

o o

Vehículos de ocasión. Coches de primera.

Red Citroen Eurocasión
Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

O o

PRIMERA RED NACIONAL DE VEHÍCULOS 
SEMINUEVOS GARANTIZADOS

Automóviles de Importación y Nacionales
ALFREDO CUERDA LA CUERDA

TODOS I-OS COCHES GARANTIZADOS
MODELO EXTRAS AÑO PRECIO MODELO EXTRAS AÑO PRECIO

BMW 520 i 24 Val. T/e, C/c 92 2.100.000 GOLF GTD 88 750.000

AUDI 80 90 1.250.000 TERRANO 2700 TD 89 2.000.000

MERCEDES 190, 200 i
BMW 524 TD
GOLF 1.7 DIESEL

A/c,C/c,T/e 1.200.000
C/C.A/B, R/C 2.100.000

800.000
En algunos coches se pu< 

Abrimos sá

FORD FIESTA
PAJERO TD LLANTAS DE ALUMINIO

>de coger coche a cambio 
bados tarde

92 900.000
1.100.000

Agustina de Aragón, 18 Tlf. 23 35 11 Tel. Móvil (989) 35 22 75 ALBACETE

Ó
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í sus actividades en el Colesio CEDES bajo la dirección de Oscar J, Jiménez

¡1 tenis de mesa ya tiene 
ina Escuela de Tecnificación
La próxima semana comen- 
í sus actividades en el Gim- 
30 del Colegio CEDES una 
íuela de Tecnificación que 
m dirigida por Oscar J. 
iáez Soriano y que contará 
1 la colaboración del Insti
lo Municipal de Deportes y 
Federación Castellano Man
eta de Tenis de Mesa.
A la misma acudirán un 
mero muy reducido de Juga
res que todavía pueden dar 
dios días de gloria al depor- 
albaceteño. La instalación 
11a que se cuenta está dota
se seis mesas de juego con 

¡ correspondientes vallas 
aradoras, además de 500 
lillas para saques intensivos 
aitrenos con pelotas múlti- 
s, pelotas Kaiten para 
pies, sparrigns, etc.
^n esta escuela de élite 
iaseis las escuelas que ven- 
1 funcionando en nuestra 
®ilya que hasta el momen- 
funcionaban cinco: C.P. 
® Ochoa, Centro Socio- 
W Ensanche, C.P. Fede-, 
’ Mayor Zaragoza, C.P. 
?u Velázquez y Colegio

Gmer de los Rios.
El horario de entrenamien

tos será lunes, miércoles y vier
nes de 19 a 22 horas y los 
jugadores preseleccionados 
son:

- Sergio García Castillo, 
infantil, Club C.P. Severo 
Ochoa, Albacete.

- Pedro A. Gento Lozano, 
infantil, Club T.M. Villarro
bledo.

- Julia Parra Belmonte, 
juvenil, independiente, Alba
cete.

- Miguel A. López Martínez, 
juvenil, Club Albacete T.M.

- Rafael Calero Catalán, 
juvenil. Club T.M. Villarro
bledo.

- José E. Leal Moreno, 
sub-21. Club Albacete T.M.

- Carlos Serrano Meléndez, 
sub-21. Club Albacete T.M.

- Luis M. Gómez López, 
sub-21. Club Albacete T.M.

- José C. Leiva García, 
sub-21. Club C.P. Severo 
Ochoa, Albacete.

- Marcelino González Sán
chez, sub-21. Club C.P. Severo 
Ochoa, Albacete.

Por otro lado, una serie de 
jugadores sólo acudirán a los

de Albacete
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El tenis de mesa albaceteño contará con la deseada Escuela de Tecnificación.

entrenamientos los lunes, que 
son: Raquel Sánchez, Daniel 
Diaz, Víctor García, Eloy 
Moreno, Fernando Oliver.

Por otro lado, en la com
petición nacional, este fin de 
semana se disputará un nuevo 
duelo local en la Primera Divi
sión ya que se enfrentarán el 
Construcciones Ruizagui y el 
Severo Ochoa. El partido se

disputará hoy sábado a las 17 
horas en el Centro Sociocul
tural Ensanche.

En la Segunda División visi
tarán Albacete los tres equipos 
murcianos. El Construcciones 
Roarvisa recibe al Club Patiño, 
el Construcciones Martínez y 
Argandoña recibe a La Nave 
y el Severo Ochoa al Capu
chinos Totana.

39

Arbitros: Mora 
Expósito dirigirá el 
Albacete-Osasuna

Designaciones arbitrales en
Primera y Segunda División:

Atlético de Madrid-Sevilla,
Ansuátegui Roca

Logroñés-Valencia, Gracia
Redondo

Compostela-Sporting, Andra
das Asurmendi

Tenerife-Barcelona, Carmona
Méndez

Zaragoza-Valladolid, Mejuto
González

Real Sociedad-Athletic, 
Rodríguez Martel

Racing-Extremadura, Núñez
Manrique

Espanyol-Real Madrid, 
Iturralde González

Oviedo-Celta, López Nieto
Rayo Vallecano-Deportivo, 

Llonch Andreu
Betis-Hércules, De la Fuente
- Segunda División:
Real Madrid-Las Palmas,

Pérez Izquierdo
Orense-Ecija, Rodríguez San

tiago
Albacete-Osasuna, Mora

Expósito
Mérida-Barcelona, González

González
Leganés-Salamanca, Moreno

Delgado
Almería-Villarreal, Rubio

Iniesta
Toledo-At. Madrid, Navas

Lasa
Lleida-Badajoz, Contador

Crespo
Eibar-Mallorca, Román Gon

zález
Levante-Alavés, Muñoz Juste.

MERCADO DE
475.000

2.490.000
875.000
850.000

Motoralba ,S.A
CENTRO DE OCASION
Teléfono 21 12 62

MODELO
FORD MONDEO Todos los extras 2.150.000
FORD FIESTA Diesel 5 puertas 1.390.000
FORD ESCORT ATLANTA Todos los extras 1.775.000
FORD FIESTA PORTO 5 puertas A/A 1.260.000
RENAULT R/19 Diesel 1.160.000
RENAULT TVVINGO 700.000
RENAULT TWINGO A/A 875.000
CITROEN AX Diesel 590.000
PEUGEOT 306 Diesel A/A 1.820.000
OPEL RECORD A/A
FORD TFIANSIT 9 plazas A/A Turbo Diesel
SEAT IBIZA CL
FORD COURRIER Mixta

FINANCIACIONES ESPECIALES
Con Garantía de 3, 6, 12 y 36 Meses

NUEVO CENTRO DEL VEHICULO DE OCASION LOPEZ ESPEJO

AUTOMOVILES 
IOPEZ-ESPEJO,S.A. 

Concesionario RENAULT

1OO 
OCASIONES 

DE EXCEPCION 
EN PRECIO 
Y CONDICIONES

MODELO AÑO PRECIO
RENAULT CLIO 1.7 3 P 91 975.000

RENAULTCLI0 1.9D5P 94 1.225.000

CITROEN ZX 1.61 5P AA 92 890.000

PEUGEOT 405 GT 90 825.000

RENAUT 19 ADAGIO 1.9D AA 94 1.575.000

RENAULT SAFRANE 2.1 TD 93 2.575.000

^/Alcalde Martínez de la Ossa, 3
TeIf: 21 71 30

02001-ALBACETE

* COMPROMISO DE RECOMPRA: Recompramos tu Vehículo de Ocasión 
al mismo precio y durante 3 meses, si te compras un Renault nuevo.

* SI NO QUEDA SATISFECHO CON SU COMPRA LE DEVOLVEMOS SU DINERO.
* ESTE COMPROMISO SE LO DAMOS POR ESCRITO. RENAULT

^AULT. ASISTENCIA 24 H. RENAULT Ocasión
EL PLACER

DE VIVIRLDS
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EICEDD concedió la suspensión cautelar a la tarjeta amarilla de Femando Hierro

Mijatovic: “Los árbitros 
tienen mucho miedo”

MADRID (Efe).- El mon
tenegrino Pedrag Mijatovic acu
só a los árbitros de sentir “mie
do” cada vez qué él mismo pro
tagoniza una acción en el área 
y recordó que el colegiado Car
mona Méndez le dijo, tras reci
bir un posible penalti por parte 
del rayista Jesús Diego Cota, 
que había apreciado el empu- . 
jón, aunque no con la suficiente 
fuerza como para señalarlo.

“Los árbitros tienen mucho 
miedo últimamente. A los juga
dores como yo no nos pitan 
nada porque el Real Madrid 
es el líder y porque, si la tele
visión demuestra después que 
estaban equivocados, habría 
protestas de mucha gente”, 
explicó.

“Carmona Méndez me reco
noció que apreció un empujón 
ante el Rayo Vallecano, pero 
me dijo después que no era lo 
suficiente para pitar penalti. 
Tiene miedo. Un empujón es 
una falta y una falta dentro del 
área hay que señalaría como 
penalti”, argumentó Mijatovic.

“Los árbitros están cometien
do muchos errores cuando yo 
estoy por medio y eso me 
molesta mucho. Tengo fama de 
que me tiro y yo no soy así. 
Ño quiero tener fama de que 
trato de engañar a los árbitros”, 
indicó.

Mijatovic no quiso responder 
a las críticas que le ha dirigido 
el presidente del Atlético de 
Madrid, Jesús Gil, y descartó 
emprender acciones legales 
contra el dirigente rojiblanco.

“Todo viene de una persona 
con una mala imagen dentro 
del mündo del fútbol que es 
capaz de decir hoy una cosa

El montenegrino Myatovic acusó a los árbitros de sentir “miedo” cuando protagoniza una acción dentro del área.

9
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Pebrerodel

El Gobierno apro 
el proyecto de ley 
que regula la 
emisión de 
retransmisiones

y mañana lo contrario. Incluso 
se mete con sus jugadores. Si 
viniera de otra persona con 
buena imagen sí estaría preo
cupado. Además, mis compa
ñeros y el presidente están con
migo y eso es lo importante”, 
señaló.

El posible agravio compara
tivo que los comités disciplina
rios están realizando entre el 
bético Alfonso Pérez y Feman
do Hierro perjudican grave
mente a la imagen de la Liga 
española, según Mijatovic.

“A partir de que le quitaran

la tarjeta a Alfonso para que 
jugara contra nosotros no me 
sorprende nada. Me parece 
muy poco serio. Hay muchos 
líos que no conducen a nada. 
Si este tipo de cosas no se cor
tan pronto van a perjudicar a 
la mejor Liga del mundo”.

En este sentido, el interna
cional Femando Hierro podrá 
jugar el domingo porque el 
Comité Español de Disciplina 
Deportiva (CEDD) concedió la 
suspensión cautelar a la tarjeta 
amarilla.

“Es lamentable que no se

mida a todos por igual. No
quiero hacer más valoraciones 
porque a lo mejor iba a decir 
algo fuerte. De todas maneras, 
vamos a luchar para que pueda 
jugar porque es lo justo”, afir
mó Hierro.

“Hay cosas en el fútbol que 
no son normales, no se mide 
a todos por el mismo rasero. 
Si mi caso sirve para que en 
adelante se ños trate a todos 
por igual me alegraré, aunque 
no creo que suceda así porque 
veo muchas cosas raras y extra
ñas”, señaló.

MADRID (Efe).-El Gol 
no, que aprobó ayer el proyi 
de ley que regula la erai 
de retransmisiones deponi 
apoyará la creación de uno 
nismo independiente del ( 
sejo Superior de Deportes, [ 
designar los acontecimiei 
deportivos que sean consid 
dos de interés general.

Según informó ayer el v 
presidente primero del Gol 
no, Francisco Alvarez Cas 
el ejecutivo presentará en bi 
al Congreso, para su deb 
el citado proyecto de ley, 
tiene carácter de ley orgái

El proyecto, según apai 
en la referencia del Consejt 
Ministros, está “amparado 
el artículo 20 de la Consl 
ción, que regula el derecb 
la libre información, y el 38 
garantiza la libertad de eni| 
sa”, así como en la diret 
europea.

El proyecto de ley orgái 
señala que las competo 
deportivas de interés gen 
serán calificados como tales 
el Consejo Superior de De; 
tes, aunque el vicepresiá 
primero aclaró que “si algi 
sugiere que se cree otro oi 
nismo que sea el que calí 
estos acontecimientos de ú 
rés general, el gobierno lo: 
yará de forma explícita.

Este proyecto de ley orgai 
establece que tendrán la c 
sideración de interés general 
competiciones o acontecinu 
tos deportivos de especial a 
vancia y trascendencia s«

Criterios

VENTA BALO.MISTO
PLAZAS GARAJE
EN EL CENTRO DE ALBACETE

C/IRIS, N5 10 
(JUNTO A TELEFONICA)

INFORMACION: TLF. 5114 01

cmnimo C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21 

ALBACETE

PONTE EN FORMA 
JUGANDO AL SQUASH

4 PISTAS - MONITORES - 
CURSILLOS DE APRENDIZAJE

PRECIOS ESPECIALES ESTUDIANTES Y UNIVERSITARIOS

CAMPEONATO NACIONAL 
LIGA 2» DIVISION

SABADO

FEBRERO

18
HORAS

IPABEBIuOM PARQUE

CAJA RURAL LA RODA
C.A.B.A

Las primeras 15 personas que se pasen por la Tribuna de 
Albacete, en C/ Salamanca, 17-entreplanta el sábado día 22 
a partir de las 10,30 con un periódico del día, tendrán una 
entrada gratis para presenciar este partido.

Los criterios que sejenj 
en cuenta son atracción 
la audiencia de los oper 
de radio y televisión, wW 
cia en al ámbito e^^ 
nacional, tradición de j 
petición o acontecinue j 
trascendencia de los J 
deportivos a ®^®^^°^ 
cipación en compet ( 
internacionales. ,,i

Alvarez Cascos re ^^ 
el Gobierno ha mant^^ 

sultas con otros jam* . ,¿ 
los operadores de y
visión y los du^*J 
entre otros, y ^^J 
es un proyecto de J 
que buscará el cons 1 
debate parlamentan I 

su contenido”. J
El proyecto de ley J 

siete artículos, qu 
tanto lo aportado jP J 
ministerios 
parlamentarios estas!
algunas de las F^elübdJ 
sentadas por j
futbol. . ,npea

La directriz 
incorpora con e ^^^j^, sefl 
ley orgánica est o^gro, 
el vicepresidente P^J 
lasresolucionesje 
Europa y del 
peo, asi com |
y la Comisión. M

Con este P^^eod^ 
pretende que o 
Tos deportivos d ^¡e^ j

directo y pata 
nacional.

Ó
 b



La Tríbana

41

tíjiiis Núñez denuncia que una serie de decisiones han peijudicado al Barcelona

El equipo lucha contra
circunstancias no previstas” 

proyrí i

Floro tiene 
problemas para 
formar la defensa 
del Sporting ante el 
Tenerife

eniisi
pon» BARCELONA (Efe).- El 
unot Silente del FC Barcelona, 
leí Q sé Luis Núñez, denunció 
tes,p [ten una carta abierta a los 
wn 305 una serie de decisiones 
•nside a su entender, han per

neado al equipo y que han
61« idicionado los resultados de 
Gobi últim cuatro partidos

enbn Núñez asegura que “todos” 
')^'’’ ; apreciado como el equipo

' ha visto “obligado a luchar 
’^S^ tt unas circunstancias no
^P® ¡listas”, y apuntó la posibi- 

nsejo™
Tado d de que éstas respondan

iislB?^ lamentable casualidad” 
" ™’'al inicio de una tendencia

51381 to la que el FC Barcelona
sa luchar con todos los

j^ fe a su alcance”.
“Sería inaceptable que des-

Qj„^ Ís de un periodo en el que 
rtiente no ha propiciadoeticio ' . - .

gjj( : el equipo obtuviese su 
talesi i”^ rendimiento, fuerzas
. Pep ¡nías al club reiniciasen una 
ejide fflda fase con objetivos 
alp üstabilizadores”, subrayó.

ro 0! ttsmo, manifestó su apo
da labor del cuerpo técnico 

de h^lonista y solicitó a “todos
calift

)lo3| ¡5tMentos del club, socios 
¡guidores, y también a los 

org»os de comunicación”, que 
unidos en una fase de 

'¡mporada que calificó de 
W para obtener “las 

aalfl tonas que nos propone-

la o 
neral 
ECÍ0 La derrota del Barcelona ante la Real Sociedad ha levantado ampollas.

■1

presidente del FC Bar- 
remitió las valoraciones 

realizado por el 
*, Bobby Robson, al 

rf Í¿'«^ y. hasta

> apostó por

sr
. C

 
O

. ”
 

P C
L

un 
y

optimismo”, que permita 
extraer “un gran rendimiento 
de la plantilla”.

José Luis Núñez insiste en 
su misiva en reclamar apoyo 
para el equipo. “Tenemos un 
calendario muy denso y juga
remos contra rivales muy cua-

lificados, que no tienen tantos 
compromisos en otras compe
ticiones, aparte de las que 
corresponden al campeonato 
de Liga”, dijo.

Núñez destacó la presencia 
del Barcelona en tres compe
ticiones -Liga, Copa del Rey

lac 
ato: 
siiltí

rdói 
doí 
105,1 
1»»
M

’IWESTÁ EN TUS MANOá

n 
PiV 
a-'í’

r

i ir <
B

S
>

tel. ^^

y Recopa de Europa-, “que nos 
obliga a concentrar todos los 
esfuerzos en estas próximas 
semanas que consideramos 
decisivas y llenas de dificul
tades”.

Núñez quiere unidad

“Ahora es cuando el equipo 
necesita y debe notar más que 
nunca una gran unidad, ya que 
las debilidades mostradas por 
nuestros adversarios así nos lo 
indican”, señaló el mandatario 
barcelonista, que considera 
que “los jugadores han de 
luchar contra sus enemigos 
naturales con sus mismas 
armas: un ambiente propicio 
en los partidos que juega en 
casa y el apoyo incondicional 
de la afición”.

Además, confió en que a los 
jugadores y a los técnicos no 
les falte el “calor y el apoyo 
necesarios en un momento en 
el que todavía estamos a tiem
po de lograr los objetivos que 
nos propusimos al inicio de la 
temporada”.

Por último, manifestó su 
convencimiento en que “entre 
todos los que formamos el club 
y, con la ayuda de todos los 
que quieren al FC Barcelona, 
obtendremos nuestras metas 
sin renunciar a nuestra inde
pendencia y a la defensa de 
nuestros legítimos intereses”.

El Barcelona recibe este 
domingo al Real Zaragoza, 
equipo que sólo ha vencido dos 
veces a los azulgranas en su 
campo y en partido de Liga, 
la última en la temporada 
1965-66.

Por sólo 100

pts/día

GIJON (Efe).- El entrena
dor del Sporting, Benito Floro, 
tiene bastantes problemas para 
decidir la defensa titular ante 
el Tenerife, ya que a la baja 
de Nikiforov por sanción se 
une la duda de Sergio y la 
mala actuación colectiva en el 
partido del pasado miércoles 
en Zaragoza.

El técnico gijonés baraja 
múltiples variaciones que van 
desde un simple cambio, dar 
entrada a Giner por el san
cionado Nikiforov hasta una 
remodelación completa con el 
cambio de posición de Pablo 
y la entrada de Oliete.

Si Pablo pasa al centro de 
la defensa para ocupar la baja 
de Nikiforov, Floro estudia la 
alternativa de cambiar también 
de banda a Villarroya y dar 
entrada a Oliete por la izquier
da. Otra posibilidad es la de 
poner a Giner en el centro 
manteniendo a Villarroya en 
la izquierda.

Para el centro del campo, 
Souza es también posible baja, 
si bien en este caso la alter
nativa parece clara con la 
entrada de Avelino. Todas 
estas dudas las despejará en 
el último entrenamiento que se 
celebrará mañana en Mareo.

En el entrenamiento de ayer 
se volvió a repetir un ligero 
incidente con los aficionados 
presentes que en esta ocasión 
increparon a los jugadores lo 
que motivó que desde el club 
se requiriera la presencia de 
la Guardia Civil.

Una dotación hizo acto de 
presencia en la Escuela de Fút
bol de Marero, pero para 
entonces los ánimos estaban 
calmados y se retiró al cabo 
de unos minutos.

□ Deseo más información sin 
compromiso
□ Deseo apadrinar__ niños

Nombre

Apellidos.

Dirección

Población

Provincia S

APADRINA un niño
del Tercer Mundo

19

C.P.. . . . . . . . TelI

EntM Oficina

Cuento

FUNDACION INTERVIDA
C/ Salud, 17 28013 Modrid

Tel. 902-19 19 19
Fax 91-521 33 00

OC
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: /AGENDA

1: Fallo que dicta a los Crblo^os. — 2: Cueva. — 31 Toi— 
co. — 4* Estéril. * 5t Suplico. — 6* Llamo a ^itos. * 7: 
Derribo. — 8: Piso. — 9? Hepitp. - lO: Reciente. — 11: 
Lleno.— 12: Escojo.— 13: Natural de Cerdena.— 14: 
Direcciono carrera. - IS: Deseo vehementemente. —

Cantonta 
tamoao 

VmanOa 
laouatT» 

Vocal

Saguidorao 
ds cierta 
doctrina 

protaatanta

1 1 t
Acuda

>A romano 
'Ibaata

Sfmboto quf* 
rrioo 

Vtaalrepati* 

Vboal t
Coneonanta 

tapebda 
aifróote 
químioo

♦

I
—►

Aduartio 
Modo da 

Vboal

Campado 
Nota muaieal

Da aala 
modo 
Vbcal 

Edlllcar

Profiie 
Muortanta
Anticua 

raolón de
Afriea •

t

I

I
I modela 

larete/a 
Mañoca 1 1

Laortima
CenKanaa 

Punto 
patanal 

Sfeoal '

Qanao 
Embaatidat

Ciudad 
aa pacota 
M romano

1 VUesnador

4

>n«WP 
Antiguo 
•ndwo 

portuguia +
conssaasa 

Wndrd a 
aa«a_mundo 

Orta

Ragióndaia 
URSS 

Sawtoa

I

Potoiedof de 
HunOffs 

Oalaaitolf 
Alabe

Qa^ trota 
Daeao

Conaonania 
Latn griaga

+
Oudadaa 

Nuaw

I

I Pórtioo, 
oaIarta 
Ouiabro 
Vtaol 1
I

Pronombre 
panonal

Sermonea 
hP remano

INMOBILIARIA 
GOMEZ-TORRES

PLAZA DE LA CATEDRAL, 21? A, TELF, 52 39 92

Tela de araña

Sábado, 22 
rebrero deJHí

Letras desorden^as
A N D E L U J
P R G C

S WON
B

U
C

S 
H

C 
N

o 
S

C A 
I C 
O.T

N 
R 
N 
E

N A Z 
TON

N 
E

R 
C

U 
o 
N

N 
U 
N 
S

E 
P 
R

D 
P 
S E 

Q 
M 
E

M 
R 
N

U 
R 
L 
E 
U

S 
E

R 
U 
E

E 
O 
1 
E

C 
E 
C 
R

S 
E 
L 
E 
F

E 
A

1 
A 
E 
U

A 
A 
0 
A

A L 
NO 
T E 
0 N 
R A

p 1 
F E

Ad 0
a

a

0 
W 
5 
W 
n

o. O 
UJ

N 
n 
N

' 
<6

—
 M o u

j

o u
iS 

N
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Solución al flechagrama

a 3 n V o T O d
a d rt o U O o I V
S 3 a H n V 3 N ti

M v I o v n » ti 3
S O 1 S n a v n I V
v U 3 O V N V o O
N V S o V S 3 a I V
a S n n o ti 1
i a O 3 a V i a 3 n

i o n S X ti 1 3
T V M o I o o 1 ◦

V a v v o v S V
S v X S 1 N I A T V o

o X 3 V T V ti V

Compre su local-almacén por menos de 
lo que paga de alquiler 250 mts. por 
9.500.000 ptas.

Horóscop0

ARIES LIBRA
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Muéstrese prudente en cues
tiones de dinero.
AMOR.- Sea más generoso con la persona 
amada; nadie es perfecto.

A SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- Se presentará una oferta de 
trabajo o proyecto laboral que podría irle 
muy bien a largo plazo.
AMOR.- Normalidad.

TAURO
SALUD.- No se exceda con la comida. 

- TRABAJO.- Dedique más atención a las
cuestiones de tipo financiero.
AMOR.- Felicidad en este terrero.

ESCORPION
SALUD.- Vigile su salud.
TRABAJO.- Aproveche la jomada al 
máximo.
AMOR.- La persona amada se mostrará 
dulce y comprensiva con usted.

GEMINIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Aproveche el día; hoy estará 
inspirado.
AMOR.- Sus repentinos cambios de humor 
no le benefician.

J^^ SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Obstáculo imprevisto pero no 
insalvable.
AMOR.- Posible ruptura.

afiW^ CANCER
SALUD.- Nerviosismo.
TRABAJO.- No se haga aún ilusiones; es 
demasiado prematuro.
AMOR.- Complicaciones pasajeras debidas 
a la falta de discreción.

CAPRICORNIO
\^m SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- Sus responsabilidades aumen- 
6^^ ~ tarán como consecuencia de la indispo

sición de un compañero.
AMOR.- Entablará nuevas relaciones.

^^^^^ LEO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Buscará la forma de obtener 
dinero rápido.
AMOR.- Tendrá poco tiempo para pensar 
en asuntos del corazón.

ACUARIO 
tj^p^Píí^ SALUD.- Buena.

TRABAJO.- Trate de ser objetivo aunque 
le resulte difícil adoptar una postura 
imparcial.
AMOR.- Noticias agradables.

VIRGO
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Abandone su vieja rutina; es 
hora de poner en práctica sus nuevas ideas. 
AMOR.- Tranquilidad en el terreno amo
roso.

& PISCIS

SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Concédase algún pequeño 
gasto, pero sin exagerar.
AMOR.- Le aguarda una sorpresa.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán afectuosos y amables, 
su venevolencia. Tendrán necesidad de practicar algún deporte.

Un poco soñadores, atraerán por su dulzura y

U 
M 
G 
M 
D 
F 
M 
U 
C 
R

C

T 
R 
R 
N 
N 
Q

S 
0 
0 
0 
0 
A 
N 
A 
0
X 
M

Z 
K 
J 
K 
J 
C

o

L 
N 
S 
T 
L 
0

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
Q), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal, 
¿Sería Vd. capaz dé identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar
parte 

(D 
sas.

de uno o más de ellos?
Enfermedades contagio

inov iwniaHo aC > w
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Vende piso zona Escolapios: 4 dormitorios, 
salón, cocina, 2 baños, calefacción central, 

ascensor, vistas Teodoro Camino y Parque. 

14.500.000.

Crucigrama

2

to

10

5

6

7

8

3

11

ni 'Qi 

«CH

Al revés, uno mí”
HORIZONTALES: 1: Al 

revés, envolviérale. 2: Incógni
tas. 3: Preposición, Especie de 
sera. Nota musical. 4: Metaloide 
que se extrae de la sílice. 5: 
Substancia que constituye la 
mayor parte de la materia orgá
nica contenida en la orina. Parte 
de la embarcación. 6: Somanta. 
Rebelión. 7: Al revés, adverbio. 
Poesía. 8: Consonante repetida. 
Pronombre personal. Adjetivo 
posesivo. Consonantes. 9: 
Hedor. 10: Nombre de varón.

les. 1. Al
VERTICALES: TuesR

arte, habilidad ¿ai. CT 
3: Pronombre pe^^igj pí 
francés. Estar. 4. ^.y pes^
tinta, diferí®'iLnoiDbí«íí 
tino. 6: Acerbo. ¡ngier'^ tj 
sonal. 7: Al reves,^uig^ 
mentó. Cacume • jec^i
manifestad /“' "“¿d 
Embadurne. 9. Pron pon
sonal. Salida .gijza. 
el horizonte. Hort^^^ ^5,aj 
revés, metal P2^onaí8f J 

11: Playa que sirve de desem- H: Cortaras ^^gs:!. ^.J 
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HOW^ gomo, o-, J 

torio. 2: Enteros. 3: Er. Vejad. Ca. 4: Pavesas. 5. . jj.joo. 1®‘ 1
Satán. 7: adO. Ata. 8: Ra. As. OO. oD. 9: Aleja j

11: Mosa. Esas. Pnso. Eso-
VERTICALES: 1: Rehusaran. 2: Nidal. 3: Le. ru ^^j^^g. u 

Ajos. 5: ataV. Sala. 6: Tejes. Na. 7: Oras. Odre.

iS. Sota. Isa. 10: Matón. 11: Razonados.

^ S
’ ¿

.

AT
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ACCESO AUNIVERSIDAD

HIGINIO OLIVARES |HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES

CURSOS 1996-97

¡INFORMATE!

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

710 PLAZAS. 260 PLAZAS

Í^TIVIDADES FISICAS ALBACETE

OPOSICIONES

me!
^^ CENTRO ESPECIALIZADO BI' DIBUJO TECNICO

.ANUNCIOS

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

EDUCACION INFANTIL. PEDAGOGIA TERAPEUTICA

JUSTICIA, AGENTES Y AUXILIARES / CORREOS

EGB., BUP., COU., F.P., ESO, INGLES, CONTABILIDAD

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES INFORMATICA

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11 Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS CLASES DE APOYO Y FORMACION CURSO 96-97

ADMINISTRATIVOS PROMOCION INTERNA: YA CONVOCADAS
ACCESO UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 AÑOS: TODAS LAS MATERIASS SECÜNDARIA: DISTINTAS ESPECIALIDADES. TAMBIEN SOLO PRUEBA COMUN ESTADO: SEGURIDAD SOCIAL:

GRUPOS YA INICIADOS. SEMANAS Y SABADOS 
TEMARIOS INCLUIDOS EN LA MENSUALIDAD

• Herma Discal
• Torceduras
•Jaquecas
• Esguinces
•Menisco, etc.

N 1 
0 e 

(n H 

1*’ 

sn

A 
3

C/ Mayor 41, 2® 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

> 

Sie» 
Jal*

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

-Personas que necesiten 
ampliar conocimientos 
específicos.

-Opositores de Banca y 
Cajas de Ahorro.

-Relaciones laborales.
-Administrativos.

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CLINICA;
• DIGITOPUNTURA
• ACUPUNTURA
• MASAJE

DOLORES REUMATICOS
•Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

POLICIA LOCAL DE ALBACETE: INMINENTE 
___________ OFERTA DE 22 PLAZAS

♦INUNGUA IDIOMAS CT. Gallego, 20 (Edif. Simago). Tel. 22 3716
♦IDIOMAS WELUNGTON (Sólo niños) C/ Mayor, 45. Tel: 2147 97
♦CAMBRIDGE IDIOMAS. C/ Concepción, 10. Tel: 2140 40
♦IDIOMAS CUNTON. (Sólo niños). C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. 0. Cuartero). Tel: 23 58 54
TITULATE EN INGLES. UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE.

EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS

^'9^® apostando fuerte
SiíSriJínLIONA RF DAI iaia. xr, .- .r-,

GRUPOS YA INICIADOS. TEMARIOS INCLUIDOS 
MAGISTERIO

Duración total: 220 horas. 
¡RESERVA VA TU PLAZA! 

GRUPOS DE MAÑANAS Y DE TARDES

* OPOSICIONES POLICIA LOCAL. Próxima convocatoria 20-25 
plazas Ayuntamiento de Albacete. Diversas plazas más en municipios 
de la Provincia. Clases ya comenzadas. Ultimas plazas libres.
* OPOSICIONES TROPA PROFESIONAL Inminente convocatoria 
miles de plazas. Aire, Armada, Tierra. Clases ya comenzadas. (40 
aprobados con plaza año 96).
•OPOSICIONES INSTITUTOS POUTECNICOS DEL EJERCITO. 
Próxima convocatoria más de 500 plazas. Clases ya comenzadas. 
(100% de aprobados 2 últimas convocatorias). Sólo se requiere Cer
tificado de Escolaridad.
•OPOSICIONES INSTITUCIONES PENINTENCIARIAS. Próxima 
convocatoria 400-500 plazas. Comienzo inminente de clases.

íPLÁZAS LIMITADAS!
¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

INSALUD
I»WC«)AS: AUXILIARES DE CLINICA Y ATS: PREPARACION A CARGO EQUIPO DE MEDICOS. 
^LABORATORIO: PREPARACION A CARGO DE UCENCIADA EN FARMACIA, 
«WAEN ANAUSIS CUNICOS. PRACTICAS EN LABORATORIO.

CONVOCATORIA: AUXIUARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES. 

lUSTICIA: OFICIALES, AUXILIARES Y AGENTES 
gm EDUCACION INFANTIL MUSICAL, FISICA, INGLES. OTRAS. 
'EMARIO PROPIO INCLUIDO EN EL PRECIO.

Y TAMPOCO PAGUFS MATRICULA! C/. Pablo Medina, 10-5^

Teléfono 24 57 00

02005 ALBACETE (España)

®’^ ^'^i^^ Academia.
=j^i-gLgXIT0 EN ACADEMIA AFAB!

98% DE APROBADOS CON PLAZA EN LA ANTERIOR 
CONVOCATORIA 
ASEGURA TU PORVENIR EN 
CENTRO DE ESTUDIOS LOPEZ QUILES
26 AÑOS DE EXPERIENCIA
C/MARQUES DE VILLORES 28 (Esquina O. Cuartero) 
TELEFONO 23 58 54
OTRAS OPOSICIONES:
- AL PROFESORADO DE í.G.B. MECANOGRAFIA AUDIOVISUAL LQ.
- JUSTICIA, CORREOS, INSALUD, METODO SUPERRAPIDO
- POLICIA LOCAL Y NACIONAL C/ Mayor, 45. T: 21 47 97

^POSICIONES GUARDIA CIVIL!
Ibi i^^ ™ CONVOCATORIA: 16 ALUMNOS APROBADOS CON PLAZA: 
♦Itaiiw^ ^^^™' 1^® Carrasco, Pedro Díaz: Luis García, Carlos M. (Sarcia, 

«w, Manoli Lloret, Javier Manzano, Juan Molina, José M. Navarro, Antonio 
Rivas, Wilfredo Rosa, José Requena y José Tomero.

OPOSICION MAGISTERIO

MAYPE 

Albacete

JÑII^mW2)J^^ —............ ... ' ■■ ;............. t

RRSl^ARACtON OPOSICIONES

Contenidos:
-COIMTABIUDAD FINANCIEFIA (60 h.).
-RENTAS (20 h.).
-CALCULO MERCANTIL (20 h.).
-PRACTICAS ADMINISTRATIVAS Y

COMERCIALES (40 h.).
-TESTS PSICOTECNICOS (20 h.).
-MECANOGRAFIA (30 h.).
-MANEJO PRACTICO DE ORDENADOR (30 h.).

'10,22- 

: 1997.1 10.22 
90*127
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CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
^ Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

EN FEBRERO NUEVOS GRUPOS 
DE CONTABILIDAD

.JXIOHES UOAIES - DIRECCION Y ADMINISTRACION DE EMPRESAS
¿«MÍ ECONOMICAS

W 
o 

n

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84 
¡PROXIMA CONVOCATORIA!

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo. negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los jueves alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

EDUCACION INFANTIL

Comienzo: 7 de Febrero 
Clases intensivas 
Temario incluido

* GUARDIA CIVIL - POLICIA NACIONAL-POLICIA LOCAL
* INSALUD (CELADORES - AUXILIARES).
* JUSTICIA (AGENTES - AUXILIARES - OFICIALES).
* MAGISTERIO (E. FISICA - E. INFANTIL).
* CORREOS (AUX. CLASIFIC. Y REPARTO).

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Viliores, 18 - Telf. 23 31 11

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES:
OFERTA EMPLEO PUBLICO ALMANSA: 3 PLAZAS.

PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

NUEVOS GRUPOS EN FEBRERO
• Introducción a la Informática
• Ofimática MS-DOS
• Entorno Windows
• Ofimática Windows
• Monográficos

EGB, BUP, REFORMÓ COU, IDIOMAS, FP, ESCUELA POUTECNICA, UNIVERSIDAD 
TODAS ULS MATERIAS ASISTENCIA PERSONALIZADA 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 
INGLES; TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, EGB, BUP, COU. UNIVERSIDAD) 

POUTECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.
CONTABILIDAD: ECONOMICAS, EMPRESARIALES. RELACIONÓ LABORALES, FP, BANCA, ETC.

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA AYUDA QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO"^tSPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO

Cuartero, 43

3D STODIO

CON ALCEIALBA by L.Q

(Título Oficial)
Asegurara ei

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

GUARDIA CIVIL

INGLES ORAL GRUPOS AVANZADOS

GRADUADO ESCOLAR
APROBADO

CENTRO ESTUDIOS LOPEZ QUILES: C/ Marqués de Viliores, 28 (Esq. Octavio Cuartero). Tel 23 58 54
ACADEMIA IBERA C/ Concepción, 10. Tel. 21 40 40

^«
1

EGB - ESO - BUP - COU - IDIOMAS - MAGISTERIO 
UNIVERSITARIOS - POLITECNICA...

Dirigido a:

(ASOCIACION LOCAL DE CENTROS DE ENSEÑANZA Y CENTROS DE IDIOMAS DE ALBACETE) 

INFORMATICA - CONTABIUDAD - INGLES - FRANCES - ALEMAN 
CENTRO ESTUDIOS INFORMATICOS-VIA MULTIMEDIA 

C/ TESIFONTE GALLEGO 20 (Edif. Simago) 
TFNO. 22 37 16 PROFESORES NATIVOS

o

a119 R

ACADEMIA

MAyPE

'^ ‘-OS APROBADOS!
WMILNZO NUEVOS GRUPOS PREPARACION PROXIMA CONVOCATORIA 

LIMITADAS!
‘^YPE, GARANTIA DE EXITO!

^UCIA LOCAL. TROPA PROFESIONAL
,’'"‘°5' Siguiendo nuestro lema CALIDAD-ETICA, 

ual por una preparación completísima.

Albacete 
’^-Fax: 52 38 44

o 1

ACADEMIA

MAyPE
COSMETICA
ALIMENTACION INFANTIL
DIETETICA
COMPLEMENTOS INFANTILES

ORTOPEDIA 
HERBORISTERIA 
HIGIENE CORPORAL 
APARATOS

PRECIOS ESPECIALES
C/ Rosario, 70 - Tel. 50 45 79 - ALBACETE

DISEÑO 

DESCRIPTIVA
DEUNEACION 

DIBUJO GRAFICO

AUTOCAD 

COREL 

3DSTUD10 

WINDOWS

VIRREY MORCILLO, 1 
TFNO: 52 03 66 

02005 ALBACETE

CURSO PRACTICO DE 
CONTABILIDAD Y BANCA

BY NEXT SUMMER YOU’LL SPEAK 
ENGLISH FLUENTLY

NEW ENGLISH LANGUAGE COURSES ©ALCEIALBA by L.Q.
(Asociación Local de Centros de Enseñanza de Albacete)

*^^>dONES 
fí^lürt *Policla Nacional

*Pollcía Local 
Dg ,-Guardia Civil L»Gt»7..Yillor(,s,%gESTUDIOS LOPEZ QUILES 
METorVft^-..0'^‘®'''o Cuartero) Tel. 23 58 54 
4797“° AUDIVISUAL SUPERRAPIDO

I I I

TEACHERS: LINDA, CHRIS, GERALD...

2
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44 ANUNCIOS POR PALABRAS

¿ QUIERE USTED COMPRAR O VENDER SU VIVIENDA?
^P\

AQBITE DE LA PROPEOADINIIOBNJARIA 

Emilio Homindoz

INMOBILIARIA 
HOGAR
C/ Antonio 

Machado, 26 
Teléfono: 23 55 55

IPregúntenos 
por su bogar!

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Torres 
Quevedo, 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, totalmente reformado. 
Precio: 4.500.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B® El Pilar, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual. Precio: 
5.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Residencia, 
totalmente reformado, 2 dor- 
mitorios, salón, cocina 
amueblada, baño. Precio: 
4.500.000 ptas. negociables. 
Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona C/ Collado 
Piña, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño. Precio: 
4.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocine 
amueblada, baño, todo 
exterior. Precio: 3.700.000 
ptas. Tel: 23 55 55

• LAMPARAS FUENLLANA 
fábrica propia. Venta directa 
al público. C/ Aguja, 13 a 
50 metros detrás de Pryca.

• SE VENDE o se alquila 
hostal a 25 kilómetros de 
Albacete, 15 habitaciones, 
salones, bar, 125.000 
ptas/mes. Tel. 20 51 51

GESDOMUS
Vende piso a estrenar 
de 3 dormitorios, 2 
baños, 2 armarios 
empotrados, terraza 
grande, zona Parque 
Sur, 10.000.000.

Tel: 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 125 m^ 4 dormitorios, 
garaje, trastero, calefacción, 
ascensor; 'zona Museo 
14.000.000 ptas. Tel: 
52 32 81. Ref. T-1431

• GESDOMUS vende piso 
lujo en la Plaza de la Cate
dral, 3 dormitorios, garaje, 
trastero, aire acondicionado. 
Tel; 52 32 81. Ref. T-1408

• GESDOMUS vende piso 
principal, zona Residencia, 3 
dormitorios, patio como 
garaje, 3.500.000 ptas. Tel: 
52 32 81. Ref. T-1421

• GESDOMUS vende apar
tamento a estrenar, 84 m®, 
z. c/ Salamanca, 2 dormito
rios, 2 baños, cocina amue
blada completa con electro
domésticos 10.500.000 ptas. 
garaje y trastero opcional. 
Tel: 52 32 81. Ref. T-1414

ii VISITENOS !!
ALBACin

Teiidorte Oallego 13 ■ 1* Izq

API SANMARTIN 
PABLO MEDINA. 1 

(Esquina San Anton) 
Telefono 21 20 02 

ALBACETE

• OPORTUNIDAD brillan
tes 1 quilate puro, precio 
500.000. Dos relojes Omega 
todo oro macizo a 300.000 
cada uno. Tef.967/30 89 07. 
Señor Díaz

ÜLLAMENOSÜ

• API SANMARTIN VENDE 
PISO, zona Plaza de Toros, 
salón, 4 habitaciones, 2 
baños, calefacción indivi
dual, ascensor, trastero y 
garaje, edificio de 6 años.
13,5 millones. (Ref. 733)

• SE VENDE Mercedes 190 
E 2.3 16 V. Aire acondicio
nado, elevalunas eléctricos, 
cierre centralizado, alarma, 
ABS, control de tracción, 
185 CV, tapicería mixta, 
radio-cassette. Noviembre 
87. Nacional. 1.650.000 
ptas. Tef. 929/11 11 23

TORREVIEJA
¡üOFERTA IRREPETIBLE!!!

SU VIVIENDA 
Desde 25.000 ptas mes.

SIN ENTRADA 
INCLUIDO GASTOS DE 

ESCRITURA - IVA 

Tel. 50 72 09
PROMOCIONES EDEN

GESDOMUS
Vende edificio en 
construcción en C/ 
Teodoro Camino, 
viviendas de 2 a 5 dor
mitorios, garajes y 
locales comerciales. 
Tel; 52 32 81

• SE NECESITA cocinero/a 
para cervecería La Cantina. 
Llamar de 7 a 9 de la tarde. 
52 40 50

• SE NECESITA chica 
vocalista para formar dúo. 
Tel. 23 45 91

-^anmartíi|- 
asesores

• API SANMARTIN VENDE 
DUPLEX, zona Octavio 
Cuartero, 200 mts. útiles, 
salón (60 m^, 4 dormitorios, 
2 baños, ascensor, calefac
ción individual, terraza de 15 
mts., todo exterior. Edificio 
de 6 años. (Ref. 652)

• lOPORTUNIDADI vendo 
BMW 325 i coupe año 93. 
Color antracita. Impeclable, 
con extras. 3.650.000. Inte
resados llamar al TIfno: 970/ 
30 20 55

HSUPER OFERTA!! 
TORREVIEJA 

BUNGALOWS
2 y 3 Dormitorios * Jardín 

o Solárium -^ Palio * Piscina 
Común - Amueblados 

4.400.000 
Tel. 50 72 09

PROMOCIONES EDEN

• GESDOMUS alquila apar
tamento de 2 dormitorios, 
zona carretas, cocina inde
pendiente amueblada nueva, 
calefacción individual de gas 
ciudad, armario empotrado, 
40.000 ptas. Tel; 52 32 81. 
Ref. T-1433

• SE NECESITA oficial/a 
de peluquería de caballeros. 
Llamar teléfono: 21 16 49

• SE NECESITA instalador
IG-4. Tfno: 52 09 63

9 SE OFRECEN jardineros 
para arreglar y mantener par
celas. Tel. 24 30 41

CONTACTOS

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionaleñ 
Discreción. De 9 mañ^ 
9 tarde. Tef. 22 84 64 4

• API SANMARTIN VEN
DE, zona Feria, 90 m^ útiles, 
salón, 3 habitaciones, 2 
baños, ascensor, calefac
ción individual. 11.000.000 
millones.

• API SANMARTIN VENDE 
APARTAMENTO, zona 
Industria, 52 mts. útiles, 2 
dormitorios, 1 baño comple
to, calefacción individual 
gasoil. Edificio de 4 años. 
7,5 millones.

Q VENDO CASA en el cam
po a 40 km, de Albacete. 
Buen estado, 600 m^ de 
vivienda, piscina, 3000 m^ 
de monte. Interesante. Venta 
de pisos, parcelas, terrenos, 
fincas y comerciales. Tel. 
22 1635

• SE VENDE LOCAL 
comercial. 270 m^, acondi
cionado para cámaras frigo
ríficas. C/ Juan Sebastián 
Elcano (junto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49

• VENDO LOCAL acondi
cionado. 126 m^. Zona cen
tro. Calle Zapateros. 
21 80 64

• VENDO PARCELA lega
lizada, 10.000 m^. luz son
deo propio, cercada. 
21 80 64

• GESDOMUS vende apar- 
teimento principal de 2 dor
mitorios, garaje y trastero, 
zona seminario 4.000.000 
ptas. Tel: 52 32 81. Ref. 
T-1435

• ARENALES DEL SOL 
Apartamento de 1 dormitorio 
desde 4.850.000 ptas. Exce
lentes vista al mar, amue
blado y con piscina. Infor
ma: Torreblanca del Medi
terráneo. Telef.: (967) 
21 31 71

• TORREVIEJA OCASION 
Apartamento de 2 dormito
rios desde 6.050.000 ptas, 
amueblado y con piscina. 
Informa: Torreblanca del 
Mediterráneo. Telef.: (967) 
21 31 71

• ZONA DE CAMPOAMOR 
Chalet individual con parce
la de 2, 3 ó 4 dormitorios. 
Informa: Torreblanca del 
Mediterráneo. Telef.: (967) 
21 31 71

Lda. en Farmacia

GRUPO INMOBIUARIO 
SANCHEZ DEL RIO

vende piso. Plaza de 
la Mancha, 3 dormito
rios, reformado. Telé
fono: 50 42 06

La mayor oferta 
inmobiliaria de Albacete

GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO 

vende piso calle Teja
res, terminación inme
diata, 3 dormitorios. 
Terraza. CALLE LA 
CABA N® 8.

TFNO: 50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO vende 
piso calle Antonio Machado, 
cuatro dormitorios, total
mente exterior. Teléfono; 
50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO vende 
piso calle Pamplona, zona 
Parque Sur, cuatro dormito
rios. Teléfono: 50 42 06. Le 
conseguimos su préstamo 
hipotecario al mejor interés. 
Infórmese.

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO vende 
ático calle Luis Vives, 125 
m^ útiles, cuatro dormitorios 
y salón, calefacción indivi
dual. Primera calidad. Pre
cio; 13.400.000’ pts. Teléfo
no: 50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO vende 
piso zona Paseo de la Cuba, 
cuatro dormitorios, plaza de 
garaje. Teléfono: 50 42 06

• SE VENDE piso C/ Lugo. 
95 m^ habitables, 60 m^ 
terraza. Calefacción indivi
dual. 3 habitaciones, salón. 
Tel. 50 64 72. Llamar 
noches.

• GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorios, calefacción 
individual, ascensor, cocina 
amueblada, garaje, trastero, 
z. Avda. España 55.000 ptas. 
Tel: 52 32 81. Ref. T-1349

LICENCIADA EN 
PSICOLOGIA

• NUEVA CASA DE CoA
TACTOS. Rosana. Ttf
24 71 16

• SE VENDE máquina 
cereales y legumbres.
27 50 96

de 
Tel

• VENDO TERRENO de
10.000 m^. Zona Ctra. Jaén. 
Tel. 23 61 49

• CULLERA (Valencia), 
especial Semana Santa 97, 
alquiler de apartamentos 
turísticos, Florazar-1, Flora- 
zar-2. Líder, primera línea 
de playa, piscinas, tenis. 
Alquitur. Telf. 96/173 12 80

Tratamiento: dificulta
des de aprendizaje, 
trastornos de lengua
je, enuresis, técnicas 
de estudio, depresión 
stress, etc.
Telefs: 50 39 42 y 22 40 03

• CONTACTOS si busca 
chicas, ambiente selecto» 
relajado, llámame. 212156

HADI 
san

AGENCIA

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• VENDO PISO céntrico, 
235 m^ construidos. Terraza 
41 m^, 5 habitaciones, plaza 
de garaje y trastero. Precio 
a convenir. Tel. 21 38 41 - 
22 14 97 tardes y noches.

• TORREVIEJA, vendo 
apartamento, 2 dormitorios 
a estrenar, amueblado. 
500.000 entrada única. Tel. 
91/795 39 00

• SE VENDE FRANQUICIA 
céntrica. Funcionando 
varios años. Interesados 
Apdo. Correos 1093 - 02080 
Aibacete

• ALQUILO PISO C/ Murillo 
N® 29, cocina amueblada. 
Tfno: 22 87 39

• SE ALQUILA PISO C/ 
Alcalde Conangla, 16 B. Tel. 
21 31 12

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. 
52 02 51

• GRUPO INMOBILIARIO -------------------------------------- ------
SANCHEZ DEL RIO vende • SE ALQUILA LOCAL
piso calle Cristóbal Colón, 
tres dormitorios y salón, 
terraza, trastero. Teléfono: 
50 42 06

comercial. 270 m^, acondi
cionado para cámaras frigo- 
ríficeis. C/ Juan Sebastián 
Elcano (junto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO vende 
piso zona Estación, cuatro 
dormitorios, garaje, nuevo. 
Precio: 9.800.000 pts. Telé
fono: 50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO vende 
piso calle Feria, cinco dor
mitorios, 160 m^ útiles. Telé
fono: 50 42 06.

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO vende 
piso calle Nuestra Sra. de 
la Victoria, 3 dormitorios y 
salón. Teléfono: 50 42 06

• SE ALQUILA piso nuevo 
95 m^, amueblado, 4 dor
mitorios, 2 baños, salón, 
plaza de garaje, trastero, 
junto al Hotel Los Llanos. 
Tfno: 22 68 48

• ALQUILO BONITO apar
tamento amueblado, nuevo, 
63 m^. 45.000 ptas. Tel. 
23 47 14

• SE ALQUILA PISO, zona 
Pryca, 90 m^. útiles, 3 dor
mitorios, 2 baños, calefac
ción individual, trastero y 
garaje. 60.000 Ptas. comu
nidad incluida. Tel. 21 05 16

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. Plaza del 
Altozano. Edificio Capitol: 
Salón, habitación, cocina, 
recibidor y terraza. Tef. 
21 52 61 y 21 05 43

• SE ALQUILA LOCAL 
zona Parque, 170 m^ -(- 125 
m^ de patio ideal para guar
dería. Tfno; 21 68 06

• ALQUILO LOCAL comer
cial. 110 m^. C/ Hernán Cor
tés. Tel. 23 61 49

• ALQUILO PLAZA de 
garaje, parque. 8.000. 2 a
4 tarde, 22 21 15

SE ALQUILA 
LOCAL

En C/ Rosario, 100 
(fachada también en 

Bernabé Cantos) 
925 m2. Tfn: 21 91 98

• ALQUILO APARTAMEN
TO C/ Comandante Molina.
2 habitaciones, cocina 
amueblada. Tfno: 22 87 39

C Tinte 56 1*^ IZDA.
JELF. 52 15 90 ALBACETE

• NUEVAS ALIANZAS: 
Divorciada con estudios 
superiores, 50 años. Quisie
ra encontrar un caballero 
con inquietudes espirituales, 
equilibrado, culto y cariño
so. Tel. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Caballero culto, viudo, 45 
años, funcionario. Me gusta 
la naturaleza, la vida sana 
y las buenas costumbres, 
conocería chica sencilla y 
sana hasta 45 años. Tel. 
52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Peluquera, separada, 50 
años, rubia, ojos azules. Me 
gusta bailar, teatro y cine. 
Quisiera entablar relación 
seria con caballero con gus
tos afines a mí Tel. 52 15 90

• PRECISAMOS chica 
16-17 años para aprendiz' 
de dependienta. Tel.
23 30 52

• SE NECESITA promo- 
tor/a para comercial sector 
hostelería con/sin experien
cia. Tfno; 52 09 63

• SE NECESITA Tome- 
ro/fresador urgentemente. 
Tfno: 52 09 63

• SE NECESITA transpor
tista autónomo con vehículo 
propio. Dedicación exclusi
va. Tfno: 52 09 63

• SE NECESITA persona 
con conocimientos de inglés 
y francés comercial, llamar 
al teléfono 989/60 79 79 o 
mandar currículum vitae al 
apartado n® 5.116, con foto
grafía reciente.

• BAYETA ERGOPLUS.
Precios sin competencia.
Perfumes 
91-559 36 96

imitación.

VARlOé

• CLASES PARTICULA
RES de inglés a domicilio. 
Tel. 52 00 90

• ATENCION hosteleros. Si 
tiene pensado montar un 
establecimiento de hostele
ría, llámenos. Le ayudare
mos a financiarlo. Tels: 
50 17 30-908/36 80 69

• EXTRAVIADO PERRO 
pequeño negro. Llevaba 
cadena con candado. Se 
gratificará. Tel 908/07 96 87

• ENCONTRADO perro
Pastor Belga. Su dueño pue
de llamar al 908/36 80 69

O LIMPIEZAS 
FERNANC

N DE FOSAS SEPTICAS
■UMPIEZA OE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS 
-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

OFICINA: 22 08 38
PAFITICULAR: 52 04 80

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Consulta en: 
HERBOLARIO NATUR-MARIBEL 

C/ San Agustín, 8 - ALBACETE

Tfno: 52 00 06

• FUNCIONARIA, soltefl ^'^^ 
49 años, busca pareja ca indo 
fines formales, con chia wnir 
soltero. Apdo. Correos il , 
1.295 de Albacete.Jmpa P® 
tante incluir número ff ilod 
teléfono.

• CASA DE CONTACTOS
nuevo estilo. Tel. 5114(1

• NUEVOS CONTACTOS V 
Estudiantes, solteras, caa ™
das, buscando excM ¿peí 
relaciones sin compronso 
en tu misma ciudad. Son! .' v

di;cio nacional más raptó 
discreto. Contacto teleliii*.!12e
co. iPruébalo! Necesitan» 
socios. 902-102 002. Hasl 
medianoche. Chicas aso 
ciaos gratis.

• TU NUEVA AMIGA, par

¡Br 
lia j 
^yi 
¡rodi

caballeros solventes, Má / 
ma discreción. Vídeo. U 
22 06 28

• CHICO, 25 años, a 
sólo caballeros solveni 
23 74 12

• MUJERES buscan i 
bres, cientos de muja 
buscan contacto sexual 
tis. Llame ya. 902/16 91 í

• SEXO GRATIS. Mujer» 
buscan contacto sexual, ri 
comercial. 952/05 07 07 |

TRA^ASOS

• TRASPASO RESTA 

RANTE
Sebastián Elca^ j 
52 26 88. Economic^

interesante. Tw.
• SE TRASPASA^

gabinete. Tel. 24____
• TRASPASO P^Í 

TERIA c/ TejJ’^ J 
Parque Sur).^4^ 1 

mente
2.500.000 sin
Tel: 22 48 62

• tbaspaso^*3

nidad. EMn^" 
908/04 99 75 __ j

Tratamientos individualiíS^SSJ^^
HEMORROIDES, VARICES, OBESIDAD, 
INSOMNIO, COLESTEROL, ACIDO URICO, «■ ^ 
JAQUECAS, MIGRAÑAS, STRESS, ACNE, ^ CO^ .,5, 
CIATICA, CIRCULACION, CISTITIS, pSO^

DIARREAS, DIABETES, ENURESIS, ^^^¿QLisM0> '>^0 
RINITIS, SINUSITIS, TABAQUISMO, ALCOB pROSTñ q.: 
RES, OXIUROS, PARASITOS INTESTlM^^jiíDlGÍ , 

IMPOTENCIA, LARINGITIS, MEMORIA, HIbi 
NES, FLATULENCIAS, GASTRITIS,...ETC.

M.C.D.2022
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La película cuenta con unos 
deslumbrantes efectos 
especiales La Tribuna

TELEVISION
)res

MBIH

•CTOS 
lonaled 
nana al

ICOM 
1- Ta

tía, dividida en dos partes por su larso metraje, ha sido dirísida por Charles Sturndse

anal Plus emite este fin de
emana “Los iaies de Gulliver”

lectof ADRID. (Efe).- Avaricia,
¡22^ancia o intolerancia,

MS humanos comunes 
lados alegóricamente,

’in^ e de Gulliver”, una peli- 
iodada para la televisiónro da

__ y. a la obra de Jonathan 
CToS iala que dan vida actores 
^ la talla de Ted Danson, 

„ sOToole, Omar Sharif o 
533 Ae Chaplin.
^ ¡¿película, dividida en dos
g^ K por su largo metraje, ha 

! dirigida por Charles 
íieiói, mdge -el autor de “Retor-
pido

i Brideshead”- y rodada
•11 pequeña pantalla con 

__j'yel cuidado de las gran- 
iraducciones cinematográ-

aso

Ma ;
j. Ta 91 un extenso reparto de

“estrellas” de cine, la cinta será 
emitida hoy y mañana por 
Canal Plus, en horario estelar, 
y es la adaptación más fiel rea
lizada hasta ahora de la legen
daria obra de Jonathan Swift, 
uno de los relatos favoritos de 
jóvenes y adultos de todos los 
tiempos.

Pero, además de un brillante 
reparto y de la profesionalidad 
que aporta su director, la pelí
cula cuenta con unos deslum
brantes efectos especiales que 
hacen más creible un argumen
to plagado de fantasía.

Una fantasía descrita en la 
novela original de Swift que 
no había sido trasladada nunca 
a la pantalla con personajes de 
carne y hueso, y con efectos 
especiales experimentados ya

en filmes como “Parque Jurá
sico”, “Forrest Gump”, y “La 
máscara”.

“Los viajes de Gulliver” 
cuenta la historia de un aven
turero, Lemuel Gulliver, que 
a lo largo de ocho años realiza 
un extraño viaje a tierras leja
nas par encontrar respuestas a 
una serie de cuestiones fun
damentales sobre la condición 
humana.

Aunque Swift escribió esta 
obra, en 1726, pensando en un 
público adulto, la novela ha 
capturado desde siempre el 
interés de los niños, una meta 
que también se ha conseguido 
en la película de Sturrídge, 
dotada de fantásticas imáge
nes, vívidos colores y exóticos 
paisajes. Fotograma de “Los viajes de Gulliver” (1995).

LAS PELICULAS DEL DIA
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a 3 protagoniza “Los inmortales” (Tele 5). El actor británico Sean Connery.

Khe^LaPri- 

hn dpi „ ^’^^ horas con Ri FerH '^^” (1988) 
Rte J Farifax.
Kbert 

’^°’’l®a^erica-

Una f®^°.® mientras 
r Elisión en el

cade- 
p. ^^tor de Mexi- 
pet^’^.^ottier.

Clariano, 
C¡'’?P'‘Ures unas
C^oyerá'^” empresa- 

w Por alo ^^''^^^usa voz. 
amigos, 1 del P^^^ triunfar 

espectáculo.

►“Hellraiser III”.- Ya entrada 
la madrugada, TVE-1 emite 
“Hellraiser III: Infierno en la 
Tierra” (1992).
Director: Anthony Hickox 
Intérpretes: Terry Farrell, 
Doug Bradley. A manos de la 
joven protagonistas llega un 
extraño cubo que permite el 
acceso a otra dimensión, pero 
también permite la irrupción 
en este mundo de unos extra
ños y sanguinarios personajes.

►“Jóvenes ocultos”.- Por su 
parte, la 2, en su espacio “Alu
cine” pasa “Jóvenes ocultos” 
(1987).
Dirección: Joel Schumacher.
Intérpretes: Corey Feldman y 
Jami Gertz.
Una mujer divorciada, con dos 
hijos quinceañeros, se traslada 
a vivir a Santa Carla, un pue
blecito costero en California, 
en donde existe una gran tra

dición de vampirismo.

►“Sangre roja”.- Y en “Cine 
Club” dos películas para la 
madrugada. En primer lugar, 
a la una “Sangre roja”.
Dirección: Peter Masterson. 
Intérpretes: Eris Roberts y 
Giancarlo Giannini.
Historia de una familia sici
liana establecida desde hace 
años en California y dedicada 
al cultivo de la vid.

►“Los bines de Pete Kelly”.- 
Y a las 2,30 “Los blues de 
Pete Kelly” (1955).
Dirección: Jack Webb. 
Intérpretes: Jack Webb, 
Edmond O’Brien.
1919. Pete Kelly capitanea un 
grupo musical que actúa en 
pequeños locales al amparo de 
la prohibición. Frank, el más 
poderoso gangster de la ciu
dad, quiere hacerse con el con

trol de todas las orquestas y 
la de Pete no es una excepción.

►“Los inmortales”.- En “Cine 
Fiesta”, Tele 5 emitirá a las 
15,40 horas “Los inmortales”. 
Dirección: Russell Mulcahy. 
Intérpretes: Christopher Lam
bert, Sean Connery.
La existenca trágica de un 
joven escocés condenado a la 
inmortalidad y a batirse a tra
vés de los tiempos con otros 
malditos como él.

►“Perdidos en la nionta- 
ña”.-Inmediatamente después, 
la “cadena amiga” emite “Per
didos en la montaña” (1994). 
Dirección: Catherine Cyran. 
Intérpretes: Ami Dolenz, Mark 
Paul Grosselar.
Un grupo de jóvenes y su pro
fesor se adentran en la mon
taña para pasar un fin de sema
na en contacto con la natu

raleza.

►“Combate final”.- Ya entra
da la madrugada, esta misma 
cadena nos ofirecerá “Combate 
final” (1987).
Dirección: Damian Lee.
Intérpretes: Vernon Wells y 
William Sanderson.
Roo Marcus es un viejo boxea
dor sin suerte que se gana la 
vida en combates ilegales sin 
reglas.

► “Las 24 horas de Le 
Mans”.-La emisión cinemato
gráfica concluye en esta cadena 
con “Las 24 horas de Le 
Mans”.
Dirección: Lee H. Katzin. 
Intérpretes: Steve McQueen y 
Siegfried Rauch.
Documental de la famosa 
prueba automovilística de las 
24 horas de Le Mans, en 
Francia.
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Andy García.

¿Sa mIMPERMEABILIZAaON DE-

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS FOR LAS CADENAS DE TELEVISION

06,30.- ENTRE HOY Y

SUS

CON

“Evasión del norte”
(US A/1988/93’) Direc-

S

Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

Todos los nivelesFirst Certificate
8 de AbrilAdvanced Fecha límiteFecha límite 8 de Abril

Proficiency Advanced Proficiency
Fecha límite de inscripión 15 de Marzo Fecha límite 5 de Marzo

.-TELEVISION '

CENTRAL IDIOMAS
centro de estudios

tor: Ferdinand 
Intérpretes:

Farifax. 
Devin

No 
hie

07,00.- EL MUNDO DE 
BOBBY

07,20.- CLUB MEGATRIX
1130.- MASKED RIDERS
12,00.- LA TRIBU DE LOS

BRADY 
1230.- UN EQUIPO

CLASE
13,00.- EL EQUIPO A

MANANA
07,00.- GRANDULLON
0730.- BOOGIES
07,55.- BRUJILDA Y

AMIGOS

APLYSEAL

03,45.- FIN DE EMIS

“Cartelera” (TVE-1) se ocupa del 
estreno de “Muerte en Granada”
Es norteamericano de origen cubano y, a la vez, un actor 
experimentado que ha dejado su huella en películas como 
“El Padrino III” o “Los intocables”, y que ahora se ha 
metido en la piel de un espléndido poeta español: Federico 
García Lorca. Andy García ha estado en Madrid para pre
sentar su último trabajo, “Muerte en Granada”, en el que 
da vida a Lorca “un personaje que enseguida se metió 
en mi corazón”, ha dicho el actor a “Cartelera”, el programa 
de los sábados en TVE que dedica su tiempo a la actualidad 
cinematográfica. El espacio, a cargo de José Toledo, se

ocupará del estreno del filme y hará un recorrido por 
los lugares que marcaron los últimos momentos del poeta. 
“Cartelera” se ocupará también del estreno de “La fuerza 
del cariño 11”, segunda parte de una de las historias que 
conmovieron al mundo hace quince años, y un éxito debido 
en buena parte al trabajo de Shirley McLaine. Y más estre
nos. Vuelven las aventuras de Star Trek, Primer Contacto, 
se presenta “El crisol”, con Winona Rider y Daniel Day-Le- 
wis, y se estrena “Michael Collins”, con asistencia de su 
director, Neil Jordan.

PIDAN PRESUPUESTO 
SIN COMPROMISO

0635.- MS. PIGGLE WIGGLE 
0730.- BABYLON 5
08,15.- ¡SABADO FIESTA!
0935.- CLUB DISNEY
1130.- GRACIAS POR TODO
13,45.- CARTELERA. Progra

ma presentado por Jose 
Toledo en el que se nos 
informa de la actualidad 
y próximos estrenos de 
las películas tanto en 
cine como en televisión.

1430.- CORAZON, CORA
ZON

15,00.- TELEDIARIO 1
1530.- EL TIEMPO
1535 - SESION DE TARDE:

Dillon, Edward Albert
1730.- CINE DE BARRIO: 

“El cantor de Mexico” 
(1956/83’) Director: 
Richard Pottier Intérpre
tes: Luis Mariano, Annie 
Cordy

20,00.. ERASE UNA VEZ LA 
TELE

21,00.- TELEDIARIO 2
21,25.- EL TIEMPO
2130.- INFORME SEMANAL
22,45.- EL SEMAFORO
01,05.- ESPECIAL CINE: 

“Hellraiser III: Infierno 
en la Tierra” 
(USA/1992/88’) Direc
tor: Anthony Hickox. 
Intérpretes: Terry 
Farrell, Doug Bradley

02,45.- NOTICIAS

University of Cambridge
Local Examrnations Syndicate

06,00.- EURONEWS
0630.- THATS ENGLISH
07,15.- THATS ENGLISH
08,00.- EL PARAISO RECO

BRADO. REFLEJOS 
EN LA ALBERCA

0830.- LOS CONCIERTOS 
DE LA 2

10,00.- EMPLEATE A FON
DO

1030.- JARA Y SEDAL (R) 
11,00.- PARLAMENTO
12,00.- MODA BARCELONA 
13,00.- DEPORTE: Fútbol sala. 

Liga (13,00), Zaragoza 
FS-Castilía-la Mancha. 
Desde el Pabellón Prín
cipe Felipe. Esquí. Copa 
del Mundo, Descenso 
masculino. Desde Gar- 
misch (Suiza).

15,00.- SILENCIO ROTO
1530.- DIAS DÉ CINE 
1630.- PRISMA
17,00.- EL CEREBRO: NUES- 

TRO UNIVERSO 
INTERIOR

18,00.- AMERICA TOTAL
19,00.- UN PAIS EN LA 

MOCHILA
19,55.- GRADA CERO
20,25.- FUTBOL. CAMPEO

NATO NACIONAL DE 
LIGA: Hércules Atlético 
de Madrid

2230.- ALUCINE: “Jóvenes 
ocultos”

00,10.- DOCTOR EN ALAS
KA

01,00.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (I): 
“Sangre roja”

0230.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (II): 
“Los blues de Pete 
Kelly”

14,00.- PRIMOS LEJANOS
1430.- COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
1535.- CINE FIN DE SEMA

NA
1930.- ESTE ES MI BARRIO 
2030.- CINE
2230.- CINE
0030.- CINE: “Reto al diablo” 

(1988 - 97’) Dirección: 
Camilo Vila. Intérpretes: 
Ben Cross, Nead Beatty.

0230.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA: “Apartamento 
cero” (1988 120’) Direc
ción: Martin Donovan. 
Intérpretes: Colin Firth, 
Hart Bochner.

A LA HORA DE CERRAR LA 
EDICION ESTA CADE
NA NO HABIA FACILI
TADO SUS CAMBIOS 
EN LA PROGRAMA
CION

CONVOCATORIA 
EXAMENES DE INGLE»
University of London 
(EAC)
Sprmgboard 1,2
Basic, Elementary, Intermediate

Trinity College 

London

0830.- ASES DEL PELIGRO 
08,40.- BALLENA BLANCA
09,00.- LA LEYENDA DE 

BLANANIEVES
09,20.- SUPERMARIO 

BROSS
09,40.- EL ANGEL MAGICO 
10,00.- EL MISTERIO DE LA 

PIEDRA AZUL
1030.- BOTS MASTER
10,40.- C.O.P.S.
11,05.- CONAN
1130.- COMO SE HIZO...
12,30.- SENSACION DE 

VIVIR
1330.- VUELTA Y VUELTA 
1430.- LAS NOTICIAS
15,05.- EL TIEMPO
15,10.- !QUE ME DICESi
15,40.- CINE FIESTA: “Los 

inmortales”
1730.- CINE FIESTA: “Perdi

dos en la montaña”
1930.- NUNCA ES TARDE
21,00.- LAS NOTICIAS
2135.- EL TIEMPO
21,40.- DIAGNOSTICO ASE

SINATO
2230.- MOROS Y CRISTIA

NOS
01,00.- CINE: “Combate final”
0235.- LAS NOTICIAS
02,40.- EL TRIVIAL DE LA 

TELE
02,45.- CINE: “Las 24 horas 

de Le Mans”
0435.- CAZADOR
05,00.- EL SHERIFF CHIFLA

DO
05,45.- DOS EN EL AIRE

08,10.- ABC WORLD NEWS 
0830.- GOLF: Birdie
09,00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

10,00.- ON MUSIC
1030.- BALONCESTO: NBA 
1230.- DEL 40 AL 1
13,15.- MAGACINE: Toma 2
14,00.- TRANSWORLD 

SPORT
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- DOCUMENTAL: 

Aventuras del siglo XX: 
La fiebre del oro

16,00.- FUTBOL INGLES
17,55.- ATLETISMO: Campeo

nato de España en pista 
cubierta

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- ABIERTO EN CANAL 
'21,00.- LA SEMANA DEL 

GUIÑOL
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- TELESERIE: Los tele- 

ñecos con... Cindy Craw
ford.

2237.- ESTRENO CANAL-I-: 
“Los viajes de Gulliver

23,58.- RUGBY: TORNEO 
CINCO NACIONES

01,40.- TELESERIE: Beavis y 
Butt-Head

0232.- CINE: “Blue in the 
face” (V.O.)

03,54.- CINE: “La carnaza”
05,48.- CINE: “Venganza”
07,16.- DOCUMENTAL 

NATURALEZA: El bai
le de los Lemures.

07,45.- CARTA DE AJUSl 
08,00.- A LA BABALA 
09,00.- LLARG ANIMAT 
1030.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9
1530.- CINE: “La gran 11 

hacia China”
1730.- EN PANTALLA: • 

árbol del ahorcado 
Delmer Daves. 1: d 
Cooper, María Sel 
Karl Maiden, Geor^ 
Scott. El doctor Jocf 
llega a un abandoni 
pueblo de Montana d 
de monta un consiilM 
médico.

1935.- CRONICA 
20,00.- NOTICIAS 9
2030.- FUTBOL EN CAN 

9; Partido de l’W 
entre los equipa 
cules-AL Madrid

2235.- SABADO CINE:' 
sión o Victoria W 
Huston. I: Sylvw® 
llone, Michael 
Pelé, Bobby J 
Osvaldo Ardiles. W 
pode soldados^ 
en un campo dea 
tración, veran 
ansias de salir 
completadas 
apuestan contra 
que si consigue 1 

fútbol, podran

0030.- CINE DE ME^ ^ 
CHE: “Escenas 
de sexos en 
Hills” i/pnlAÍ

M.C.D.2022
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CARTELERAS

515,8'10/10,45 (N.R.M. 13)

8'30/10’40

ACACC
5’00,7’45 y 10,30 (T.P.)

C.C PRYCA
5’00, 8’00/10,40 (N.R.M.13)
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¡Película revelación del año!

5’15, 8’00/10,40 (N.R.M.18)

ANA TORRENT 
TELE MARTINEZ ■ EDUARDO NORIEGA 

MIGUEL PICAZO • JAVIER ELORRIAGA

4’50, 6’40, 8,30 y 10,45 (T.P.)
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1 GANADORA DE 7 GOYAS 1

5’10,8’10/10,40 (N.R.M.7)

HAWA Miw.i.h KEATÚA

1 I t 1 I 1
VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1 .00

¡^
5 

}Í ” h f
1 Información 24h.

Teif. 50 86 56

VIAJES 
TOURALBA
Marqués de Villores, 14
M 51 08 01 - Albacete

5’30, 8’10 y 10,45 (T.P.)
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(KWNLY- 1
TJN DIA INOLVIDABLE

Hffik

SEMANA SANTA 97 EXCURSIONES CON SALIDA DESDE ALBACETE
SALIDAS DIAS 26 Y 27 MARZO CON REGRESO 30 ó 3 I DE MARZO

ASTURIAS Y LEON/CANTABRIA Y BURGOS/GALICIA Y RIAS BAJAS/LA RIOJA Y CASTILLA/SALAMANCA-SEGOVIA-BURGOS
ZAMORA-TOLEDO/PORTUGAL/ANDORRA Y BARCELONA/GRANADA/PORT AVENTURA+BARCELONA/EXTREMADURA/ 
SEVILLA/COSTA DEL SOL

JÜLfíclFÉSÁLBACEFlTÉR CINES SALCILLO
SALA I

^^sscuento mayores de 
65 años

^-^^uento estudiantes

SALA II SALA III
UN DIA

INOLVIDABLE EVITA

'"j^les no festivos 
°'3 del espectador

CANTINA 
PAPITUT

on 
C

 
i

 

cu

Reserva entradas
24 64 90

SPACE JAM

Sesiones: 5, 7, 9 y 11

Recomendada a todos 
los públicos

Sesiones: 6, 8’15 y 10’30

Recomendada a todos 
los públicos

Sesiones: 5, 7’30 y 10 

No recomendada a 
menores de 7 años

EVITA

CAPITOL
MICHAEL COLLINS

'̂ -̂

CARLOS III
MUERTE EN GRANADA

MORALES

ANDY 
GARCIA

Sesiones: 5’30, 8, y 10,30

Pendiente de calificación 
por edades

IT

EDWARD IAMES 
OLMOS

EL

■----
y 10’15

O
 

uf ^S
 

b 8S

SALA V
EL CLUB DE LAS 

PRIMERAS ESPOSAS

Sesiones: 6’15, 8,30 y 10’45

feíA
lili I AS l’lilM^K \S

No recomendada a 
menores de 7 años

SALA VI
ROMPIENDO

LAS OLAS

SALA VII
LOS DEMONIOS 
EN LA NOCHE 

|J '! |||' 'Vl"/" " '.' i' AmKI

ItOMPIIMtO 
I AS OLAS

I Obm MaestfA)

Sesiones: 6 y 9’30

No recomendada para 
menores de 18 años

Sesiones laborables: 6'30 y 10’15 
Sábados y Domingos: 

4'30, 7'30 y 10’30 
No recomendada a menores 

de 18 años

No recomendada a 
menores de 13 años

SALA I
EL AMOR TIENE DOS CARAS

CANDILEJAS
SALA II 

EL AMOR PERJUDICA 
SERIAMENTE LA SALUD

Sesiones: 5'15, 7'45 y 10'15

Recomendada a todos 
los públicos

a

p/v

Perjudica SÍRiAMemí 
uTs La Salud

Sesiones: 5'30, 8 y 10'30 

Recomendada a todos 
los públicos
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Tony Leblanc recibirá hoy el II Premio Nacional “Pepe Isbert

“Albacete es una de mis
Teresa ROLDAN

plazas preferidas”

Grupo INTERPRÉS Sepa si-paga o no1'*^
• INFORMES COMERCIALES • VERIFICACIONES DE FINCAS
• SEGUIMIENTO DE RIESGOS • CANCELACION DE ANOTACIONES 

EN RJLI. Y B.D.I.

TeleseYCA 
1^50 50 90 

&: ¿w/w ¿bpp tp/^/bhp
SERVICIO GRATUITO para compras superiores a 8.000 oh

Un minusválido de 
Albacete, entre los 
seleccionados para 
el programa
FOCON de la 
Fundación AFIM

Un discapacitado físico de 
Albacete, Amadeo Denia, 
comenzará hoy día 22, su par
ticipación en un programa 
pionero en España, el Pro
grama de Formación, Ocio y 
Convivencia (FOCON), que 
la Fundación de Ayuda, For
mación e Integración del 
Minusválido (AFIM) puso de 
nuevo en marcha a principios 
de octubre.

Esta es la segunda tempo
rada para el programa 
FOCON, una actividad muy 
demandada por el colectivo 
de discapacitados, ya que en 
la pasada edición se cubrieron 
la totalidad de las plazas con 
196 personas.

El programa FOCON con
siste básicamente en integrar 
y relacionar a personas con 
discapacidad a través de cur
sos de formación de telemar
keting o informática, de 
excursiones culturales y 
recreativas, y a través de la 
normal convivencia del día a 
día. Este programa, que tiene 
una duración de ocho meses, 
desde octubre hasta mayo, y 
que se desarrolla en La Man
ga del Mar Menor (Murcia), 
reúne cada semana a doce 
personas procedentes de dife
rentes comunidades autóno
mas.

Ejercicios 
espirituales en
Santa Cristina

Desde el próximo lunes día 
24 y hasta el jueves 27 se 
celebrarán en el Sanatorio 
Santa Cristina, ejercicios espi
rituales para todos, organiza
dos por miembros coopera
dores de la Institución Obre
ras de la Cruz. La dirección 
de los ejercicios estará a cargo 
de Florián Rodríguez Pizarro, 
arcipreste de Trujillo, desta
cada personalidad que ha visi
tado nuestra capital en otras 
ocasiones.

Tony Leblanc, leyenda 
viva del cine, el teatro y 
el espectáculo en general, 
recibirá esta tarde el II Pre
mio Nacional de Teatro 
“Pepe Isbert”, dentro de 
una gala lírica que comen
zará a las 20:00 horas y ten
drá lugar en el salón de 
actos de la Diputación.

Tras estar apartado de 
los escenarios desde hace 
muchos años a raíz de que 
sufriera un grave accidente 
de circulación, Leblanc 
vuelve hoy a Albacete, “una 
de sus plazas favoritas”, 
como él mismo ha con
fesado.

En una entrevista man
tenida con LA TRIBUNA, 
el popular actor reconoce 
que ha sido una auténtica 
sorpresa recibir este pre
mio, puesto que “si bien 
hubiera aspirado a él, jamás 
pensé que me caería como 
me ha caído”.

No obstante, Leblanc 
señala que la alegría por 
recibir este premio es doble 
“puesto que se trata de un 
premio muy importante que 
además lleva el nombre de 
Pepe Isbert con el que me 
ha unido siempre una gj^ 
amistad y cariño, y por Tá 
tierra que lo concede”.

Con el humor y la sen
cillez que le caracterizan. 
Tony Leblanc todavía sigue 
preguntándose el porqué de 
este premio, pregunta que 
también se hizo hace unos 
años cuando recibió el 
Goya especial, ante lo cual 
la respuesta es siempre la 
misma: un reconocimiento 
a la labor de interpretación 
de toda una vida.

Sin embargo a Leblanc 
no le duele prendas admitir 
el cariño y el afecto que 
siempre le ha tenido el 
público albaceteño, de ahí 
que Albacete sea una de sus 
plazas preferidas, y ante lo

Tony Leblanc recibirá hoy el II Premio Nacional de Teatro “Pepe Isbert”.

i

cual piense que si será por 
hablar bien de Albacete por 
lo que haya obtenido este 
premio.

El querido actor madri
leño manifiesta que debió 
ser uno de los últimos que 
trabajó en el Teatro Circo 
antes de que éste dejara de 
funcionar, un espacio donde 
siempre llenaba tanto en la 
actuación que realizaba en 
Feria como con otra revista 
que traía en otra fecha del 
año.

Por eso es uno de los 
muchos artistas que añora 
el Teatro Circo, y que ante 
su inminente rehabilitación 
no puede por menos que 
afirmar que “es lo menos 

que se puede hacer con un 
teatro con tanta historia y 
por donde han pasado, qui
tándome a mí, tantas figu
ras relevantes y tantas obras 
importantes”.

En este sentido, afirma 
que “el Teatro Circo es 
necesario ya no solamente 
para los albaceteños, sino 
para todos los artistas espa
ñoles que deambulamos por 
toda España, siendo Alba
cete una plaza ineludible 
por la que hay que pasar”.

Hoy Tony Leblanc vol
verá a triunfar en Albacete, 
donde como siempre será 
arropado por uno de sus 
públicos favoritos y más 
queridos.

► Nos ha llegado por correo 
un curioso folleto sobre la “I 
ruta suicida” organizada por 
la Delegación central del 
campus de Cuenca.

► Esta novedosa actividad 
sociocultural consiste en 
recorrerse un total de 22 gari
tos, soplándose un pelotazo 
en cada uno. Quienes superen 
la prueba sin perecer de 
intoxicación etílica entran en 
el sorteo de un viaje a Ibiza. 
Afortunadamente, parece que 
en Albacete ya no se montan 
saraos de este tipo. Al menos, 
no de forma oficial.

► No anduvo ayer muy fino 
el superdiputado Atanasio 
Ballesteros, que en su habi
tual rueda de prensa semanal 
confundió la fecha de la toma 
de posesión de su jefe Emig
dio como presidente de la 
Diputación. Pero hombre, eso 
es peor que si se le hubiera 
olvidado el día de su aniver
sario. Como siga así, mal futu
ro le espera en el Partido.

► Su única esperanza es que 
ya no sabemos quién es mas 
valencianista, si el P^OE 
el PP. Porque lo que arregla 
Bono por un lado, lo estrope 
Lerma por otro.

Lerma enmienda a Bon®'
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